
MESSAGE DU 1er MARS 2023 

LE DIEU DE TOUTE CONSOLATION 

Béni soit Dieu le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père des miséricordes et le Dieu de 
toute consolation. Que son nom soit béni à jamais, nous te glorifions Seigneur, nous te 
louons, nous t’adorons. Bénis sois-tu oh père pour la vie de mon frère, de ma sœur, toi le Dieu 
de miséricorde et toute consolation, toi qui consoles les cœurs, qui les cœurs brisés, Seigneur 
nous t’invoquons encore ce matin, viens, touche, guéris, restaures quelqu’un et que ta 
présence abonde dans la vie de tout un chacun de nous au nom de notre Seigneur Jésus-
Christ nous avons prié. Amen.  

2Corinthiens 1, mon message est intitulé le Dieu de toute consolation. 2Corinthiens 1 : 3 « 
Béni soit Dieu le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père des miséricordes et le Dieu de 
toute consolation ; qui nous console dans toutes nos afflictions ». Dieu est le Dieu de toute 
consolation et c’est lui qui nous console dans toutes nos afflictions. Les hommes ne peuvent 
pas te consoler dans toutes tes afflictions parce qu’il y a des places, des lieux où ils ne peuvent 
pas aller, que leurs pensées ne peuvent pas aller dans les choses que tu traverses, ils ne 
peuvent pas comprendre le fonds, la grandeur, la gravité de ce que tu traverses. Si tu 
traverses une situation, quelqu’un peut dire je comprends, peut-être que tu as perdu un être 
cher dans ta vie, la famille, les amis viendront et te diront je comprends ta peine, ta douleur. 
Mais en réalité, ils ne comprennent pas, ils ne peuvent pas comprendre ce que tu traverses, 
peut-être tu es dans une situation difficile, les gens essaieront de te consoler mais ils ne 
peuvent pas comprendre ni savoir exactement ce qui est en train d’arriver dans ta vie, ce 
que ton cœur subit mais le Dieu que nous servons, la Bible dit qu’il est le Dieu de toute 
consolation c’est-à-dire qu’il peut entrer dans les détails, qu’il peut savoir l’état de ton âme, 
de ton cœur, les choses que tu traverses, il peut les connaître, les comprendre, peut-être que 
tu as été insulté, tu as subi de la moquerie dans ta vie, il est le Dieu de toute consolation. Les 
gens t’ont demandé où est ton Dieu, il y a très longtemps que tu es en train de prier, tu ne 
veux pas corrompre tes voies, tu as confiance en Dieu, et il y a d’autres qui réussissent mais 
pour ta vie il semble comme si rien ne va et ils sont en train de te demander où est ton Dieu 
et tu es en train de pleurer, tu dis mon Dieu jusqu’à quand ? Je veux t’annoncer ce matin 
que le Dieu de consolation ne t’a pas oublié, ne t’a pas abandonné et ne peut pas te délaisser. 
Les gens peuvent te délaisser, se moquer de toi, t’abandonner, mais le Dieu de toutes 
consolation veut te consoler ce matin. Peut-être que tu as perdu ta famille, ton travail, ton 
mari ou ta femme, peut-être l’amour de ta jeunesse t’a abandonné, vous avez grandi 
ensemble mais il t’a abandonné, la trahison que tu as subi, personne ne peut comprendre la 
gravité de cette trahison dans ta vie, mais il y a un Dieu qui s’appelle le Dieu de toute 
consolation ; peut-être tu as perdu tes parents, tu es orphelins, les gens essaient de t’aider 
mais ils ne peuvent pas assumer cette responsabilité de père, d’amour que tu as perdu dans 
ta vie. Peut-être tu as perdu ton mari ou ta femme par la mort ou bien il est juste parti un 
beau matin, il y a un Dieu qui s’appelle le Dieu de toute consolation qui veut te consoler ce 
matin, que tu sois orphelin, veuve ou veuf il y a un Dieu qui est le Dieu de toute consolation. 
Peut-être que tu as perdu ton enfant mais peu importe la douleur, vous voyez il y a tant de 
choses que je vais essayer de lister ici mais peut-être que je ne vais arriver à toucher le tien 
ou ce que tu traverses actuellement mais il y a un Dieu qui regarde dans les détails, au plus 
profond de ton cœur et voit ce que tu traverses, parce qu’un jour lui aussi a perdu quelqu’un 
qui était très cher, la personne la plus chère pour lui, son fils unique Jésus-Christ. A la croix 
Dieu a perdu son fils, Jésus-Christ a perdu son père, il dit voici mon fils bien aimé en qui j’ai 
mis toute mon affection mais il est arrivé un jour où à la croix Dieu a perdu son fils et le fils a 
perdu son père, le fils a perdu l’esprit de Dieu et tout est confus dans la vie de Dieu ; dans 
l’histoire de l’humanité, de la création, il y a eu un jour que Dieu est très triste, que le fils est 
devenu très triste, le père a abandonné le fils, peut-être tu as été abandonné ; Jésus a été 



abandonné par son père, ne sois pas surpris, il a dit mon père pourquoi m’as-tu abandonné. 
Dieu avait abandonné Jésus-Christ à la croix, il a tourné son dos à cause d’une raison ; Dieu 
ne regarde pas au péché, sa nature ne peut pas supporter le péché alors tout ce qui est 
péché Dieu se retire et Jésus-Christ, il a pris nos péchés, souffrances, afflictions, douleurs, 
maladies et plus que cela il a pris nos péchés et il est allé à la croix et à cause de cela Dieu lui 
a tourné le dos mais c’était un contrat que Dieu a signé parce que dans la souveraineté de 
Dieu, dans sa grandeur, dans sa majesté il a vu ta souffrance, inquiétude, malheurs que tu 
vas traverser, la mort et l’enfer où tu iras et il a planifié dans sa sagesse que si seulement je 
peux mettre tout sur Jésus-Christ et le tourner le dos, un jour je ne vais plus te tourner le dos, 
alors Jésus a accepté le contrat et est allé à la croix alors lorsqu’il a crié mon père pourquoi 
m’as-tu abandonné Dieu n’est venu à son secours parce qu’il y avait un contrat et il dit il n’y 
a pas de plus grand amour que de mourir pour les frères alors Jésus est mort pour toi pour 
que lorsque Dieu aurait détourné son regard de lui, Dieu ne va plus détourné son regard de 
toi. Alors peu importe ce que tu traverses en ce moment Jésus-Christ est mort pour que Dieu 
soit toujours avec toi dans tes afflictions, peut-être toi tu as été délaissé, abandonné, 
maltraité, des fausses accusations se sont levées contre toi, peut-être qu’on t’a violé dans ta 
vie, peut-être même pas une fois, plusieurs fois et personne ne peut savoir la douleur que tu 
as, et les gens t’ont rejeté, tu es devenu comme de l’horreur pour eux mais le Dieu de toute 
consolation m’envoie ce matin pour te dire que Jésus-Christ est mort pour toi, j’ai détourné 
mes regards de Jésus afin que je ne détourne pas mes regards de toi, je suis là je te console 
alors sois consolé ce matin dans tes afflictions, douleurs, ton problème, tes situations que tu 
traverses actuellement. Il faut savoir que dans toutes ces choses Dieu est en train de te 
préparer parce que lorsque les problèmes de la vie, les troubles surviennent et lorsque Dieu 
est dedans vous voyez, quand Dieu te délaisse, il te prépare pour une gloire parce que 
lorsque Dieu a délaissé Jésus, il le préparait pour une gloire car après que Dieu t’ait délaissé 
il y a la résurrection qui vient ; Jésus après l’œuvre de la croix est ressuscité avec une nouvelle 
gloire c’est comme cela que Dieu veut ressusciter dans ton problème, tes afflictions, ta 
solitude, tes moqueries, tu te sens seul mais je veux te dire que tu n’es pas seul, tu peux te 
sentir seul mais tu n’es pas seul parce que Dieu, Jésus-Christ, le Saint-Esprit est avec toi. Le 
saint esprit qui l’a délaissé à la croix et il a crié mon père pourquoi m’as-tu abandonné, c’est 
le même esprit dont la Bible dit qu’il l’a ressuscité d’entre les morts alors que Dieu te console 
en ce moment, que Dieu réponde à tes prières. Je veux te rappeler qu’il s’est rappelé de Sara, 
de Rachel, il a écouté les prières de Hannah alors ne t’inquiètes pas Dieu écoute ta prière. Il 
dit « Béni soit Dieu le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père des miséricordes et le Dieu 
de toute consolation ; qui nous console dans toutes nos afflictions afin que par la consolation 
dont nous sommes l’objet de la part de Dieu nous puissions consoler ceux se trouvent dans 
quelques afflictions ». Il dit la manière dont Dieu nous a consolé nous pouvons consoler les 
autres. La manière dont Dieu m’a consolé dans mes afflictions c’est pour cela que je peux 
être capable de te consoler toi qui es ici ce matin et je ne te console pas selon la capacité, les 
expériences humaines que j’ai eues mais je te console par la consolation que Dieu m’a 
donnée dans mes afflictions, difficultés, troubles. Alors je peux comprendre où tu es et je ne 
te parle pas par la sagesse humaine mais je t’emmène l’esprit de Dieu. Il dit parce que nous 
avons le même esprit de foi selon lequel il est écrit j’ai cru c’est pour cela j’ai parlé, nous aussi 
nous croyons c’est pour cela nous parlons. Alors que tu sois consolé au nom de Jésus. Vous 
voyez quand tu traverses quelque chose de difficile, tes amis peuvent te consoler d’une 
manière ou d’une autre c’est très bien mais c’est différent de ce que je t’amène ce matin 
parce que moi je t’amène un conseil de Dieu, une pensée du Christ, la sagesse de Dieu, la 
consolation divine qui surpasse tout entendement, toute intelligence, c’est le Dieu de toute 
consolation et le Dieu de miséricorde et qui te console en ce matin. Il dit dans le verset 5 « car 
de même que les souffrances du Christ abonde en nous de même notre consolation abonde 
par Christ ». Je veux te dire ce matin, peut-être toi, tu es dans les troubles parce que tu as 
refusé de suivre les mauvais conseils, de vivre une vie de débauche alors tes amis et ton 



entourage pensent que tu n’es pas à la mode, ils te disent que chaque tu plies les genoux, 
tu pries où es ton Dieu mais tu supportes ça à cause du Christ, tu supportes les moqueries, 
tu as refusé de rentrer dans peut-être un secte à cause du Christ et ils se moquent de toi ; il 
dit parce que tes afflictions sont en Jésus-Christ, ta consolation aussi va abonder de la même 
manière que tes afflictions, souffrances, difficultés ont abondé à cause de Christ c’est de la 
même manière que ta grandeur, ta gloire et consolation abondent en Jésus-Christ. Il dit car 
les afflictions que nous traversons en ce moment ne sont que pour un temps, ça travaille, 
fonctionne et ça constitue un point éternel de gloire. Je veux te dire d’arrêter de pleurer, de 
te lamenter, la Bible dit dans Psaumes 46 : 10 « arrêtez et sachez que je suis Dieu, l’Eternel ». 
Il dit arrête de te lamenter, de te plaindre, de pleurer, de demander jusqu’à quand ? Arrête 
juste et sache que je suis Dieu, je suis l’Eternel qui te console, je suis le Dieu de toute 
consolation ; je ne t’ai pas oublié, abandonné, je suis en train de te former pour une gloire. 
Est-ce que tu peux croire ? Si tu le crois, je veux que nous faisons quelques jours de jeûne et 
de prières, peu importe le jour, si tu arrives à écouter le message aujourd’hui que je le fais 
c’est bien mais si ça arrive plus tard, le jour que tu écoutes ce message si c’est possible avant 
de sortir je veux que tu prennes un temps pour jeûner si tu t’arrêtes à midi même à 15h parce 
que rappelez-vous la Bible dit qu’au moment des ténèbres, du chaos, de l’affliction il dit le 
saint esprit mouvait au-dessus des eaux dans les ténèbres, je vous ai expliqué que ça veut 
dire que le saint esprit incubait, couvait les ténèbres comme une poule couve les œufs afin 
de clore les œufs parce qu’il y a une lumière, une gloire qui va se lever alors il va falloir que 
tu laisses le saint esprit incuber ta vie par la prière en te séparant, juste prends un jour, 
quelques heures, quelques minutes avant d’aller au travail et tu pries parce que tu traverses 
une pénurie que tu sais que si le saint esprit n’agit pas maintenant ma vie n’aura plus de 
sens, ma vie est dans le désordre, peut-être c’est la mort qui va subvenir mais tu vas te retirer 
et tu vas incuber les ténèbres, la situation, tu vas prier jusqu’à ce que l’esprit de Dieu va 
commencer par mouvoir dans ta vie et lorsque tu seras rempli tu vas commencer par 
déclarer que la lumière soit et la lumière sera, que la joie soit et la joie sera, que la paix soit et 
la paix sera, que les difficultés quittent et les difficultés quitteront ; il dit parce que nous avons 
le même esprit de foi selon lequel il est écrit j’ai cru c’est pour cela j’ai parlé nous aussi nous 
croyons c’est pour cela nous parlons. Est-ce que tu peux croire que la joie, la gloire est ta 
portion, que Dieu est en train de fonctionner, de travailler dans ta vie. Il dit la bataille n’est 
pas pour toi relaxe, arrêtez et sachez que je suis l’Eternel je domine sur toutes les nations, sur 
la terre. L’Eternel domine dans ta situation, c’est très sérieux, prends un temps retires-toi 
quelques heures et prie ton Dieu qui voit dans le secret et ton Dieu qui voit dans le secret te 
récompensera, tu n’es pas abandonné, il n’est pas trop tard pour toi peu importe l’âge que 
tu as, le niveau que tu as, Dieu de toute consolation te console en ce moment, il m’envoie 
pour te consoler. Alors je prie pour toi que ta vie ne soit plus jamais la même, que tu sois 
consolé dans tes afflictions, tes douleurs au plus profond de ton cœur, il dit c’est moi qui 
guéris les cœurs et panse leurs blessures. Que Dieu panse tes blessures et qu’il guérisse ton 
cœur au nom de Jésus sois consolé par les consolations du Christ dans le nom de Jésus nous 
avons prié. Amen. 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

 

 



MESSAGE DU 02 MARS 2023 

L’HOMME AGREABLE A DIEU *LA DECISION* 

 

Shalom Bien aimés en Christ, que la grâce de Dieu abonde encore dans votre vie ce matin 
et je prie dans le nom de Jésus que la main de Dieu soit sur vous. Je prie que la main de Dieu 
te touche et que la main de Dieu te garde, te protège dans le nom de Jésus. Je prie ce matin 
que la parole de Dieu change, transforme ta vie et t’aide à prendre une décision ferme de 
suivre le Seigneur Jésus-Christ peu importe les choses qui se passent et peu importe la 
manière dont le monde va, nous prions au nom de Jésus que toi tu sois différente et être 
prêt pour la venue de notre Seigneur Jésus-Christ, dans le nom de Jésus nous avons prié. 
Amen. 

Aujourd’hui nous allons parler de la décision, la décision suivre Christ, nous allons parler de 
l’homme agréable à Dieu. C’est qui l’homme agréable à Dieu et comment faire pour devenir 
agréable à Dieu ?  

Premièrement pour être agréable à Dieu, pour être agréable devant Dieu, c’est une question 
de décision. Vous savez tout ce que nous faisons dans la vie, nous prenons des décisions et 
parfois nous nous trouvons devant des situations difficiles ou nous devons prendre des 
grandes décisions. Quelqu’un peut être décidé de vivre ainsi, tu te décides de te marier ou 
de ne pas te marier, tu décides de l’homme ou de la femme que tu vas épouser, tu décides 
quelle carrière, quel cursus scolaire, dans quel domaine tu dois aller, il y a beaucoup de 
décisions dans la vie que nous prenons mais je crois que l’une des grandes décisions dans la 
vie c’est décidé de suivre le Seigneur Jésus-Christ. La Bible dit à quoi sert à un homme de 
gagner le monde entier s’il perdait son âme alors quelle sera ta décision ce matin ? Mais à 
part le fait de décider de suivre le Seigneur Jésus-Christ ou bien de devenir chrétien, en tant 
que chrétien il y a maintenant la décision que tu prends de vivre pour le Seigneur Jésus-
Christ parce qu’il y a plusieurs chrétiens mais qui ne vit pas pour le Seigneur Jésus-Christ, 
Jésus dit ce n’est tout le monde qui m’appelle Seigneur qui hériteront le royaume des cieux 
et ceci est terrible comment est-ce que tu peux te dire en tant que chrétien vivre cette vie 
peut-être faire des sacrifices ou bien essayer et à la fin Jésus va dire arrière de moi je ne vous 
connais pas vous qui commettez l’iniquité pourquoi ? Parce qu’il dit ce n’est seulement ceux 
qui m’appellent Seigneur qui hériteront du royaume des cieux mais c’est seulement ceux 
qui font la volonté de mon père qui est dans les cieux, alors c’est une décision premièrement 
de devenir chrétien et c’est une autre plus grande décision de le suivre avec toute ta vie et 
ce matin avec la grâce de Dieu nous allons voir comment, quoi faire pour être agréable à 
notre Seigneur Jésus-Christ. 

Dans Romains 12 : 1, il dit « Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir 
vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte 
raisonnable ».  

Alors quand nous parlons de culte, il ne s’agit pas de quand nous allons à l’église dimanche 
et disons que je suis au culte, ça c’est bon et bien, la Bible nous recommande de faire mais 
le culte c’est premièrement ta vie, si ta vie n’est pas un culte raisonnable, ce que tu fais le 
dimanche est vain. Au fait là, il y a deux raisons pour lesquelles nous allons à l’église, c’est 
parce que nous vivons bien pour Dieu et que nous voulons aller maintenant célébrer ou bien 
nous savons que nous ne vivons pas pour Dieu et nous allons là-bas pour que nous soyons 
enseignés et pour que nous apprenons maintenant comment vivre pour Dieu parce que le 
fer aiguise le fer, la Bible dit le fer aiguise le fer, alors quand tu te vois reculer du Seigneur 
l’une des choses à faire de t’introduire dans les frères, d’aller à l’église afin que le fer qui est 
là-bas t’aiguise pour que toi aussi tu commences par vivre pour le Seigneur. Alors comment 



être agréable à Dieu ? Il dit je vous exhorte à offrir votre corps en tant qu’un sacrifice vivant, 
saint et agréable à Dieu, alors pour être agréable à Dieu il dit d’offrir ton corps en tant qu’un 
sacrifice vivant et saint c’est ce qui sera agréable à Dieu. 

Maintenant dans Hébreux 11 : 6, la Bible dit « 6 Or sans la foi il est impossible de lui être 
agréable ; car il faut que celui qui s'approche de Dieu croie que Dieu existe, et qu'il est le 
rémunérateur de ceux qui le cherchent ». Alléluia. 

Je récapitule, il dit premièrement je t’exhorte à offrir ton corps en tant qu’un sacrifice vivant 
et saint à Dieu donc un sacrifice agréable, donc c’est ton corps que tu offres à Dieu qui est le 
sacrifice qui fera que t sois agréable à Dieu mais sans la foi il est impossible de lui être 
agréable c’est-à-dire que sans la foi tu ne peux même pas offrir ton corps en tant qu’un 
sacrifice à Dieu. La Bible dit que Enoch a marché avec Dieu et il ne fut plus car Dieu l’a enlevé, 
la Bible dit avant qu’il ne soit enlevé il eut le témoignage qu’il est agréable à Dieu. Alors 
l’homme a vécu, il a marché avec Dieu et il est agréable à Dieu et Dieu l’a enlevé maintenant 
Jésus-Christ viendra pour enlever son église est-ce que tu es agréable à Dieu ? Puisque Dieu 
enlève seulement ceux qui lui sont agréables comme il a enlevé Enoch parce qu’il lui est 
agréable c’est de la même manière qu’il va enlever l’église et ceux qui seront agréables à 
Dieu ils seront enlevés, nous appelons ça l’enlèvement de l’église. Est-ce que tu es agréable 
à Dieu ? Est-ce que tu vis pour Dieu ? Est-ce qu’aujourd’hui si la trompette sonne, est-ce que 
tu es prêt(e) ? Alors com Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir 
vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu comment maintenant faire ou 
quoi faire pour être agréable à Dieu ? C’est de vivre par la foi et donc par cela tu offres ton 
corps, je m’explique, tu crois en quoi ? Si je dis vivre par la foi, tu crois en quoi ?  

Premièrement dans l’œuvre parfaite de la croix, dans l’œuvre de Dieu, la vie de sainteté ne 
commence pas par le fait que tu veux vivre saint ou tu ne penses pas que tu peux vivre saint, 
premièrement tu dois croire qu’il est possible de vivre saint, vous voyez, il y a beaucoup de 
chose que nous ne croyons pas mais nous voulons vivre cette vie, tu ne crois pas que c’est 
possible pour un homme de vivre sans péchés et pourtant tu essais de vivre sans péchés 
comment c’est possible ? Tu penses que tout le monde pèche et personne ne peut vivre 
sans le péché et pourtant tu essais de ne pas pécher, une contradiction. Avant de pouvoir 
vivre sans il va falloir préalablement croire que c’est possible pour un humain de vivre sans 
péchés, avant de pouvoir essayer de plaire à Dieu, il va falloir croire qu’il est possible de plaire. 
Il dit sans la foi il est impossible de lui être agréable, alors tu crois premièrement à l’œuvre 
parfaite de la croix, tu crois que c’est possible de vivre sans péchés, tu crois que le sang de 
Jésus est capable de te laver de toute iniquité, impureté, de te faire sortir de la vie que tu 
mènes présentement et de te rendre agréable, présentable, saint, pur devant lui, tu crois ça 
en premier lieu que c’est possible, c’est possible de vivre dans la justice, dans la sainteté, c’est 
possible. Dieu dit vous serez saint car moi l’Eternel votre Dieu je suis saint. Tu dois croire ça, 
Dieu dit tu seras saint, tu dois croire que oui je peux être saint. Vous savez la foi sans les 
œuvres est morte maintenant si tu crois qu’il possible d’être saint, que je peux vivre sans 
péché maintenant tu commences par apprendre, appliquer, pratiquer la vie de la sainteté 
parce que sans la pratique la foi est vaine. Il dit soyez ceux qui pratiquent la parole et non 
ceux qui se bornent à l’écouter seulement en vous trompant par de faux raisonnements, tu 
crois la parole parce que la parole est vraie ça ne ment pas, et après avoir cru tu pratiques ça 
maintenant. Alors c’est dans la pratique tu trouves maintenant comment tu offres ton corps 
en tant que sacrifice vivant vous voyez maintenant sans la foi il est impossible de lui être 
agréable, de te présenter saint devant lui, tu ne peux pas, tu dois croire d’abord que c’est 
possible que je vive sans péché, je peux le faire pas par ma capacité mais par la puissance de 
Dieu, la capacité de Jésus, je crois au saint esprit qui peut m’aider, je crois au sang de 
l’aspersion qui me lave de tout péché et si le sang de Jésus dont nous parlons est aussi pur 
pour me laver donc c’est possible que je vive dans la sainteté alors maintenant que je sais 



que c’est possible je commence par pratiquer ; je refuse d’insulter, de voler, de vivre dans 
l’impudicité, c’est ici que se trouve maintenant la décision. Juste parce que c’est possible ne 
veut pas dire que tu vas le faire car plusieurs personnes ne le font pas. C’est possible, tu le 
sais déjà mais il va falloir que tu prennes la décision, juste parce que c’est possible ne pas 
dire que tu vas aller dans la direction automatiquement tu dois maintenant t’asseoir et de 
prendre une décision ferme, tout le monde fait ceci mais moi je ne le ferai pas, j’ai la capacité, 
la possibilité, l’opportunité mais je refuse de le faire. Prenons un exemple, il y a certains 
garçons ils vivent dans la sainteté (ils n’ont pas de petit-amies, ils ne vivent pas dans 
l’immoralité sexuelle parce qu’ils n’ont pas trouvé de petit-amies ça ce n’est pas une décision, 
c’est parce qu’il n’en a pas, peut-être ils ont cherché, ils n’ont pas trouvé alors ils pensent 
qu’ils vivent dans la sainteté, ça c’est conditionnel c’est parce que dans cette condition que 
tu as maintenant c’est parce que tu n’as pas l’opportunité nous ne parlons pas de ça. Nous 
parlons de quand tu as l’opportunité et tu dis non. C’est ça la ferme décision.) tu vois le 
monde derrière toi, tu vois la croix derrière toi et tu dis Seigneur j’ai l’occasion, l’opportunité 
mais je refuse, mais la Bible a parlé de Moïse lorsqu’il est devenu mature, il a refusé d’être 
appelé le fils de la fille de pharaon, il dit qu’il a plutôt accepté souffrir avec le peuple de Dieu 
que de jouir du péché pour un moment. Il regardait plutôt l’opprobre du Christ, il a décidé, il 
avait déjà l’occasion, l’opportunité d’être élevé par la fille de pharaon, il a dit je refuse toutes 
les richesses d’Egypte, je refuse le trône de pharaon, je refuse d’être appelé le prince de 
pharaon, je veux souffrir avec le peuple de Dieu, c’est mieux parce que je regarde à la vie 
éternelle c’est ça la décision dont nous parlons. 

Pour être agréable, il va falloir premièrement prendre une décision que c’est la voie que je 
veux emprunter. J’ai toute occasion, possibilité, l’argent devant moi, j’ai l’opportunité de 
tricher et de voler cet argent, de prendre l’argent de la compagnie mais je refuse de le faire 
personne ne verra, je suis le comptable même si je fais ça je peux changer les chiffres et 
personne ne saura jamais mis je refuse de le faire, c’est ça la décision de la sainteté, de 
prendre et de vire dans la sainteté. Il dit je vous exhorte donc, frères, par les compassions de 
Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, vous voyez c’est un sacrifice, tu dois 
sacrifier ta vie, les choses, des opportunités, l’argent, les occasions, et dire Seigneur je veux 
te suivre ; le monde est derrière moi, la croix est devant moi je choisis la croix. Les enfants 
d’Israël lorsqu’ils étaient en Egypte, Moïse les a fait sortir mais leurs cœurs étaient toujours 
en Egypte, ils n’étaient pas stables alors à chaque fois qu’il y a un obstacle, ils regardent par 
derrière, devant la mer rouge, ils ont dit qu’ils ne veulent pas mourir dans le désert mais 
plutôt en Egypte ; quand ils ont eu faim dans le désert… parce que leurs pensées étaient en 
Egypte, ils n’ont pas cru en Dieu et ils ont tous péri dans le désert. La Bible dit qu’ils ont péri 
et ne sont pas entrés sur la terre promise à cause de l’incrédulité. Ils n’ont pas cru que Dieu 
peut les emmener sains et saufs là-bas. L’homme agréable c’es l’homme qui croit 
premièrement, tu ne crois en tes capacités mais tu crois que Jésus est mort pour toi et que 
son sang t’a lavé de tous péchés, que Dieu t’a justifié par Jésus-Christ, que tu es saint en 
Christ car Jésus-Christ m’a justifié et il m’a rendu saint. La Bible dit nous marchons dans la 
lumière comme il est dans la lumière nous sommes en communion avec lui et le sang de 
Jésus nous lave de toutes impuretés de tous péchés, de toutes iniquités, je crois et je décide 
de vivre pour lui et maintenant je commence la marche, par pratiquer petit-à-petit. 

La Bible dit dans Romains 14 : 17-18 « 17 Car le royaume de Dieu, ce n'est pas le manger et 
le boire, mais la justice, la paix et la joie, par le Saint Esprit.18 Celui qui sert Christ de cette 
manière est agréable à Dieu et approuvé des hommes ». Il dit si quelqu’un vit ainsi il est 
agréable à Dieu et approuver par les hommes. Ça c’est l’homme agréable : prendre une 
décision ; croire par la foi et commence par le pratiquer en offrant ton corps en tant que 
sacrifice et seul le saint esprit peut t’aider alors tu pries s et le saint esprit t’aide et tu vas voir 
que tu commences par vivre dans la justice, la paix, la joie par l’esprit de Dieu et la Bible dit 
si tu commences par faire ceci alors tu commences par être agréable à Dieu. 



 Romains 14 : 18 « 18 Celui qui sert Christ de cette manière est agréable à Dieu et approuvé 
des hommes ». Si un homme vit dans la justice, la paix, la joie par l’esprit de Dieu, il refuse les 
corruptions, les moqueries, les mauvaises compagnies, le péché, l’impureté, l’impudicité, il 
se donne en tant qu’un sacrifice, il donne son corps en sacrifice. Il a l’opportunité mais il 
refuse, il dit je décide de suivre Christ. Il dit si un homme vit comme ça il est agréable à Dieu 
et je prie pour toi que ceci soit ton partage afin que comme Enoch a marché avec Dieu et il 
fut trouvé agréable à Dieu et Dieu l’a pris c’est ainsi que toi aussi dans le nom de Jésus et pas 
la puissance du saint esprit tu marches avec Dieu et que tu te trouves agréable à Dieu afin 
que lorsque la trompette sonne toi aussi tu sois enlevé comme Enoch fut enlevé dans le nom 
de Jésus. Que la main de Dieu soit sur toi et que l’esprit de Dieu t’aide et tu puisses arriver à 
être agréable à notre Seigneur Jésus-Christ.  
 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

  

MESSAGE DU 03 MARS 2023 

LA BONNE TERRE 

« 5 Un semeur sortit pour semer sa semence. Comme il semait, une partie de la semence 
tomba le long du chemin : elle fut foulée aux pieds, et les oiseaux du ciel la mangèrent. 6 Une 
autre partie tomba sur le roc : quand elle fut levée, elle sécha, parce qu'elle n'avait point 
d'humidité. 7 Une autre partie tomba au milieu des épines : les épines crûrent avec elle, et 
l'étouffèrent. 8 Une autre partie tomba dans la bonne terre : quand elle fut levée, elle donna 
du fruit au centuple. Après avoir ainsi parlé, Jésus dit à haute voix : Que celui qui a des oreilles 
pour entendre entende ! » (Luc 8 : 5-8). 
 

Seigneur dans le nom de Jésus nous prions pour ta parole ce matin, ta parole qui est lumière 
à nos pas, qui nous guide, qui change nos vies, nous transforme, ta parole qui nous sanctifie 
et qui nous purifie, Seigneur je prie dans le nom de Jésus que ta parole touche nos vies en 
ce matin, nous transforme, change la vie de quelqu’un, illumine les voies de quelqu’un dans 
le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ, que ta parole Seigneur nous prépare pour 
toi afin que nous vivons pour toi dans une justice et une sainteté que produit la vérité dans 
le nom de Jésus. Seigneur touche nous par ta parole touche quelqu’un ce matin, transforme 
la vie de quelqu’un, donne de l’intelligence, de l’entendement et de la sagesse à quelqu’un 
ce matin au travers de ta parole. Que ta parole Seigneur nous sanctifie dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus nous avons prié. Amen. 

Je viens de lire dans Luc 8 : 5, nous connaissons tous cette histoire, c’est la parabole du 
semeur. Un semeur est allé pour semer et il dit une partie tomba le long du chemin, une 
partie tomba sur le roc, une partie tomba au milieu des épines, une autre partie tomba dans 
la bonne terre. Nous connaissons cette parabole et à chaque semence correspond une 
réalité de la vie et la Bible nous dit dans le verset 11 lorsque Jésus veut donner l’explication 
de la parabole il dit « 11 Voici ce que signifie cette parabole : La semence, c'est la parole de 
Dieu ». Ça c’est un point très important que nous devons savoir, la semence c’est la parole 
de Dieu. Ici c’est une grande chose que le Seigneur est en train de nous révéler, est-ce que 
tu sais que la parole de Dieu est une semence ? Toute chose qui existe, a une semence. C’est 
ce qui donne la vie, c’est la première partie, nous pouvons appeler ça la cellule vivante qui 
donne la vie au reste du corps, c’est la semence et il dit la parole de Dieu c’est la semence. 
Ta vie a une source qui donne vie à ton corps, à ton esprit, aux arbres, à tout ce qui est vivant 



et la semence, la source de vie c’est la parole parce que la parole est esprit ; la Bible dit c’est 
l’esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien. Il dit et les paroles que je vous ai dites elles sont 
esprit et elles sont vie. Alors tout ce que tu as besoin de faire, tout ce que tu veux faire dans 
la vie, la source de vie c’est la parole. Quand tu sèmes la parole de Dieu dans ta vie tu ne peux 
que récolter la vie parce que la parole c’est la semence et nous parlons ici de la parole de 
Dieu, la parole de Dieu est vie et esprit. Plusieurs personnes ont détruit leur vie à cause de 
leur parole, ils ont détruit leurs affaires, leur mariage, leur activité par leur parole parce qu’ils 
ne savent pas que la parole est une semence et quand tu sèmes le mal, la défaite, frustration, 
l’échec par tes paroles c’est ce que tu vas récolter mais quand tu commences par semer la 
joie, paix, la réussite par la parole tu recevras la même chose en retour parce que la parole 
c’est la semence, alléluia.  

Mais ce matin, j’aimerais attirer notre attention pas vraiment sur la parole mais sur le sol, la 
terre parce que si tu veux qu’une semence produise du fruit l’état de la semence est très 
important, la semence doit être en bon état, mais aussi le sol sur lequel, la terre sur laquelle 
la semence est plantée est aussi très importante. Alors tu peux avoir une bonne semence 
mais si la terre est mauvaise la semence ne portera pas de fruits. Mon message ne se porte 
pas sur la semence ce matin mais plutôt sur la terre parce que la semence, puisque nous 
savons que c’est la parole de Dieu, nous savons déjà qu’elle est bonne et elle porte 
nécessairement un bon fruit, la Bible dit que la parole de Dieu est puissante plus tranchante 
que toute épée à double tranchants. Elle a de la puissance, elle est vivante, efficace, alors 
nous n’avons pas de problème avec ça mais nous avons un problème : sur quelle est-ce que 
la semence est semée ? Et la terre dont nous parlons ici c’est le cœur, parce que la parole de 
Dieu a une destination et cette destination c’est le cœur. La source vient de Dieu, ça sort par 
la bouche de l’homme et sa destination c’est le cœur de l’homme. Si ça atterrit dans un bon 
cœur c’est-à-dire une bonne terre, ça produira des fruits.  

Dans cette parabole, Jésus a dit que certaines semences sont tombées au bord des chemins 
et les pieds les ont foulées, d’autres sur le roc et cette semence est séchée, d’autres 
tombèrent au milieu des épines et les épines les étouffèrent alors pour ton étude 
personnelle tu peux relire l’explication de cette parabole de Jésus et voir à quels types de 
cœurs correspondent les terres dont Jésus a parlé dans cette parabole.  

Aujourd’hui, je veux que nous nous focalisions sur la bonne terre. Le verset 15 « 15 Ce qui est 
tombé dans la bonne terre, ce sont ceux qui, ayant entendu la parole avec un cœur honnête 
et bon, la retiennent, et portent du fruit avec persévérance ». La semence qui est tombée sur 
la bonne terre c’est ceux qui ayant entendu la parole avec un cœur honnête et bon, la 
retiennent, et portent du fruit avec persévérance. Alors la bonne terre, le bon cœur c’est le 
cœur qui reçoit la parole honnêtement c’est un cœur qui est honnête, un cœur qui est bon, 
qui retient la parole. La bonne c’est un cœur qui entend la parole de Dieu, un cœur honnête 
et bon, qui retient et qui porte des fruits. Ça veut dire que tu as la responsabilité de retenir la 
parole de Dieu. Ton cœur doit être bon et honnête. Quel est le cœur honnête qui écoute la 
parole de Dieu ? C’est aussi simple que la parole le dit. C’est d’être juste honnête, c’est-à-dire 
que tu n’écoutes pas la parole de Dieu avec un autre avis derrière. Tu ne fais pas semblant 
d’avoir compris, cru la parole, tu dois être honnête. Certaines personnes sont contentes 
lorsque la parole de Dieu dit de bonnes choses qui les concernent mais lorsque la parole de 
Dieu commence par dénoncer des choses de leur vie, ils deviennent en même temps rouge 
et contre la parole de Dieu. La parole de Dieu est vraie et est supposée dénoncer les 
mauvaises choses de ta vie et te corriger afin que tu portes du fruit alors pour avoir un cœur 
honnête il faut avoir un cœur qui croit. C’est là le cœur bon et honnête qui accepte la parole 
de Dieu, c’est un cœur qui croit en la parole de Dieu, peu importe ce que la parole de Dieu 
dit. 



Hébreux 4 : 1 « Craignons donc, tandis que la promesse d'entrer dans son repos subsiste 
encore, qu'aucun de vous ne paraisse être venu trop tard ». La Bible te dit que tu n’es pas 
venu trop tard, toi aussi encore de la place, tu as une/de la place sous le soleil. Que personne 
ne te dise que tu es venu trop tard ou que tu es mauvais, tu as fait trop d’erreurs que Dieu 
ne peut pas t’accepter. Non. Il dit il y a encore la promesse d’entrer dans son repos. Alors 
craignons vivons avec crainte afin que personne ne paraisse être venu trop tard.  

Le verset 2 dit « 2 Car cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu'à eux ; mais la 
parole qui leur fut annoncée ne leur servit de rien, parce qu'elle ne trouva pas de la foi chez 
ceux qui l'entendirent ». En fait il parle ici de ceux qui étaient sortis d’Egypte et qui ont péri 
dans le désert. Il dit ils ont reçu aussi le même évangile que nous mais la parole ne leur servit 
de rien parce que la parole ne trouva pas de foi chez eux, leur cœur était endurci. Tu sais que 
deux personnes peuvent être assises à l’église, la même parole sort, guérit quelqu’un mais 
l’autre personne sera dans la même condition. La même parole sort quelqu’un est repenti 
mais il y a l’autre qui demeure dans sa condition de pécheur, la même parole sort quelqu’un 
se sent condamné, il dit Seigneur je veux changer mais l’autre personne commence par dire 
le pasteur parlait de moi parce que ma femme, mon mari, mon ami a parlé de moi au pasteur 
et son cœur devient endurci et il refuse de se repentir. Il dit cette bonne nouvelle a été 
annoncé à eux aussi qu’à nous mais pour les autres la parole n’a pas trouvé de foi chez eux. 
Il dit la parole ne leur servit absolument de rien.  

Le verset 12 dit « 12 Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée 
quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et 
moelles ; elle juge les sentiments et les pensées du cœur ». La parole de Dieu est très forte, il 
dit elle est puissante.  

Le verset 13 dit « 13 Nulle créature n'est cachée devant lui, mais tout est à nu et à découvert 
aux yeux de celui à qui nous devons rendre compte ». Il n’y a rien qui peut se cacher de la 
parole de Dieu. Il n’y a rien que la parole de Dieu ne peut changer, il n’y aucune force qui 
peut résister à la parole de Dieu et pourtant cette même parole aussi forte, aussi puissante 
qu’elle est la Bible dit qu’elle ne servit à rien, comment est-ce possible ? La parole de Dieu 
aussi puissante qu’elle est n’a servi de rien à certaines personnes, pourquoi ? Parce que leur 
cœur est endurci. Il dit à cause de leur incrédulité ; il dit la parole qui leur fut annoncée ne 
leur servit de rien, parce qu'elle ne trouva pas de la foi chez ceux qui l'entendirent. Alors le 
cœur bon et honnête, la bonne terre qui reçoit la semence de Dieu, si tu veux que ta vie soit 
changée aujourd’hui là où tu es, si tu veux transformer ta vie, si tu veux recevoir de Dieu, si 
tu veux que Dieu t’emmène d’un point A à point B, si tu veux que la gloire de Dieu soit 
manifestée dans ta vie il va falloir que tu reçoives la parole de Dieu comme un enfant, tu as 
le cœur d’un enfant qui reçoit la parole avec simplicité. Lorsque la parole de Dieu est dure 
pour toi et qu’elle te corrige accepte la correction. Lorsque la parole de Dieu te donne les 
paroles de bénédictions accepte-les ; lorsque la parole de Dieu te déclare guéri accepte ; 
lorsque la parole de Dieu te dis repens-toi accepte la parole ; ne choisis pas entre la parole 
autrement tu deviendras comme une semence qui est tombée au bord de la route, ou au 
milieu des épines, sur la mauvaise terre. Reçois la parole avec simplicité de cœur. La 
personne qui a du succès dans ses entreprises, c’est la personne qui reçoit la parole sur la 
bonne terre c’est-à-dire le cœur bon, honnête ; c’est la personne qui n’oublie pas ce qu’on 
vient de lui prêcher le dimanche à l’église sinon il n’y a aucune semence dans son cœur, elle 
est vide et le diable va te détruire mais la bonne terre c’est la terre qui reçoit, garde, reçoit la 
parole avec simplicité de cœur. 

Lisons dans Luc 8 : 15 « 15 Ce qui est tombé dans la bonne terre, ce sont ceux qui, ayant 
entendu la parole avec un cœur honnête et bon, la retiennent, et portent du fruit avec 
persévérance ». Ta responsabilité c’est quand la parole de Dieu t’est annoncée, tu l’écoutes 
avec tout ton cœur et simplicité de cœur, tu ne juges pas la parole selon tes pensées, tu 



acceptes la parole de Dieu pour toi, elle peut dénoncer les péchés de ta vie, elle peut te bénir, 
te guérir, elle peut être dure parfois, juste pour te corriger. Dieu dit je châtie ceux que j’aime. 
Alors Dieu peut châtier parfois par sa parole, il peut te donner aussi de grandes choses. Ta 
responsabilité c’est d’entendre avec un cœur honnête et bon, c’est de retenir la parole et de 
la pratiquer afin de produire des fruits. Il dit cette personne ou cette terre a reçu la parole et 
cela a produit des fruits certains 100, certains 60 et certains 30. Ça veut dire que même au 
début si ton résultat n’est pas à 100% mais quand même tu peux être à 60% ou tu peux 
commencer par 30% mais tu dois commencer par produire des fruits nécessairement parce 
que tu reçois la parole avec un bon cœur.  

Je prie pour toi que ton cœur s’ouvre à la parole de Dieu, à une parole qui transforme ta vie, 
que ton cœur s’ouvre à la réalité de Dieu. Ne sois pas comme des incrédules, ceux dont la 
parole n’a rien fait. Il dit la parole ne leur servit de rien, je prie pour toi, que tu ne sois pas ainsi 
et que tu ne sois pas parmi ces gens mais que toi tu reçoives la parole de Dieu avec un cœur 
bon et honnête et que la parole de Dieu demeure dans ton cœur, que tu retiennes la parole 
de Dieu et qu’elle produise du fruit pour toi. Il dit que la parole du Christ demeure en vous 
abondamment. Je prie que cette parole demeure en toi abondamment et que cette parole 
change ta vie dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 04 MARS 2023 

C’EST L’ESPRIT QUI DONNE VIE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, UNE FOIS ENCORE SOYEZ TOUS LES BIENVENUS AU 
NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST, DANS LA PRESENCE DU TOUT PUISSANT… 

Ce matin que l’esprit de Dieu touche ta vie, t’illumine, et que la parole de Dieu t’éclaire dans 
le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Jean 6 : 63 « 63 C'est l'esprit qui vivifie ; la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites 
sont esprit et vie ». Il dit c’est l’esprit qui donne vie, amen, j’aurai seulement souhaité que 
quelqu’un reçoit cette parole, que quelqu’un comprenne et que quelqu’un commence par 
appliquer cette parole, être conscient de ceci et de l’utiliser, il dit c’est l’esprit qui donne vie. 
Sans l’esprit de Dieu, il n’y a pas de vie, c’est tout ce que cela veut dire. Tout ce qui est vivant 
doit avoir un esprit derrière et c’est l’esprit qui donne la vie. Tu veux de l’avancement dans 
tes études, c’est l’esprit qui donne vie, qui te rend intelligent, ça ne veut pas dire que tu ne 
vas pas apprendre au contraire mais l’esprit va te donner la capacité d’être très intelligent, 
tu veux prospérer dans tes entreprises, dans ton commerce, c’est l’esprit qui donne vie. Nous 
sommes dans un monde spirituel alors si un esprit ne te pousse pas, la capacité humaine ne 
peut pas aller mais nous, nous avons l’esprit qui a la puissance, l’esprit de Dieu. Jésus dit c’est 
l’esprit qui vivifie, la chair ne sert à rien, tu as des problèmes au foyer, tu veux un changement, 
un résultat, et un vrai résultat, c’est l’esprit qui donne vie. La plupart du temps nous faisons 
beaucoup de chose sans considérer le saint esprit, nous l’appelons mais notre pensée n’est 
pas là-bas, nous n’avons pas l’assurance, nous ne sommes pas très convaincus et nous ne 
nous soumettons pas à lui, nous faisons tout ce que nous pensons, nos idées, nos sentiments, 



mais c’est l’esprit qui donne vie, tes capacités, ta pensée, tes amis, ta connaissance, l’argent 
c’est la chair, il dit c’est l’esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien. Si tu crois en Jésus, tu 
dois croire en sa parole, il te dit ce matin c’est l’esprit qui donne vie. Je ne sais pas en quoi tu 
désires la vie, ni dans quel domaine tu veux un miracle, un changement, c’est l’esprit qui 
donne la vie et ce matin si tu vas recevoir la parole de Dieu et agir par la parole de Dieu il y 
aura de la vie dans tes entreprises, dans ton foyer, même dans ta vie spirituelle parce qu’il y 
a beaucoup de chose que nous appelons la spiritualité qui ne sont rien d’autre que la religion. 
C’est l’esprit qui donne vie. Sans le saint esprit tes prières sont vaines parce que c’est l’esprit 
qui donne vie la chair ne sert à rien. Nous pouvons apprendre de notre Seigneur Jésus-Christ 
il est notre modèle. Depuis quand est-ce qu’il était enfant de Dieu ? Depuis le ventre de sa 
maman c’est la parole, l’esprit de Dieu qui lui a donné naissance. La Bible dit au 
commencement était la parole et la parole était avec Dieu, la parole était Dieu. Donc la 
parole qui était Dieu maintenant s’est faite chair, il dit la parole s’est faite chair et elle a habité 
parmi nous ; c’est Jésus. Donc c’est la totalité de Dieu, la parole complète de Dieu parce que 
la parole de Dieu c’est Dieu. Mais pendant 30ans il n’a pas fait de ministère, il n’a même pas 
commencé le ministère jusqu’à ce qu’il fût baptisé par Jean-Baptiste, la Bible dit que le ciel 
était ouvert et l’esprit de Dieu était descendu sur lui. C’est après cela qu’il est entré en jeûne 
et qu’il a commencé le ministère parce que c’est l’esprit qui donne vie. Il n’y a pas de 
ministère sans l’esprit de Dieu. Bien qu’il fût Dieu, la parole de Dieu en chair, il a besoin de la 
présence de l’esprit ; si l’esprit ne descend pas tout ce que tu fais, est en vain. Alors j’aimerais 
attirer ta conscience, connaissance sur la présence de l’esprit de Dieu.  

Lisons dans Actes 10 : 38 « 38 vous savez comment Dieu a oint du Saint Esprit et de force 
Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient 
sous l'empire du diable, car Dieu était avec lui ». 

Vous savez comment Dieu a oint du Saint Esprit et de force Jésus de Nazareth, vous pouvez 
remarquer qu’il n’a pas dit Jésus-Christ de Nazareth, il y a une raison principale là pour qu’il 
ne l’appelle pas Christ ici, parce que c’est l’esprit qui lui a fait devenir le Christ. Son nom c’était 
Jésus. Mais quand l’esprit de Dieu est descendu, Dieu a oint Jésus et il est Jésus le Christ, 
c’est-à-dire le sauveur du monde. Il est né pour ça, c’est pour cela qu’il est né de Marie mais 
sans le saint esprit, il ne peut pas entrer dans son appel, il ne peut fonctionner en tant que le 
Christ. Alors la Bible dit vous savez comment Dieu a oint du Saint esprit et de force Jésus de 
Nazareth, c’est comme cela qu’il a pu travailler en tant que fils de Dieu. Si Jésus a besoin du 
saint esprit alors toi tu as besoin de quoi ? Tu as plus besoin du saint esprit que lui. Alors il y 
a une plus grande raison pour laquelle tu dois commencer par apprendre à marcher avec le 
saint esprit, à l’introduire dans toute ces choses afin qu’il devienne ton guide. 

La Bible dit dans Romains 8 : 14 « 14 car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont 
fils de Dieu ». C’est ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu. Est-ce que tu 
es conduit par l’esprit de Dieu dans tes décisions, c’est très important. 

Actes 1 : 8 « 8 Mais vous recevrez une puissance, le Saint Esprit survenant sur vous, et 
vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et 
jusqu'aux extrémités de la terre ». Il parle aux apôtres qui étaient avec Jésus pendant 
tout le temps qu’il a été avec eux, pendant 3ans, ils ont été avec Jésus-Christ, ils ont 
appris à chasser des démons même à guérir les malades mais lorsque Jésus partait, 
il leur a dit restez à Jérusalem et d’attendre la promesse, dans Actes 1 : 4 « 4 Comme 
il se trouvait avec eux, il leur recommanda de ne pas s'éloigner de Jérusalem, mais 
d'attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-il ; 5 car Jean 
a baptisé d'eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint Esprit ». 
Alors bien qu’ils connaissaient la parole, bien qu’ils étaient avec Jésus-Christ pendant 
3ans ils devraient attendre l’esprit de Dieu. La clé ici ce n’est pas le fait d’attendre, la 



clé ici c’est l’esprit de Dieu. Alors ils attendaient parce que l’esprit n’était pas encore 
répandu, c’était la raison pour laquelle ils attendaient, ils devaient pour un temps, 
Dieu avait un temps spécifique pour répandre son esprit et nous savons que c’était 
le jour de la pentecôte que l’esprit de Dieu est descendu alors le point ici ce n’est pas 
d’attendre mais de le recevoir, si tu dois attendre pour le recevoir tu dois attendre, si 
tu dois le recevoir maintenant tu vas le recevoir maintenant mais la clé ici c’est 
d’attendre l’esprit de Dieu alors premièrement il faut recevoir l’esprit de Dieu, il faut 
savoir que tu dois recevoir le saint esprit ; plusieurs chrétiens ne le savent pas. Tu dois 
recevoir l’esprit de Dieu de la même manière que tu as reçu Jésus. Quelqu’un va me 
dire qu’il est né de Dieu déjà et il a le saint esprit oui, mais la Bible dit que c’est par le 
même esprit que nous avons été baptisé dans le corps de Jésus. Sans le saint esprit 
tu ne peux pas être né de nouveau, c’est lui qui t’emmène dans le corps ; le jour que 
tu as confessé Jésus-Christ en tant que ton sauveur et ton Seigneur c’est l’esprit de 
Dieu qui a fait que tu es né de nouveau alors il est avec toi mais tu dois le recevoir 
c’est une conscientisation, c’est quelque chose que tu fais par exemple Jésus est 
mort pour le monde entier, pour tout le monde et en fait le prix du péché du monde 
est payé c’est ce que la Bible dit nous pouvons voir ça dans 1Jean 2 : « 2 Il est lui-même 
une victime expiatoire pour nos péchés, non seulement pour les nôtres, mais aussi 
pour ceux du monde entier ». Alors Jésus a pris le péché du monde entier. Il dit car 
Dieu a tant aimé le monde, dans 2Corinthiens 5 : 19 « 19 Car Dieu était en Christ, 
réconciliant le monde avec lui-même, en n'imputant point aux hommes leurs offenses, et il 
a mis en nous la parole de la réconciliation ». Jésus est mort pour le monde entier, il dit voici 
l’agneau de Dieu qui ôte le péché du monde mais vous voyez juste parce qu’il est mort pour 
le monde entier ne veut pas dire que le monde est sauvé, il est déjà mort c’est vrai mais 
chacun doit l’accepter pour que ce salut soit effectif dans la vie de tout un chacun, c’est de 
la même manière le saint esprit lorsque tu es né de nouveau il vient et c’est lui qui a fait que 
tu es né de nouveau mais tu dois le recevoir consciemment pour qu’il commence par 
fonctionner dans ta vie. 

Actes 19 Paul a rencontré les disciples à Ephèse et il leur a posé une question : avez-vous reçu 
le saint esprit depuis vous avez cru ? Ils ont déjà cru mais Paul leur a demandé cette 
question. Alors la première des choses c’est de recevoir le saint esprit. C’est très simple de la 
même manière que tu as reçu Jésus, tu n’as fait aucune tracasserie, tu as seulement cru et 
tu as confessé et tu es devenu chrétien c’est de la même manière tu te donnes au Seigneur ; 
tu dis : « Saint esprit, je te donne ma vie, remplis-moi, viens, je veux te connaître, je veux 
marcher avec toi, guide-moi, je te reçois dans ma vie au nom de Jésus. Merci Seigneur 
parce que j’ai reçu le saint esprit, je crois que j’ai reçu le saint esprit et qu’il est en moi 
maintenant et qu’il me remplit maintenant dans le nom de Jésus ». 

C’est aussi simple que ça et si tu continues cette prière tu peux même te retrouver en train 
de parler en d’autres langues ; ce n’est rien de compliqué, c’est juste la foi, si tu crois en cela 
tu vas le faire. Nous le faisons chaque fois et tu vois les gens recevoir les dons de l’esprit, et 
parler en d’autres langues c’est aussi simple que ça. Ne te complique pas la tâche, que 
personne ne trompe que tu dois être vraiment oint d’abord, tu dois faire 3jours de jeûne ça 
n’a pas été dans la Bible comme ça ; c’est quand tu crois que tu reçois alors tu reçois l’esprit 
de Dieu et dès maintenant il faut savoir qu’il est avec toi et il commence par t’aider. Quand 
tu es conscient de lui tu vas voir qu’il te guide, te parle, te dirige dans toutes tes voix alléluia. 
Maintenant revenons à notre sujet, c’est cet esprit qui te donne la vie, alors quand tu le reçois 
ainsi à chaque fois que tu pries, tu es conscient maintenant de sa présence et tu lui 
demandes de la direction et c’est lui qui donne la vie en toi.  

Il dit et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a 
ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui 
habite en vous (Romains 8 : 11) ; donc c’est l’esprit qui donne vie. Peu importe les choses que 



tu traverses, peu importe si la mort se manifeste dans ta famille, dans ta maison, dans tes 
finances, si la chute, l’échec se manifeste dans n’importe quel domaine de ta vie c’est l’esprit 
qui donne vie et ce matin parce que tu reçois l’esprit de Dieu en toi je déclare la vie dans tes 
entreprises, la vie dans ta santé, dans tout ce que tu entreprends, dans ton foyer, dans ton 
ministère, dans ton appel, dans tes finances, la vie en toi parce que c’est l’esprit qui vivifie, la 
chair ne sert à rien. La chair ici veut dire simplement tout ce qui est de ce monde, tout ce qui 
est de toi ; ça peut être ton intelligence, l’argent sur lequel tu comptes, tes amis, tout ce que 
l’homme peut faire, il dit ça ne sert à rien, s’il n’y a pas l’esprit de Dieu derrière,  s’il n’y a pas 
l’esprit de Dieu en bas alors il n’y a pas de vie ; c’est comme une voiture qui n’a pas de moteur, 
la carrosserie peut être très jolie avec une jolie peinture mais ça ne peut pas marcher, il n’y a 
pas de moteur, l’esprit c’est le moteur, c’est l’esprit qui donne vie alors parce que l’esprit de 
Dieu fonctionne en toi ; la Bible dit or le Seigneur c’est l’esprit et là où l’esprit du Seigneur est 
il y a la liberté. Tu trouves la liberté des démons, des esprits de ta famille, tu es libéré dans le 
nom de Jésus. 

Je prie pour toi ce matin, que l’esprit de Dieu libère, te donne la vie dans le nom de Jésus ; tu 
iras à gauche, l’esprit de Dieu va te ramener à droit ; les gens peuvent planifier la mort contre 
ta vie mais l’esprit de Dieu te donne la vie dans le nom de Jésus. Reçois la vie ce matin par 
l’esprit de Dieu, reçois la guérison toi qui es malade l’esprit de Dieu te donne la guérison ce 
matin ; toi qui es bloqué à un lieu, toutes les portes sont fermées, c’est l’esprit qui vivifie, je 
prie au nom de Jésus que les portes s’ouvrent devant toi, que les portes éternelles s’ouvrent 
afin que le Roi de gloire entre, reçois la vie dans le nom de Jésus. Alléluia. 

Il dit si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a 
ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui 
habite en vous. Je ne sais pas ce qui est mort en toi, dans ta famille, je ne connais pas la joie, 
la paix que tu as perdue, ni ce que tu traverses en ce moment mais je sais une chose c’est 
que l’esprit de Dieu te donne la joie, reçois la guérison, la paix, la vie en toi, dans le nom de 
Jésus car c’est l’esprit qui donne la vie alors reçois la vie ce matin dans le nom de Jésus, c’est 
ta portion crois-le, marche dedans à partir de maintenant, marche dans la vie, la vie est en 
toi ; il dit je suis venu afin qu’ils aient la vie et la vie en abondance. Il donne cette vie par son 
esprit qui habite en vous. 
 
Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 05 MARS 2023 

DIEU COMBATTRA POUR TOI 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE DIEU VOUS BENISSE ABONDAMMENT AU NOM DE 
NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie que Dieu soit avec toi, qu’il combatte tous tes combats pour toi au nom de Jésus. Que 
Dieu combatte tes ennemis, tes adversaires, ceux qui te combattent jour et nuit, que Dieu 
les fait face au nom de Jésus.  Sois béni ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ. 

Aujourd’hui, j’aimerais dire à quelqu’un que la bataille n’est pas à toi, elle ne t’appartient pas. 
Dieu combattra pour toi. Il est en train de combattre pour toi. Mon message pour toi ce 
matin est de te calmer, sois posé, sois relaxe parce que la bataille n’est pas à toi. Peut-être 
que tu es en train de traverser des moments difficiles, et tu ne sais plus quoi faire, tu n’as 



personne pour t’aider, je veux juste te dire que de croire en Dieu, crois au Seigneur et crois 
en sa parole et il te délivrera. 

2 Chroniques 20 : 17 « 17Vous n’aurai point à combattre en cette affaire : présentez-vous, 
tenez-vous là, et vous verrez la délivrance que l’Eternel vous accordera. Juda et Jérusalem, 
ne craignez point et ne vous effrayez point, demain, sortez à leur rencontre, et l’Eternel sera 
avec vous ». Alléluia. C’est un message très clair. Tu n’auras pas à combattre. Ça veut dire 
Dieu combattra pour toi. J’aimerais annoncer à quelqu’un que tu n’auras pas à combattre. Il 
dit vous n’aurez pas à combattre en cette affaire. Je ne sais pas quelle affaire te prend le 
cœur, te donne les nuits blanches et que tu n’arrives plus à dormir et même si tu dors, tu 
sursautes en sommeil, et ton cœur bat à tout moment parce qu’il y a quelque chose qui 
dérange, qui est là et tu ne sais plus quoi faire, je veux juste te dire que le Seigneur combattra 
pour toi. Il dit Juda et Jérusalem, ne craignez point, je parle à quelqu’un ce matin, c’est toi 
Juda, c’est toi Jérusalem, il dit de ne pas craindre, de ne pas être effrayés, il dit, va seulement, 
présente-toi, vous savez toute montagne qui est devant toi s’écroulera au nom de Jésus. Il 
dit ce n’est ni par la force ni par la puissance mais par mon esprit dit le Seigneur ; toute 
montagne devant Zorobabel deviendra une plaine. C’est pour cela que je prie pour toi au 
nom de Jésus que toutes montagnes qui s’élèvent devant toi, toutes puissances qui s’élèvent 
contre toi, tout Goliath qui est devant toi au nom de Jésus, ils iront à terre. David dit à Goliath 
tu viens contre moi armé d’épée, de lance et de javelot mais moi je viens contre toi au nom 
de l’Eternel des armées, le Dieu d’Israël. Je prie pour toi en ce moment au nom de Jésus que 
l’ennemi peut venir au nom de l’argent, des connaissances, des armes mais toi tu iras dans 
le nom de l’Eternel et l’Eternel combattra pour toi. Il dit tu n’auras pas à combattre dans 
cette affaire, alléluia. Tu n’auras pas à combattre, sois tranquille, sois en paix, n’aie pas peur, 
ne sois point effrayé car m’Eternel combat pour toi. Amen.  

Vous n’aurez pas à combattre dans cette affaire, ne veut pas que vous n’aurez rien à faire et 
que vous allez dormir. Alors le verset dit ‘’ 17Vous n’aurai point à combattre en cette affaire : 
présentez-vous ; ça veut dire que tu dois te présenter devant Dieu. Il dit présentez-vous, 
tenez-vous là, et vous verrez la délivrance que l’Eternel vous accordera. Donc tu dois te 
présenter et te tenir devant Dieu, ici traduit la prière, il faut se présenter devant Dieu, devant 
sa parole. Et il dit que c’est alors que vous verrez la délivrance de l’Eternel. Juda et Jérusalem, 
ne craignez point et ne vous effrayez point, demain, sortez à leur rencontre, et l’Eternel sera 
avec vous’’. Vous voyez, il y a une action ; c’est ici le pas de la foi que tu vas mener, ça fait 
longtemps que tu te caches parce que tu as peur d’y arriver. Tu as essayé plusieurs fois et tu 
as échoué donc maintenant tu ne veux plus sortir, ni commencer, tu ne veux rien faire, il dit 
tu dois aller, sors, commence, vas-y, mais l’Eternel combattra pour toi, une main puissante 
sera avec toi. Mais il dit sortez à leur rencontre et l’Eternel sera avec vous. Tu dois aller à leur 
rencontre, tous ceux qui sont en train de te chasser, tu dois te retourner et les chasser, tu vas 
les poursuivre et l’Eternel t’accordera la victoire, ne croise pas les bras, ne reste pas chez toi, 
il dit la bataille n’est pas à toi mais tu dois te présenter en 1er lieu devant le Seigneur, tu dois 
être en prière et maintenant tu sors et quand tu sors l’Eternel est avec toi. Alléluia. Il 
combattra pour et vaincra pour toi. 

Mathieu 21 : 42  « 42Jésus leur dit : N’avez-vous jamais lu dans les Ecritures : La pierre qu’ont 
rejetée ceux qui bâtissaient est devenue la principale de l’angle ; C’est du Seigneur que cela 
est venu, et c’est un prodige à nos yeux ? » Alléluia. C’est di Seigneur que cela venu, ça veut 
dire que tu n’as rien fait, ce n’est pas par tes capacités, ton argent, tes richesses, tes 
connaissances, ce n’est pas parce que tu es beau ou belle. Il dit c’est du Seigneur que cela 
est venu et c’est un prodige à nos yeux. Il dit n’avez-vous pas lu dans les écritures la pierre 
qu’ont rejetée ceux qui bâtissaient est devenue la principale de l’angle. Je ne sais pas à qui 
je parle ce matin mais peut-être que tu es rejeté, tu es  un veuf ou une veuve, orphelin(e), tu 
n’as personne pour t’aider, tu as travaillé mais rien, personne ne te considère, il dit la pierre 



qu’ont rejetée les bâtisseurs est devenu la pierre d’angle. Je prie que toi qui es rejeté tu 
deviennes la principale. La Bible dit, lève-toi et brille car ta lumière et la gloire de l’Eternel 
resplendit sur toi, il dit les nations viendront à ta lumière ; je prie que toi qui es rejeté, que les 
nations viennent à ta lumière, qu’elles trouvent leur solution de toi parce que la lumière, la 
gloire de l’Eternel resplendit sur toi au nom de Jésus. Amen. 

Il dit la pierre qu’ont rejetée les bâtisseurs est devenue la principale. Tu deviens la principale, 
la solution, celui que les gens cherchent c’est pour cela je dis que tu dois travailler, tu dois 
prier et la main de l’Eternel sera sur toi parce que Dieu a un grand lendemain pour toi, une 
grande destinée, tu dois sortir de ta carapace, de ton lieu de cachette, pour faire face aux 
adversaires. Il dit sortez, allez à leur rencontre et je (l’Eternel) serai avec vous et vous verrez 
la délivrance. Alléluia. Tu verras la délivrance de Dieu dans ta vie dans le nom de Jésus. Alors 
mon frère ne t’inquiète pas, peu importe si tu as été rejeté, abusé, insulté, critiqué, poussé 
du pied ; je veux juste te dire que ça c’est les hommes. Aussi longtemps que Dieu ne t’a pas 
rejeté, tu n’as rien perdu. Il dit car Dieu lui-même a dit, je ne te laisserai point, je ne 
t’abandonnerai point, c’est donc avec assurance sans crainte ni peur que nous pouvons dire 
que le Seigneur est mon aide que peut me faire un homme, je ne crains rien, je ne craindrai 
personne. Dis avec moi le Seigneur est mon aide que peut me faire un homme. Alors ce 
matin, que Dieu soit avec toi, qu’il te protège, te guide, t’ouvre les portes et que Dieu 
combatte pas pour toi au nom de Jésus. Sors et va à leur rencontre et tu verras la gloire de 
l’Eternel, tu verras la délivrance de Dieu car l’Eternel est avec toi dans le nom de notre 
Seigneur Jésus. Tu es plus que vainqueur, lève-toi et brille car ta lumière est là et la gloire de 
l’Eternel resplendit sur toi.  

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 06 MARS 2023 

L’ETERNEL TE RAMENE DE LA CAPTIVITE 

La vie peut être un mystère, douloureuse parfois la vie peut être difficile et compliquée et tu 
ne sauras plus quoi ou que faire. La vie devient comme un mystère où personne ne peut 
débloquer, ni connaitre le code secret.  Parfois tu trouves des gens qui réussissent mais toi 
aussi tu peux réussir. Tu peux réussir c’est vrai mais comme il y a un code que tu n’as pas. 
Parfois les choses que tu n’as jamais pensé que tu peux arriver à le faire d’une manière ou 
d’une autre tu arrives à le faire et tu te demandes mais qu’est-ce que j’ai fait pour mériter 
ceci. De la même manière des choses que tu n’as jamais pensé faire (les mauvaises choses), 
tu te retrouves d’une manière ou d’une autre à les faire et finalement c’est comme si nous 
contrôlés par une force et nous ne sommes plus indépendants, volontaires de nos actes et 
c’est comme il y a une force qui nous pousse, une puissance qui nous dirige et nous sommes 
liés, forcés et contrôlés par ces forces, par ces puissances, alors il y a des cris que nous élevons 
chaque jour parce que nous ne comprenons plus notre vie, nous ne savons plus quelle force 
nous contrôle parfois nous pensons que c’est Dieu et nous disons que c’est la volonté de 
Dieu mais la plupart du temps ce n’est pas Dieu mais il y a une force qui contrôle la vie. Au 
fait il y a plusieurs forces qui contrôlent cette vie. La vie est spirituelle, si tu ne le sais pas je te 
le dis aujourd’hui et si toi tu penses que la vie est aussi simple comme tu le vois alors tu vas 
te retrouver en train de faire des choses que tu n’imagines pas et tu vas voir que ta vie finira 
par devenir une misère totale. Paul dit ce que je veux faire, je ne le fais pas et ce que je ne 
veux pas faire c’est ce que je fais. Il dit qui donc me délivrera de ce corps de la mort. Il y a une 



force de mort qui contrôle le monde, et c’est cette force qui te pousse à faire ce que tu ne 
veux pas faire c’est cette force qui t’empêche de ne pas faire ce que tu veux faire, c’est cette 
force qui te résiste quand tu veux aller en avant, c’est cette force qui te pousse en arrière 
quand tu veux réussir ta vie, c’est la force de la mort et le père de la mort c’est le diable.  

Psaumes 121 : 1 « Je lève mes yeux vers les montagnes... D'où me viendra le secours ? » 
Pourquoi est-ce que le psalmiste demande ici du secours ? Parce qu’il est lié quelque part, il 
voit qu’il n’a plus de contrôle pour sa vie, il voit qu’il y a des choses qu’il chassait dans sa vie, 
de la destruction, de l’échec, la mort, le péché qui l’environne. Il di je lève mes yeux vers les 
montagnes d’où me viendra le secours. Toi aussi tu peux être dans une condition dans ton 
foyer aujourd’hui, dans ta vie spirituelle, dans ton ministère, dans tes finances tu peux être 
coincé dans ta vie, dans ta carrière, tu ne vois plus d’issus. Il y a un cri que Paul avait dit dans 
Romains 7, il dit qui me délivrera de ce corps mortel ? C’est presque la même chose que 
David nous dit ici dans Psaumes 121, d’où me viendra le secours, ma délivrance ? Il dit le 
secours me vient de l’Eternel qui a fait les cieux et la terre. Le secours ne vient pas de gauche 
ou à droite, ni des armées, ni de nos connaissances, ni de notre intelligence, mais le secours 
vient de l’Eternel qui a fait les cieux et la terre. Ma question pour toi ce matin, est-ce que tu 
te confies en l’Eternel pour qu’il soit ton secours ou bien tu te tournes toujours vers les gens 
? Gardez-vous je ne dis pas de ne pas demander de l’aide à quelqu’un si tu le désires. La Bible 
nous a recommandé de nous aider les uns les autres mais tu vois personne ne t’aidera si 
l’Eternel ne t’aide pas. Il dit c’est en vain que les constructeurs construisent si l’Eternel ne 
construit pas. C’est en vain que les hommes gardent si l’Eternel ne gardent pas alors c’est en 
vain que tu te tournes vers les hommes si Dieu ne t’aide pas premièrement, il doit devenir 
ton secours, c’est lui qui va te favoriser devant les gens. J’aimerais te dire ce matin que les 
difficultés de la vie ne sont rien si l’Eternel est ton secours alors tu n’as plus rien à craindre. 
Tu as donc besoin de faire de l’Eternel ton secours en se confiant en lui, en croyant en lui, en 
te donnant à lui parce que seul lui peut te sauver, parce que c’est lui qui connait le code 
secret de la vie, le mystère de la vie. La Bible dit le mystère caché de tous les âges maintenant 
révélé à ses saints. Il dit Dieu veut les faire connaître, quelle est la richesse de la vie, la gloire 
de Dieu c’est Christ en vous l’espérance de la gloire. C’est Dieu seul qui sait comment 
débloquer et donner un sens à ta vie. Tu as perdu le sens, le goût de vivre mais Dieu veut ce 
matin encore te donner le goût de vivre, de l’espoir. Il dit j’ai un plan pour vous, pas des plans 
de malheur mais des plans de bonheur afin de vous donner un futur et une bonne fin, c’est 
un plan de bonheur. Quand tu deviens captif par les liens de la vie, par le diable, tu es lié par 
les problèmes de la vie, ce n’est pas normal en tant que chrétien parce que nous ne pouvons 
pas être liés en tant que chrétien mais pourquoi nous nous trouvons dans des conditions 
pareilles où nous faisons tout mais le jour ne se lève pas, cette chaine qui ne veut pas se 
briser, nous jeûnons et prions mais c’est comme si nous tournons en rond. Il dit vous 
connaitrez la vérité et la vérité vous affranchira, ça veut dire que ça va te libérer. Il y a une 
connaissance qui doit entrer dans ton cœur, il dit la parole est près de toi dans ton cœur et 
dans ta bouche. Il y a une parole qui doit être dévoilée à ton intelligence spirituelle. Quand 
tu reçois cette parole, elle devient ta délivrance parce que l’Eternel va te délivrer et peu 
importe si tu es captif quelque part, peu importe ce qui t’arrive, je veux t’annoncer que 
l’Eternel va te délivrer. De la même manière que le diable va attaquer ta vie et tu vas regarder 
et c’est comme tu es en train de faire un rêve, toi qui as nourri ou aidé des gens, tu te vois 
aujourd’hui comme tu es le dernier des derniers. Toi qui avais un rêve de devenir quelque 
chose, tu ne peux pas croire ce qui t’arrive, c’est comme tu es en train de rêver, où sont 
passées les années, mes fortunes, où est ma vie. Tu te retrouves dans une condition où c’est 
comme tu rêves, tu ne peux croire que c’est toi qui viens d’agir comme ça, qui mène ce genre 
de vie mais il y a une autre chose, l’Eternel peut aussi agir dans ta vie et tu ne peux pas 
comprendre comment il l’a fait. Ce serait toujours comme si tu es en train de rêver. Et c’est 
ce message que j’apporte pour toi pour te dire que l’Eternel fera de nouvelles choses dans 



ta vie et que tu ne croirais, ni même l’imaginer mais vous savez quoi… ce n’est ni par la force, 
ni par la puissance mais par mon esprit dit le Seigneur (Psaumes 126).     

Psaumes 126 « Cantique des degrés. Quand l'Éternel ramena les captifs de Sion, Nous 
étions comme ceux qui font un rêve. 2 Alors notre bouche était remplie de cris de joie, Et 
notre langue de chants d'allégresse ; Alors on disait parmi les nations : L'Éternel a fait pour 
eux de grandes choses ! 3 L'Éternel a fait pour nous de grandes choses ; Nous sommes dans 
la joie. 4 Éternel, ramène nos captifs, Comme des ruisseaux dans le midi ! 5 Ceux qui sèment 
avec larmes moissonneront avec chants d'allégresse. 6 Celui qui marche en pleurant, quand 
il porte la semence, revient avec allégresse, quand il porte ses gerbes ». 

Dans le verset 1, même psalmiste n’a pas cru, parce que l’ennemi qui les a assujettis est 
grand. Personne ne croyait qu’ils puissent être délivrés. Eux-mêmes, ils avaient perdu de 
l’espoir mais quand l’Eternel ramena les captifs de Sion, ils ne croient pas, c’est comme s’ils 
sont en train de rêver. Ce n’est pas possible, comment cela est arrivé, on ne peut pas 
comprendre. Je veux t’annoncer ce matin que peu importe la captivité qui est dans ta vie, 
les liens qui t’ont retenu, les chaînes qui t’ont lié, l’Eternel te rendra libre, te fera sortir de 
cette captivité et tu ne comprendras pas ni ne sauras comment, ce serait comme un rêve 
pour toi mais ce sera la réalité parce que la main de l’Eternel vient d’opérer dans ta vie. 

En lisant du verset 2 au verset 6, aujourd’hui tu es en train de semer dans la douleur, dans 
les pleurs, tu es en train de travailler dur, c’est comme rien ne marche, tu essais toujours et 
tu tombes ; il dit celui qui sème avec larmes moissonnera avec chants d’allégresse. Celui qui 
marche en pleurant quand il plante sa semence, il reviendra avec de l’allégresse lorsqu’il va 
ramener les récoltes à la maison. 

Je veux te dire ce matin que les temps que tu penses que tu as perdus ne sont pas perdus 
car Dieu est capable de te ramener. Il dit je vais te restaurer les années que les sauterelles 
ont dévorés. L’Eternel te ramènera de ta captivité, de la main du diable, de la main des 
puissances des ténèbres, du péché qui t’environne, t’accable et qui te comme une chaîne, 
l’Eternel est capable de te ramener toi qui es perdu, toi que les gens ont rejeté, qui ne sait 
plus quoi faire. Je veux t’annoncer ce matin que l’Eternel fera une chose dans ta vie, tu seras 
comme quelqu’un qui est en train de rêver et ta bouche sera rempli des chants de joie, 
d’allégresse et les gens diront que l’Eternel a fait pour toi de grandes choses.  

Je prie pour toi au nom de Jésus que l’Eternel ramène tes captifs. Tout ce que l’ennemi a pris 
captif dans ta vie, tout ce que l’ennemi a volé, que l’Eternel ramène tes captifs dans le nom 
de Jésus. Que l’Eternel transforme ta vie, te change, combatte pour toi, il dit tu n’auras pas à 
combattre, l’Eternel combattra pour toi. Je prie dans le nom de Jésus que les chaines qui 
lient soient brisées, que les montagnes qui sont devant s’écroulent au nom de Jésus ; que 
les chaînes du diable se brisent, que l’enchantement contre ta vie soit brisé, l’enchantement 
n'aura pas lieu contre toi ni la divination contre ta maison car la main de l’Eternel agit dans 
ta vie. Amen. L’Eternel ramène tes captifs et tu seras comme quelqu’un qui rêve, tu seras 
rempli de joie, d’allégresse et tu lui donneras la gloire car Christ en toi l’espérance de la gloire.                
     

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 07 MARS 2023 

PAUSE ET CHERCHE LA FACE DE DIEU 



Shalom Bien-aimés en Christ ce matin mon message pour toi c’est que tu prennes une 
pause et que tu cherches la face de Dieu. La plupart du temps nous sommes très occupés 
et trop occupés par des choses que nous faisons, nos activités, notre vie de chaque jour et 
nous oublions Dieu. Nous parlons, prions et faisons beaucoup de choses mais il y a une 
conscientisation de Dieu qui est enlevée de nous. Nous prions mais nous ne sommes pas 
très conscients de la personne à qui nous disons que nous sommes en train de parler et 
lorsque nos vies arrivent à ce stade de la vie, nous sommes confus nous perdons tout parce 
que la vie qui est en nous, nous sommes en train de nous éloigner de cette vie. Dieu est notre 
source de vie, alors tu dois prendre un temps, tu dois faire une pause et chercher la face de 
Dieu. C’est très important et c’est tout mon message pour toi ce matin. C’est Dieu et nous 
disons que c’est la volonté de Dieu, ce qu’il faut faire c’est de prendre une pause et de 
chercher la face de Dieu. Vous savez pourquoi ? Parce que Dieu est notre refuge. 

La Bible dit dans Psaumes 46 : 2 « 2 Dieu est pour nous un refuge et un appui, un secours 
toujours présent dans la détresse ». Quand nous sommes déprimés, quand nous sommes 
dans la détresse nous cherchons un secours, quelqu’un, une solution mais je veux te dire ce 
matin que Dieu est pour toi un refuge et un appui, un secours qui ne manque jamais. Les 
gens peuvent te délaisser, les hommes peuvent te laisser mais Dieu est un secours qui ne 
manque jamais, il ne rate jamais, il ne déçoit jamais, les hommes peuvent décevoir, les 
hommes peuvent trahir mais Dieu est un secours, un confident qui ne trahit jamais alors si 
tu peux ce matin te confier à lui je peux t’assurer que Dieu ne déçoit jamais. Mais pour ce 
faire, il va falloir prendre un temps pour chercher sa face, la plupart du temps nous sommes 
trop occupés même en servant Dieu nous sommes occupés à le servir et nous sommes trop 
occupés et nous ne sommes pas dans sa présence vous savez qu’il y a une différence entre 
faire des choses pour Dieu et être avec Dieu. C’est comme un couple, il y a une très grande 
différence entre faire des choses pour ton mari ou ta femme et être avec la personne. Parfois 
la personne a besoin de ta présence et non des choses que tu fais pour lui et Dieu a plus 
besoin de notre présence avec lui plus que les choses que nous faisons pour lui. 
 
Dans le verset 11 du Psaumes 46 « 11Arrêtez, et sachez que je suis Dieu ! Je domine sur les 
nations, je domine sur la terre ». Tout ce que tu traverses Dieu domine sur les nations, Dieu 
domine sur la terre mais il dit premièrement arrêtez et sachez que je suis Dieu. Alors 
j’aimerais que tu arrêtes ce matin, que tu fasses une pause, tu es en train de te lamenter, de 
te plaindre en train de penser à tout ce qui va arriver, à comment faire ceci ou cela, comment 
est-ce que tu vas te relever… arrêtes tout simplement, fais une pause et cherche la face de 
Dieu. 
 
Dans Psaumes 27 : 8 « 8 Mon cœur dit de ta part : Recherchez-moi ! Je te recherche, Eternel 
! ». Mon cœur dit de ta part, mon cœur dit de la part de Dieu, et mon cœur me parle en me 
disant de chercher la face de Dieu et il répond en disant je cherche ta face ô Eternel. Est-ce 
que ton cœur te parle lorsque tu es trop engagé dans les discussions, les problèmes, des 
inutilités, parfois même des choses très importantes, très utiles pour ta vie, tu es trop engagé 
dedans. Il n’y a rien qui plus grand, plus utile, plus important que la présence de notre 
Seigneur c’est une communion ; la Bible dit si nous marchons dans la lumière comme il est 
lui-même dans la lumière nous sommes en communion mutuelle avec lui. Cette 
communion manque dans notre vie de chaque jour. Quand nous venons dans la présence 
tout ce que nous venons pour faire c’est pour demander sa protection, de nous aider, de 
nous guérir, de nous donner quelque chose ; nous oublions la communion, l’intimité avec 
Dieu. Il dit arrêtes, mon cœur dit de ta part cherche ma face, ne cherche pas les choses que 
je vais faire pour toi, cherche ma face et les choses vont venir. Il y a un temps dans la vie où 
tu dois fermer le monde dehors, tu dois couper toutes relations, tu dois les mettre dehors, 
nous pouvons remarquer ça dans la vie de Jésus-Christ, il est avec la foule, il fait des miracles, 
les gens sont contents et ne veulent pas qu’il quitte, à un moment donné il coupe tout le 
monde, la Bible dit il a renvoyé tout le monde et il part à la montagne pour chercher la face 
de son Dieu, tu dois renvoyer la foule, même la famille, à un moment donné tu dois te couper 



de tout, tu renvoies tout le monde et tu te concentres, c’est pour cela Jésus dit quand tu 
pries entre dans ton lieu secret, mets tout le monde dehors et fermes-toi dedans et cherche 
la face de l’Eternel. J’aimerais dire à quelqu’un ce matin de chercher la face de l’Eternel, il y 
a un moment de la vie où tu dois laisser tout le monde quitter comme Jacob avait fait, il a 
réalisé à moment de la vie qu’il ne peut pas continuer comme ça, parce que s’il continue 
comme ça il va tout rater, il va manquer sa vie, tout perdre alors la Bible dans Genèse 32 : 24 
« 24 Jacob demeura seul. Alors un homme lutta avec lui jusqu'au lever de l'aurore ». Il dit que 
Jacob demeura seul, pour chercher la face du Seigneur. Il sait qu’il doit chercher la personne, 
la personne, Dieu lui avait promis des choses, Dieu a fait des choses dans sa vie, il dit j’ai 
seulement traversé ce Jourdain avec un bâton mais tu m’as béni. Dieu lui a fait beaucoup de 
choses mais en ce moment il doit chercher la personne pas les choses qu’il fait mais la 
personne et Jacob demeura seul et lorsqu’il a demeuré seul nous savons ce qui s’est passé, 
l’ange de l’Eternel a lutté avec lui et le résultat de cette rencontre spirituelle c’est qu’il l’a 
trouvé. Quand vous lisez dans Osée 12 : 4 la Bible nous a reparlé de la même histoire de 
Jacob. Il dit « 4Il lutta avec l'ange, et il fut vainqueur, Il pleura, et lui adressa des supplications. 
Jacob l'avait trouvé à Béthel, Et c'est là que Dieu nous a parlé ». Jacob était resté seul et le 
résultat c’est qu’il l’a trouvé, il a trouvé son Seigneur, son Dieu, la présence, il y est arrivé parce 
qu’il avait demeuré seul, il a laissé tout dehors, il a tout abandonné, il était riche, il a 
abandonné ses femmes, ses enfants, ses richesses, tout ce qu’il avait, ils a tous abandonné, il 
avait demeuré seul. J’aimerais te dire ce matin, cherche la face de l’Eternel, c’est quelque 
chose qui manque dans nos vies, dans notre génération c’est pour cela que nous ne voyons 
pas la main de Dieu. Nous prions, nous crions mais nous ne connaissons pas la personne à 
qui nous adressons toutes ses supplications parce que nous ne passons pas du temps avec 
lui. Ceci est un grand secret qui est très peu appliqué par tout le monde, seul un nombre 
infime applique ce secret. Si tu veux voir la main de Dieu dans ta vie comme jamais 
auparavant, arrêtes et cherches sa face et tu verras qu’il est le Dieu qui domine dans ta vie, 
dans tes situations. Il dit cherchez premièrement le royaume des cieux et la justice de Dieu 
et tout le reste vous sera accordé. 
 
Je prie pour quelqu’un ce matin que tu puisses arrêter, écouter la voix de Dieu parfois Dieu 
te parle mais tu ignores parce que tu es trop occupé ce n’est pas que tu désires ignorer la 
voix de Dieu mais quand tu es préoccupé par autre chose, tu ne reconnais plus la voix de 
Dieu. Dieu met en ton cœur de t’arrêter un peu pour prier, tu es en train de vendre et la voix 
de Dieu te dit d’arrêter pour prier mais tu n’arrives pas à fermer la boutique pour prier et trois 
jours après les clients cessent ou bien une semaine après il y a les bandits qui sont venus 
braqués la boutique ou quelque chose arrive, il y a une maladie ou tu as perdu tout ce que 
tu as gagné, tu ne savais pas que Dieu t’arrêtais et te préservais de quelque chose, tu as tout 
gâché maintenant parce que tu étais trop occupé par les choses de cette vie, tu n’as pas le 
temps pour chercher sa face. Arrête et cherche la face de l’Eternel ce matin, arrête et sache 
qu’il est l’Eternel, arrête et sache qu’il est Dieu. Prends une pause et cherche la face de 
l’Eternel.  
 
Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 08 MARS 2023 

TU ES LA LUMIERE, LES TENEBRES NE PEUVENT PAS TE VAINCRE 

SHALOM PEUPLE DE DIEU, BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE 
AVEC VOUS CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 



Je prie au nom de Jésus que la main de Dieu soit sur vous, vous délivre de tous plans de 
l’ennemi, vous sauve, combatte pour vous. Dans le nom de Jésus, je prie ce matin que la 
parole de Dieu transforme ta vie, t’édifie, te donne encore de l’espérance dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus. Reçois cette parole et qu’elle soit vie en toi dans le nom de 
Jésus nous avons prié. Amen. 

Que fais-tu avec la parole de Dieu que tu écoutes, tu reçois chaque matin ? Si tu écoutes ces 
paroles chaque jour, ça doit nécessairement amener un changement dans ta vie, si ce n’est 
pas le cas alors il y a un problème parce que c’est la parole de Dieu et c’est de force et de 
puissance. Le but c’est que tu sois transformé, que ta vie soit changée afin que tu ne sois 
plus la même personne. Alors il dit soyez ceux qui mettent en pratique la parole de Dieu et 
ne vous bornez pas à l’écouter seulement. Chaque matin, quand tu te lèves pour écouter la 
parole de Dieu, comment est-ce que tu mets en pratique cette parole au cours de la 
journée ? Comment est-ce que tu t’exerces dans la parole ? Si tu ne t’exerces pas, tu es 
comme quelqu’un qui regarde son visage naturel dans le miroir et après s’être regardé il s’en 
va et oublie aussitôt celui qu’il était. La Bible dit qu’une telle personne ne prospérera pas 
dans ses entreprises. C’est un homme instable. Il est comme les vagues de la mer qui sont 
poussée de part et d’autres par le vent. Tu ne seras jamais stable dans ta vie. Alors ta 
responsabilité est d’écouter la parole de Dieu, de la comprendre et d’apprendre comment 
appliquer cette parole dans sa vie. La Bible dit aujourd’hui si tu écoutes sa voix, n’endurcit 
pas ton cœur alors quand tu reçois la parole de Dieu aujourd’hui, c’est ta nourriture 
d’aujourd’hui et tu dois la manger aujourd’hui afin d’obtenir des résultats. Vous savez la 
manne que Dieu avait utilisé pour nourrir les enfants d’Israël dans le désert ce n’est que pour 
aujourd’hui, tu ne peux pas mettre en réserve pour demain. Dieu a dit quand la manne 
tombe, prenez seulement ce que vous allez manger pour la journée. Nous savons que la vraie 
nourriture spirituelle n’est pas la manne mais c’est celui est descendu de Dieu, c’est Jésus-
Christ notre Sauveur. 

Jean 1 : 1-5 « Au commencement était la parole, et la parole était avec Dieu, et la parole était 
Dieu. 2Elle était au commencement avec Dieu. 3Toutes choses ont été faites par elle, et rien 
de ce qui a été fait n’a été fait sans elle. 4En elle était la vie, et la vie était la lumière des 
hommes. 5La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l’ont point reçue ».  

La Bible nous fait savoir qu’au commencement, il n’y avait que la parole et cette parole était 
avec Dieu et cette parole était Dieu. Elle dit ensuite qu’elle était au commencement avec 
Dieu et que toutes choses ont été faites par elle. Rien de ce qui a été créé n’a été créé sans 
elle. Le verset 4 nous dit quelque chose de très intéressant. Elle dit en cette parole était la 
vie, la vie de Dieu (Zoé). La parole contient la vie de Dieu. Tu veux que la vie de Dieu se 
manifeste dans ta vie ou bien tu la cherches, il dit en la parole est la vie, cette vie de Dieu, 
cette vie éternelle, cette capacité. Et la vie était la lumière des hommes. Alors le zoé de Dieu 
était la lumière des hommes. Alors n’importe qui, qui marche dans les ténèbres, c’est parce 
qu’il n’a pas vu la vie de Dieu ; parce que la vie de Dieu est la lumière. Et la lumière et la vie 
constituent la solution pour toi. Les ténèbres au contraire constituent les problèmes. Le 
verset 5 dit la lumière luit dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point reçue. L’expression 
ou la phrase « ne l’ont point reçue » veut signifier simplement « ne l’ont point vaincue  ou 
dominée». Donc la lumière luit dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point vaincue. Ils ne 
peuvent pas la recevoir, la garder, la dominer. Ça c’est la parole de Dieu, elle est la lumière et 
quand cette luit, les ténèbres ne peuvent pas la vaincre. Rappelez-vous dans Genèse, quand 
les ténèbres étaient sur la terre et Dieu a dit que la lumière soit et la lumière fut, les ténèbres 
ont disparu. Les ténèbres signifient la frustration, un état de désespoir, de mort, la 
manifestation de l’esprit de mort que Dieu traduit par les ténèbres. Quand il y a les ténèbres 
dans la vie de quelqu’un, tu vas voir qu’il y a soit la maladie, la pauvreté qui se manifeste, les 
péchés qui abondent, rien ne va dans la vie de cette personne. Mais il dit quand la lumière 



de Dieu arrive, les ténèbres ne peuvent plus vaincre. Ça veut dire que là où le péché abonde 
quand la lumière de Dieu arrive, le résultat qui survient en même temps c’est la justice et la 
sainteté de Dieu. Quand la mort est en train de ravager les familles, et la lumière de Dieu 
apparaît, c’est la vie qui survient, la mort cesse de prendre les gens. Quand il y a la frustration, 
la pauvreté, la dépression, le stress, lorsque la vie de Dieu se manifeste, le résultat c’est qu’il 
y a la joie, la paix, la gaieté et de l’espoir. 

Cette vie, cette lumière, cette parole de Dieu ; le verset 14 nous dit « Et la parole a été faite 
chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité ; et nous avons contemplé sa 
gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père ». Cette parole c’est Jésus-
Christ, alors tout ce que nous venons de dire sur la parole, elle s’est transformée en chair et 
a habité au milieu de nous. Alors Jésus-Christ est la parole vivante, maintenant, nous avons 
différents types de la parole de Dieu, nous avons la parole écrite, la parole déclarée ou parlée 
et la parole vivante. La parole écrite est dans la Bible et la parole vivante c’est Jésus-Christ et 
la parole parlée c’est quand tu déclares la parole et maintenant pour que la parole agisse 
dans ta vie, pour qu’elle devienne vivante dans ta vie tu dois la déclarée d’abord. Alors l’ange 
devait  parler d’abord avant que la parole soit faite chair dans le ventre de Marie. C’est de la 
même manière que toi aussi tu as la parole écrite déjà et tu es le fruit de la parole. Quand tu 
es né de Dieu, tu es né comme Jésus-Christ, de la même manière que Jésus est la parole 
faite chair toi aussi tu deviens la parole faite chair, la parole vivante. Quand Dieu va se référer 
à la parole vivante, ce ne serait plus seulement Jésus-Christ qui est le premier mais nous 
maintenant nous venons après lui en tant que des nouveaux nés ; il dit si quelqu’un est en 
Christ, il est une nouvelle créature. 

Dans Jacques 1 : 18 « Il nous a engendré selon sa volonté, par la parole de vérité, afin que 
nous soyons en quelque sorte les prémices de ses créatures ». Dieu nous a donné naissance 
en quelque sorte par la parole, ça veut dire que de la même manière que Jésus est né par la 
parole c’est de la même manière que toi aussi tu es né par la parole. Alors tu es devenu la 
parole vivante. Il dit et la parole s’est faite chair et elle a habité par nous.  

Maintenant quelle est la portée, la joie, la beauté de cette parole ? C’est que la parole contient 
la vie et la vie est la lumière et la lumière luit et les ténèbres ne l’ont point vaincue. Ça veut 
dire que tu es la parole et tu as la vie en toi. Et parce que tu as la vie en toi, tu es la lumière, 
tu luis dans les ténèbres et les ténèbres ne peuvent point te vaincre. La responsabilité que 
tu as pour pouvoir faire marcher cela c’est que tu le reconnaisses en premier lieu ; mon 
peuple périt faute de connaissance. Ce n’est pas que tu n’es pas la lumière ou que tu n’as 
pas la vie ou tu ne peux pas briller, le problème c’est que tu ne sais pas.  Ce matin tu dois 
changer, transformer, renouveler ton intelligence en te disant que je suis la parole vivante 
de Dieu, la parole faite chair et parce que je suis la parole faite chair je suis la lumière et parce 
que je suis la lumière, il y a la vie en moi, je brille dans les ténèbres et les ténèbres ne peuvent 
pas avoir de la puissance sur moi. Ta responsabilité est de croire et de commencer par parler, 
ensuite agir et enfin voir ainsi pour avoir les résultats. Alors chaque jour, chaque matin tu 
déclares que j’ai la vie de Dieu en moi, je suis la lumière et je brille et le monde, les ténèbres 
ne peuvent pas me vaincre. Si je suis la parole vivante de Dieu ça veut dire que j’ai vaincu la 
mort, les plans de l’ennemi. Ils peuvent s’assembler contre moi mais dans le nom de Jésus,  
je les taille en pièce, j’ai vaincu, je triomphe des accidents, de la mort, la mort peut venir, tu 
peux être nez à nez avec la mort, face à face avec le diable, ça ne change rien, la lumière luit 
dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point vaincu le diable peut tout faire mais tu es la 
lumière, tu luis dans les ténèbres et les ténèbres ne peuvent pas te vaincre. Alors je déclare 
sur ta vie, et parce que tu es la lumière, la parole et tu as la vie en toi, je déclare que tu luis ; il 
dit que votre lumière luise parmi les hommes afin qu’ils voient vos bonnes œuvres et 
glorifient votre père céleste qui est dans les cieux. Je déclare que la vie de Dieu se manifeste 
en toi. Je déclare que tu as vaincu la mort, les maladies, les accidents, la pauvreté ; il dit la 



lumière luit dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point vaincue. Tu as vaincu la mort, 
toute frustrations, les mécontentements, les douleurs, les peines, le péché qui essaie de 
t’accabler dans le nom de Jésus. Il dit car le péché n’aura pas de pouvoir sur vous, Jésus a 
vaincu la mort, il a la clé de la mort et du séjour de la mort. La Bible dit qu’il était impossible 
aux liens de la mort de le retenir. C’est de la même manière qu’il est impossible aux liens de 
la mort de te retenir parce qu’en toi, il y a la vie, la lumière et cette lumière luit dans les 
ténèbres et ils ne peuvent pas te vaincre.  

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

MESSAGE DU 09 MARS 2023 

REGARDE JESUS ET VIS 

Shalom peuple de Dieu que la grâce de Dieu soit encore avec ce matin dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Que la grâce vous comble, que la parole de Dieu transforme 
vos vies. Dans le nom de nom de Jésus, je prie que Dieu te touche, te change, renouvelle 
encore ton intelligence ce matin, qu’il te conduise dans les sentiers de la justice à cause de 
son nom. Reçois l’abondance de la grâce, la plénitude du Saint Esprit et que la parole de Dieu 
t’éclaire encore ce matin, qu’il illumine tes sentiers dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ, nous avons prié. Amen. 

Ce matin je veux dire à quelqu’un de mettre les regards sur Jésus ; regarde à Jésus, garde 
tes regards sur Jésus, et tu vivras. 

Nombres 21 : 7-9 « 7 Le peuple vint à Moïse, et dit : Nous avons péché, car nous avons parlé 
contre l'Éternel et contre toi. Prie l'Éternel, afin qu'il éloigne de nous ces serpents. Moïse pria 
pour le peuple. 8 L'Éternel dit à Moïse : Fais-toi un serpent brûlant, et place-le sur une perche 
; quiconque aura été mordu, et le regardera, conservera la vie. 9 Moïse fit un serpent d'airain, 
et le plaça sur une perche ; et quiconque avait été mordu par un serpent, et regardait le 
serpent d'airain, conservait la vie ». Alléluia. 

Le peuple d’Israël avait péché contre Dieu parce qu’ils avaient murmuré contre Dieu et 
contre Moïse son serviteur et Dieu s’est fâché et les a envoyé des serpents venimeux pour 
les détruire pour les tuer, les mordre car il y en a qui sont morts à cause de ça alors ils ont 
reconnu leurs péchés. J’aimerais que nous nous rendions premièrement compte du péché, 
alors ils ont reconnu leurs péchés et ils sont venus vers Moïse qui pria en leur faveur pour 
que Dieu leur pardonne. Alors Dieu a donné une instruction à Moïse de faire un serpent 
d’airain et de le placer sur une perche. Maintenant si quelqu’un a été mordu par le serpent 
venimeux et lorsqu’il regarde le serpent d’airain qu’a fait Moïse, la personne vivra. Remarquez 
pourquoi Dieu n’a pas juste enlevé les serpents venimeux du milieu. Dieu a envoyé les 
serpents venimeux parce qu’ils ont péché mais Dieu n’a pas enlevé les serpents lorsqu’ils 
sont revenus à Dieu mais il les a demandés de regarder au serpent d’airain que Moïse a fait. 
La Bible dit Moïse fit un serpent d'airain, et le plaça sur une perche ; et quiconque avait été 
mordu par un serpent, et regardait le serpent d'airain, conservait la vie ; alors il y a toujours 
les serpents venimeux qui mordent des gens mais quand tu es mordu par le serpent lorsque 
tu tournes tes regards vers le serpent d’airain de Moïse tu vivras, alléluia.  

Lisons Jean 3 :14-15 « 14 Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut de même que 
le Fils de l'homme soit élevé, 15 afin que quiconque croit en lui ait la vie éternelle ». Je sais que 
nous avons parlé de ceci il y a de cela quelques jours mais j’aimerais que nous prêtions 
attention ici parce que Dieu va nous encore donné un nouveau message ce matin. Alors ici 
le serpent dont il regardait dans le désert a été remplacé par Jésus-Christ. Jésus-Christ est la 



solution. Ils regardaient le serpent d’airain dans le désert c’était juste une image de Jésus-
Christ à la croix parce que c’est lui qui a porté nos péchés maintenant quand la Bible se 
réfère au serpent dans la Bible, nous savons que c’est le diable et quel le rôle du diable ? Il 
ne vient que pour tuer, détruire, voler, mais Jésus dit je suis venu afin qu’ils aient la vie, la vie 
éternelle. Maintenant quand tu pèches contre Dieu, tout ce que nous faisons c’est que nous 
ouvrons la porte d’entrer dans nos vies et de détruire nos vies. Maintenant quand le diable, 
par exemple aujourd’hui il y a des chrétiens, Jésus est déjà mort mais Dieu n’a pas enlevé le 
diable du monde, Dieu n’a pas tué le diable, il est toujours dans le monde ; c’est comme le 
serpent qui était toujours dans le camp des enfants d’Israël parce qu’il y a des gens qui sont 
durs d’oreilles, de cœur, de tête, car ils ne vont jamais changer leur attitude alors Dieu a laissé 
le serpent là-bas, seulement ceux qui auront changé leur cœur, mentalité pour regarder au 
serpent d’airain que Moïse a fait c’est seulement eux qui vivraient. Si Dieu enlevait les 
serpents il ne saura pas, qui sont ceux qui l’aiment, se sont repentis ou qui vont continuer 
dans la mauvaise voie alors les serpents venimeux sont là et quand tu continues dans la 
mauvaise voie, tu es en train de te dire ou de dire au diable, entre dans ma vie. La Bible dit si 
quelqu’un est tenté, ne dit pas que tu es tenté par Dieu car tout le monde est tenté par ces 
propres passions. Alors à chaque fois que le diable essaie de ruiner quelqu’un, il te dit que la 
solution c’est de regarder à Jésus. Jésus dit de la même manière que Moïse a élevé le serpent 
dans le désert il faut que le fils de l’homme aussi soit élevé, crucifié sur le bois afin que 
quiconque crois en lui, aie la vie éternelle. Chaque jour il y a beaucoup de choses qui arrivent 
et nous savons que le diable est dans le monde. Tu n’as pas besoin de faire quelque chose 
d’autre avant qu’il ne vienne te mordre, c’est Adam qui a péché et la mort est entrée dans le 
monde, c’est de la même que c’est quelques enfants d’Israël seulement qui ont parlé contre 
Dieu et Moïse et le serpent est entré dans le camp de tout le monde. Alors ça ne veut pas 
dire que tu as fait quelque chose forcément, quelque chose de mauvais c’est pour cela que 
le diable t’attaque, veut te détruire. Non, son rôle c’est de tout détruire mais Dieu va le laisser 
là-bas jusqu’au dernier jour pour voir qui sont ceux regarderaient à Jésus sur la croix pour 
être sauver alors si tu traverses des difficultés, des moments difficiles, si le diable t’attaque 
que ce soit par la mort, la maladie, s’il y a des tentations dans ta vie parfois le diable emmène 
beaucoup de tentations pour faire chuter les enfants de Dieu, ça veut dire que tu es mordu 
par le serpent mais juste parce que tu es mordu ne veut pas dire que tu vas mourir parce 
qu’il y a un autre serpent qui est déjà élevé, tu as seulement besoin de tourner tes regards 
vers celui qui est élevé. Jésus est déjà mort pour ça parce que tu es tombé dans le péché, fait 
une erreur grave, tu es tombé malade, tes parents ont fait quelque chose ou consacré votre 
famille une idole ou un esprit, ne veut pas dire que ta vie sera de la même manière, le serpent 
est déjà dans le camp mais il te dit de tourner tes regards vers Jésus et tu vivras. Alors ta 
responsabilité c’est de regarder à Jésus. Quand tu regardes à Jésus tu vivras. Maintenant 
comment regarder à Jésus. Nous allons remarquer ce qui s’est passé dans le livre Nombres 
et ce que Jésus dit. Il dit quiconque aura été mordu, et le regardera, conservera la vie. 9 Moïse 
fit un serpent d'airain, et le plaça sur une perche ; et quiconque avait été mordu par un 
serpent, et regardait le serpent d'airain, conservait la vie. Alors nous allons remarquer que 
c’est le mot « Regarder » ; tout ce que tu as besoin de faire c’est de regarder le serpent 
d’airain que Moïse avait fait et tu vis. Maintenant dans le nouveau testament Jésus n’a pas 
utilisé le mot regarder, il a dit et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut de 
même que le Fils de l'homme soit élevé, 15 afin que quiconque croit en lui ait la vie éternelle. 
Dans l’ancien testament, ils ont dit quiconque regardait et ici on nous dit quiconque croit, 
ça veut dire qu’il y a un lien entre regarder et croire alors avant de pouvoir croire en celui qui 
t’a justifié, peut te sauver de la mort, tu dois le regarder. Comment est-ce qu’on regarde à 
Jésus ? 

Hébreux 12 :2 « 2 ayant les regards sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, qui, en vue 
de la joie qui lui était réservée, a souffert la croix, méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite 
du trône de Dieu ». Tu dois avoir tes regards sur lui pour être sauver et je dis comment 
regarder à Jésus ? Il nous dit dans le nouveau testament, il faut croire et je dis donc pour 
croire en lui il va falloir regarder à lui mais comment ? Tu regardes par la foi mais la Bible n’a 
pas dit que la foi vient de ce que l’on regarde, il dit la foi vient de ce qu’on entend. Je donne 



un message à quelqu’un ce matin, la foi vient de ce qu’on entend mais comment se fait-il 
que nous devions le regarder tandis que la foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend 
vient de la parole de Dieu, et c’est quand tu crois en la parole de Dieu que tu as la vie 
éternelle. Comment est-ce que tu regardes à Jésus ? La manière de regarder à Jésus, c’est 
lorsque nous regardons à lui au travers de sa parole parce que quand tu regardes à la parole, 
tu commences par lire la parole, tu commences par écouter la parole et quand tu écoutes la 
parole, la foi vient de la parole et quand tu crois en cette parole que tu lis, tu as la vie éternelle. 
Par ailleurs, au commencement était la parole, la parole était avec Dieu et la parole était Dieu 
et la Bible dit toutes choses ont été faites par elle et rien de ce qui a été fait, n’a été fait sans 
elle. Nous l’avons vu hier et dans le verset 14, la Bible nous dit « et la parole a été faite chair ». 
Alors c’est la parole faite chair qui est Jésus-Christ, donc si toi tu n’as le Jésus physique devant 
toi aujourd’hui la seule chose que tu dois faire c’est regarder la parole, c’est méditer sur la 
parole. La parole de Dieu est la solution quiconque tourne ses regards vers la parole de Dieu 
aura la vie. Il dit en elle était la vie et la vie était la lumière des hommes c’est pour cela je pose 
la question, quand tu écoutes ces messages que fais-tu avec ces messages ? Comment est-
ce que tu reçois ces messages, ces messages qui te sont donnés sont la vie et la vie en 
abondance alors il dit quand tu es en difficulté, prend la parole de Dieu. Le serpent était venu 
vers Jésus pour le mordre dans le désert, le diable était venu tenter Jésus, mais Jésus s’est 
basé sur la parole, la parole t’enlève de la tentation, de la mort, te délivre des péchés, de la 
pourriture de ce monde. Ce matin, je vais vous dire quelque chose, la plupart des difficultés 
que nous traversons dans le monde actuel, ce n’est pas parce que les choses sont trop 
difficiles, nous sommes brisés, pauvres pas parce que l’économie est mauvaise, nous 
sommes tombés malades pas parce qu’il y a un virus quelque part, nous n’avançons pas, 
nous n’avons pas de succès pas parce que le diable est trop fort, nous tombons pas parce 
que le diable est trop grand, le problème c’est que nous avons enlevé nos regards de la 
parole de Dieu et le serpent nous mord à chaque instant et nous mourrons, nous tombons, 
nous ne savons plus quoi faire parce que nous avons détourné nos regards de la parole de 
Dieu. Il dit dans la parole est la vie et cette vie est la lumière des hommes. Quand tu traverses 
les difficultés, ce que tu vas faire n’est pas de crier vers Dieu parce que Dieu t’a déjà donné 
sa parole et sa parole est la solution. Retournes à la parole, regarde à la parole, contemple 
Jésus au travers de sa parole. Fais et écoute ce qu’il dit. Il dit lorsque nous regardons comme 
au travers d’un miroir la gloire de l’Eternel, nous sommes transformés en la même image. 
Qu’est-ce que tu regardes ? Est-ce que tu peux regarder dans ton miroir (la Bible) et dire que 
oui tu es plus que vainqueur ou bien tu es en train de te plaindre de la situation. Si tu n’arrives 
pas à regarder et à croire, il dit si tu crois tu auras la vie, accepter la réalité que cette chose 
n’est plus forte que moi, cette chose que je traverse et qui semble que je suis mordu, mort 
n’est pas plus fort que moi parce que Christ est mort pour moi, si tu ne peux pas regarder 
dans ta parole, la parole de Dieu ; ta Bible alors tu seras victime du diable mais ce matin je 
viens pour annoncer à quelqu’un que tu es plus que vainqueur, victorieux tout ce que tu dois 
faire c’est d’accepter de te consacrer maintenant à la parole de Dieu et le diable sait que ta 
solution est dans la parole de Dieu, c’est pour cela que le diable ne combat rien sauf la parole 
qui est dans ta vie.  Vous savez quand le diable veut te combattre, il n’attaque pas ton argent 
mais seulement la parole de Dieu et la vie de prière. C’est pour cela fera tout ; tu peux tout 
faire il ne sera pas fatigué ; tu peux parler du matin jusqu’au soir tu ne seras pas fatigué, 
regarder la télé toute la journée tu ne seras pas fatigué mais ouvre ta Bible pour voir, bientôt 
tu vas commencer pas bailler, tu vas sentir la faim, tu vas manger et après tu dors, il va te 
distraire, te garder sur Facebook toute la journée parce qu’il sait qu’aussi longtemps que tu 
n’es pas dans la parole, il a ta destinée en main, il peut te détruire, tuer tes enfants, voler ton 
argent, détruire ta carrière et tes finances alors tu peux prendre une résolution aujourd’hui 
que je vais lire la parole de Dieu si cette résolution n’est pas sûre et que tu es vraiment strict 
et rigoureux avec toi-même et tu pries Dieu ardemment pour surmonter et chasser le diable, 
cette distraction, tu vas commencer par lire la parole peut-être sur ton téléphone et tu vas 
voir une notification ou bien quelqu’un va t’appeler pour t’enlever de la parole c’est le diable 
qui fais cela. Alors tu vas te décider qu’à cette heure je vais tout éteindre et me concentrer 
sur ma Bible en train de lire comme quelqu’un qui va à un examen. Vous voyez au cours de 
l’année tu peux être paresseux mais quand l’examen approche même le plus paresseux de 



la classe connait son cahier, si tu sais que tu as un examen devant toi et que ta vie en dépend, 
peu importe ce qu’il y a, tu vas laisser la nourriture d’abord, tu vas laisser les distractions et 
te focaliser sur les distractions parce que c’est la parole qui est la vie. Il dit je suis venu pour 
vous donner la vie et la vie en abondance. C’est la parole qui est esprit, c’est l’esprit qui donne 
vie et les paroles que je vous ai dites, elles sont esprit et elles sont vie, que quelqu’un retourne 
à la parole de Dieu. Il dit ayant les regards fixés sur Jésus-Christ, le chef et le consommateur 
de notre foi. Si tu fixes tes regards sur lui, si tu le regardes sur la croix, au travers de sa parole, 
ta vie changera. Nous n’avons pas besoin de vous mentir et de vous dire des choses 
magiques que les choses vont venir par magie non ; c’est par la pratique de la parole de Dieu. 
Je te dirai que Dieu te bénisse et Dieu te bénira mais si tu n’es pas dans la parole le diable 
viendra et va te voler cette bénédiction. Alors je prie Dieu ce matin qu’il te touche et qu’il te 
délivre de toutes distractions du monde afin que tu regardes à lui. Il dit regardes à lui car 
quiconque croira en lui aura la vie éternelle. Alors je déclare la vie dans tes entreprises, ton 
foyer, tes finances, ta vie spirituelle, de prière, la lecture de la Bible. Je déclare la vie dans tout 
ce que tu fais et tout ce que tu feras prospère dans le nom de Jésus. Reçois la vie et la grâce 
pour méditer, lire et méditer la parole de Dieu au nom de Jésus nous avons prié. Amen.  
 
Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 10 MARS 2023 

QUE LA PAROLE TE DELIVRE / TEMOIGNAGE 

Shalom bien-aimés en Christ, nous remercions Dieu pour la vie de tout un chacun de nous, 
nous remercions Dieu celui qui nous garde et qui nous donne la victoire à chaque instant, 
chaque saison de notre vie. Qu’il reçoive la gloire, l’adoration dans le nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ et je prie ce matin que la parole de Dieu qui sortira pour toi te délivre, te sauve 
et te guérisse. Que cette parole entre dans ton cœur, reçois-le dans le bon cœur, sur la bonne 
terre afin que cela transforme et change ta vie dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui nous allons encore entrer dans la parole de Dieu et recevoir la bénédiction parce 
que la parole de Dieu va te bénir. 

Luc 8 : 5 « 5 Un semeur sortit pour semer sa semence. Comme il semait, une partie de la 
semence tomba le long du chemin : elle fut foulée aux pieds, et les oiseaux du ciel la 
mangèrent. 6 Une autre partie tomba sur le roc : quand elle fut levée, elle sécha, parce qu'elle 
n'avait point d'humidité. 7 Une autre partie tomba au milieu des épines : les épines crûrent 
avec elle, et l'étouffèrent. 8 Une autre partie tomba dans la bonne terre : quand elle fut levée, 
elle donna du fruit au centuple. Après avoir ainsi parlé, Jésus dit à haute voix : Que celui qui 
a des oreilles pour entendre entende ! » 

Nous allons lire l’interprétation à partir du verset 11 « 11 Voici ce que signifie cette parabole : 
La semence, c'est la parole de Dieu. 12 Ceux qui sont le long du chemin, ce sont ceux qui 
entendent ; puis le diable vient, et enlève de leur cœur la parole, de peur qu'ils ne croient et 
soient sauvés. 13 Ceux qui sont sur le roc, ce sont ceux qui, lorsqu'ils entendent la parole, la 
reçoivent avec joie ; mais ils n'ont point de racine, ils croient pour un temps, et ils succombent 
au moment de la tentation. 14 Ce qui est tombé parmi les épines, ce sont ceux qui, ayant 
entendu la parole, s'en vont, et la laissent étouffer par les soucis, les richesses et les plaisirs 
de la vie, et ils ne portent point de fruit qui vienne à maturité. 15 Ce qui est tombé dans la 
bonne terre, ce sont ceux qui, ayant entendu la parole avec un cœur honnête et bon, la 



retiennent, et portent du fruit avec persévérance ». Je prie pour toi ce matin que tu sois 
la bonne terre. 
 

Psaumes 107 : 17-20 « les insensés par leur conduite coupable et par leurs iniquités s’étaient 
rendus malheureux, leur âme avait en horreur toute nourriture et ils touchaient aux portes 
de la mort dans leur détresse, ils crièrent à l’Eternel et il les délivra de leurs angoisses, il 
envoya sa parole et les guéris. Il les fit échapper de la fosse ».  

Est-ce que tu sais que par tes conduites, ta manière, par la vie que tu mènes tu peux te 
rendre malheureux ? Est-ce que tu sais que par une action tu peux toucher à la mort, tu peux 
détruire toute ta vie, ta destinée, la destinée des gens qui t’entourent parce que parfois la 
destinée des autres reposent sur toi. Même dans leur problème, iniquité, je veux te dire ce 
matin que peu importe ce que tu as fait, là où tu t’es retrouvé, tu peux encore crier à l’Eternel, 
peu importe le serpent qui t’a mordu comme nous l’avons vu hier tu peux encore tourner 
tes regards vers Jésus sur la croix, tu peux encore l’invoquer. Hier nous avons dit que le fait 
de regarder Jésus c’est de regarder sa parole ici la Bible dit dans le verset 19-20 «dans leur 
détresse, ils crièrent à l’Eternel et il les délivra de leurs angoisses, il envoya sa parole et les 
guéris. Il les fit échapper de la fosse ». Quand ils ont crié à l’Eternel, Dieu n’a pas envoyé un 
ange, ni le feu du ciel, mais il a envoyé sa parole. La parole de Dieu est ta délivrance. Si tu 
peux te donner à la parole de Dieu tu seras délivré. 

2Corinthiens 4 : 3-4 « 3 Si notre Évangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent 
; 4 pour les incrédules dont le dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne visent 
pas briller la splendeur de l'Évangile de la gloire de Christ, qui est l'image de Dieu ». Il dit si la 
bonne nouvelle est voilée c’est pour ceux qui périssent parce que le dieu de ce siècle, le 
diable les a voilé l’intelligence, aveuglé afin qu’ils ne voient. Hier j’avais que si le diable veut 
t’attaquer, il ne t’attaque pas premièrement par la maladie, ni attaque tes finances, ni ton 
foyer mais plutôt la parole de Dieu. Quand le diable attaque la parole et que tu n’as plus la 
parole de Dieu dans ta vie, il a déjà gagné la bataille dans ta vie alors le diable vient pour la 
parole, il cherche la parole dans le cœur des gens. Alors dans la parabole que nous avons lue, 
Jésus nous a parlé de quatre types de terre (le bord du chemin, la terre rocailleuse, les épines 
et la bonne la terre) et ma focalisation ce matin sera sur le bord du chemin. Mais nous allons 
voir les quatre types de terre. 
 Premièrement, il dit ceux qui sont le long du chemin, ce sont ceux qui entendent puis le 
diable vient et enlève de leur cœur la parole qui est semée. Dans 2Corinthiens 4 que nous 
venons de lire, il dit que si notre évangile est voilé, il est voilé pour ceux qui périssent, ceux 
dont le diable a aveuglé l’intelligence pour qu’ils ne croient pas à la parole. Alors le diable 
vient pour tr voiler l’intelligence, pour t’enlever la parole afin que tu ne crois pas et si tu ne 
crois pas ça veut dire qu’il a déjà gagné. Il va t’attaquer et tu vas échouer, tomber, mourir 
parce que tu ne crois pas. Même dans tes iniquités tu ne peux plus appeler le nom du 
Seigneur parce que tu ne crois pas. Il dit ceux qui regarderont le serpent d’airain seront 
sauvés et ce serpent était l’image de Jésus. Ça veut dire que tu dois regarder à Jésus au 
travers de sa parole.  

Ceux qui sont tombé sur le roc sont ceux qui lorsqu’ils entendent la parole, la reçoive avec 
joie mais ils n’ont pas de racines quand tu reçois la parole, crois fermement, dis-le que c’est 
pour et je l’accepte, ne le prend pas légèrement parce que ceux-là sont comme la graine qui 
est tombée sur le roc, tu reçois la parole mais tu n’as pas de racines et lorsque les difficultés 
et tentations arrivent tu oublies tout. Tu connais la parole mais tu as encore des doutes, la 
parole n’est pas entrée dans ton cœur.  

Ceux qui sont tombés parmi les épines, c’est ceux qui reçoivent la parole, la Bible dit mais ils 
laissent la parole étouffée par les soucis, richesses, plaisir c’est-à-dire qu’ils n’ont pas de 
focalisation sur la parole de Dieu alors ils ont écouté et reçu la parole et veut produire mais 



ils n’ont pas de focalisation. Tu laisses les plaisirs, désirs et richesses de ce monde prendre le 
dessus de la parole de Dieu dans ta vie. 

Finalement, nous voulons être la bonne terre. C’est ceux qui reçoivent la parole avec un cœur 
honnête et bon, ceux qui retiennent la parole et qui portent du fruit. C’est très important de 
retenir la parole de Dieu parce que tu ne peux porter de fruits si tu ne la retiens pas. La parole 
doit être en toi. La Bible dit la parole de Dieu demeure en vous abondamment. Il y a certaines 
personnes qui disent qu’ils n’arrivent pas à retenir les versets bibliques, c’est un mensonge 
du diable. Tout peut retenir un verset biblique, c’est simple exemple tu connais le Psaumes 
23 même si tu ne connais le verset tu connais l’écriture « l’Eternel est mon berger, je ne 
manquerai de rien. Tu connais du moins la première ligne. Car Dieu a tant aimé le monde 
qu’il a donné son fils unique comment tu as fait pour connaître ça ? Si tu peux connaître un 
connaitre l’un, tu peux connaitre l’autre c’est juste l’application ; le fait de l’écouter encore et 
encore fera que ça va rester alors ce n’est pas difficile de retenir la parole de Dieu. Ta 
responsabilité c’est de persévérer dans la lecture. Commence par retenir la parole, il dit la 
bonne terre c’est ceux qui ont entendu la parole avec un cœur honnête et bon la retienne et 
porte du fruit avec persévérance. 

Mais je disais que mon message de ce matin va porter sur le bord du chemin. La Bible dit 
ceux qui sont le long du chemin c’est ceux qui entendent puis le diable vient et enlève de 
leur cœur la parole de peur qu’ils ne croient et qu’ils soient sauvés. C’est ce qu’il dit encore 
dans 2Corinthiens 4, le diable les voile, aveugle leur intelligence, il enlève la parole de leur 
cœur. Est-ce que tu sais qu’à chaque fois que tu reçois la parole de Dieu, il y a une 
bénédiction, une solution. Il dit, ils ont crié vers l’Eternel et il a envoyé sa parole pour les 
guérir. La parole qui vient, c’est pour te délivrer, te sauver, te guérir mais puisque le diable 
sait que ta guérison, ta délivrance, ta solution est dans cette parole, il vient immédiatement 
voler la parole. Il ne touche pas à ta vie mais ta délivrance est dans la parole. Supposons que 
tu dois payer à quelqu’un peut-être 1.000 dollars ou 10.000 ou 100.000 FCFA et tu as l’argent 
pour payer mais là en cours de route les voleurs sont venus te voler cette somme qu’est-ce 
que tu vas faire ? La personne peut t’emprisonner parce que la somme pour payer la 
personne a été volée. C’est de la même manière Dieu envoie toujours la délivrance, la 
solution, la guérison, à ces enfants mais ça vient par la parole de Dieu et puisque le diable 
sait il vient automatiquement pour voler la parole dans ton cœur. Maintenant tu n’as plus 
rien pour payer, te délivrer et tu es dans de grands problèmes. Il dit les insensés par leur 
conduite coupable et par leurs iniquités s’étaient rendus malheureux, leur âme avait en 
horreur toute nourriture et ils touchaient aux portes de la mort mais Dieu a envoyé sa parole 
pour les délivrer. Le diable vient maintenant pour voler la parole. Pour éviter cela, tu dois 
apprendre à garder la parole. C’est comme cela que tu seras la bonne terre. Tu reçois la 
parole avec un bon cœur sincère pas en jugeant la parole et maintenant garde la et 
commence par méditer là-dessus. 

Aujourd’hui je vais te donner une parole spécifique que tu peux commencer par utiliser, 
médite là-dessus et tu verras le résultat. Je vais vous donner un témoignage de l’une de nos 
sœurs.  

Il y de cela une ou deux semaines, elle a été impliquée dans un accident de la circulation. 
Elle était au volant, un autre véhicule venu de nulle part pour la percuter et la voiture est 
complètement bousillée peut-être que je vais poster la photo plus tard sur notre site web, 
mais elle est sortie indemne de cet accident, aucune égratignure. La personne, auteure de 
l’accident était rapidement allée vers elle pour lui demander si elle allait bien. Mais elle autre, 
malgré tout ce que disait l’auteur de l’accident, elle ne faisait que dire une parole « j’ai Jésus 
dans ma vie ne t’inquiètes pas pour moi » c’est tout ce qu’elle disait. Elle m’a dit qu’elle ne 
savait même pas d’où venait cette foi ou cette parole qu’elle avait proclamée. Mais je peux 
savoir parce que c’est la parole qui est en elle. Quand tu écoutes la parole de Dieu et qu’elle 



est en toi, au jour de la détresse, la parole sortira. C’est pour cela que tu dois garder la parole 
en toi. Tu ne peux pas savoir mais je peux te confirmer que c’est cette parole qui l’a délivrée 
de l’accident. Si tu n’as pas la parole de Dieu en toi, tu es vide. Il dit celui qui entend ces 
paroles et qui les mets en pratique est comme quelqu’un qui a construit sa maison sur le 
rocher, les vents, la tempêtes se jettent contre la maison mais cette maison demeure solide 
et l’autre qui n’écoute pas la parole et ne la garde pas sa maison tombe lorsque les 
problèmes surviennent. Quelle est la parole que tu as ?  

Si le diable t’attaque aujourd’hui par la maladie, un accident quelle est la parole qui sortira ? 
Commence par entraîner ta foi aujourd’hui, elle a dit j’ai Jésus ne t’inquiètes pas pour moi. 
Entraîne ta foi, quand va continuer par entraîner sa foi, un jour un autre problème surviendra 
ainsi et elle ne sera même pas dans l’accident, contrôler la voiture et dire non à cet accident 
c’est ça la foi. Nous avons quelque chose en nous. La parole de Dieu c’est notre puissance. 
Quelle est la parole que tu as en toi ? Nous pouvons commencer par ce qu’elle a fait. Alors la 
Bible nous dit quand tu crois de tout ton cœur au Seigneur Jésus qu’il est le Seigneur de ta 
vie tu seras sauvé. Alors tu peux commencer par là. Tu connais la signification de cette 
phrase ? Ça veut dire que Jésus est mon maître, mon chef donc je lui appartiens, c’est 
comme par exemple tu es le propriétaire de ta maison, de ton téléphone. Quand tu dis Jésus 
est le Seigneur de ma vie ça veut que Jésus est mon propriétaire et quand quelqu’un vient 
détruire la maison ou le téléphone, la maison ne fera rien, c’est le propriétaire qui s’occupe 
pour arranger cela. Quand tu dis Jésus est Seigneur de ma vie, dans les problèmes, les 
difficultés continue par déclarer Jésus est Seigneur de ma vie, il est ton propriétaire, il va faire 
face au diable, à la mort qui veut te détruire, aux accidents, à ces sorciers, mauvais esprits de 
ta famille parce que Jésus-Christ est Seigneur de ta vie. Alors ce matin la parole que 
j’aimerais que tu gardes est « Jésus est mon Seigneur, le maître de ma vie, mon propriétaire, 
c’est lui qui me garde, me couvre, me protège » répète-le chaque jour et plusieurs fois par 
jour. Mais quand tu le dis ça ne veut pas dire que les problèmes ne viendront pas mais ne 
soit pas comme la semence qui est tombée sur la terre rocailleuse ou la terre des épines, 
continue par le déclarer jusqu’à la fin que peu importe ce qui arrive dans ma vie, Jésus est le 
Seigneur de ma vie et tu verras le résultat, la main de Dieu dans ta vie et tu sauras que Jésus-
Christ est Seigneur.  

Il dit les insensés par leur conduite coupable et par leurs iniquités s’étaient rendus 
malheureux, leur âme avait en horreur toute nourriture et ils touchaient aux portes de la 
mort dans leur détresse, ils crièrent à l’Eternel et il les délivra de leurs angoisses, il envoya sa 
parole et les guéris.  

Que la parole de Dieu te guérisse, te délivre, te sauve, te couvre, te protège et soit pour toi la 
solution dans toute situation dans le nom de Jésus. Amen.  

  

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 11 MARS 2023 

LE CODE SECRET EST PRES DE TOI 

Shalom bien-aimés en Christ, que la grâce de Dieu abonde dans votre vie et que la parole 
vous transforme ce matin dans le nom de Jésus.  



La Bible dit que les insensés par leur conduite coupable et par leurs iniquités s’étaient rendus 
malheureux, leur âme avait en horreur toute nourriture et ils touchaient aux portes de la 
mort dans leur détresse, ils crièrent à l’Eternel et il les délivra de leurs angoisses, il envoya sa 
parole et les guéris. Il les fit échapper de la fosse. Alléluia. Que la parole de Dieu te délivre ce 
matin, que l’Eternel étend sa main pour te délivrer de la fosse dans le nom de Jésus. Amen. 
(Psaumes 107 : 17-20) 

Il dit que les insensés ont vécu une mauvaise vie, dans leur mauvaise conduite ou dans leur 
conduite coupable, dans leur iniquité, ils se sont rendus malheureux eux-mêmes, ils 
détruisaient leur vie, leur destinée, leur futur, ils sont devenus malheureux, malades, pauvres 
à cause de leurs erreurs, de leurs iniquités, le diable est entré dans leur vie et a commencé 
par détruire. Leurs âmes avaient en horreur toutes sortes de nourritures, ils n’ont plus envie 
de vivre parce qu’ils touchaient déjà aux portes de la mort. Je ne sais pas dans quelle 
condition tu te trouves maintenant, peut-être que tu es entre la vie et la mort, peut-être tu 
as envie de toucher à la mort ou tu fais des choses qui peuvent t’emmener à la mort, 
j’aimerais que tu prennes conscience ce matin. Il dit dans leur détresse, ils crièrent à 
l’Eternel ; peu importe si tu fais quelque chose de mauvais ou bien c’est le diable qui 
t’attaque, tu peux encore crier à l’Eternel ce matin, il n’est pas trop tard et notre Dieu quand 
tu l’appelles il répond ; il dit appelle-moi au jour de la détresse et je te répondrai. Dieu est 
conscient et connait nos faiblesses, l’esprit de Dieu connait nos faiblesses alors quand tu es 
dans les détresses, peut-être une situation qui concerne ta famille, dans ta maison, peut-être 
c’est toi-même par tes actions et iniquités tu t’es plongé dans une fosse, il dit appelle moi ; 
dans leur détresse ils ont appelé et crié à l’Eternel et l’Eternel les délivra de leurs angoisses. 
Dieu va te délivrer te tes angoisses, il te délivrera de toutes fosses ; il envoya sa parole et les 
guéris. Il les fit échapper de la fosse : la fosse ici symbolise la mort et l’enfer, l’échec. Peu 
importe la fosse, Dieu est capable de te délivrer et il te délivrera si tu l’appelles ce matin.  

Il dit dans le verset 20 « il envoya sa parole et les guéris ». Nous avons vu hier comment est-
ce que la parole de Dieu transforme, change quand tu l’as en toi. La parole de Dieu n’est pas 
pour ta Bible j’avais déjà dit expliqué qu’il y a la parole écrite, la parole vivante, la parole 
déclarée. Alors la parole écrite c’est dans ta Bible, la parole déclarée doit sortir de ta bouche 
mais c’est de l’abondance du cœur que la bouche parle alors la parole doit être dans ton 
cœur d’abord avant de pouvoir sortir de ta bouche. La parole vivante c’est Jésus et 
maintenant quand tu reçois la parole de Dieu dans ton cœur et tu la déclares de ta bouche 
et que tu commences par manifester la parole ou bien la parole commence par se 
manifester dans ta vie toi aussi tu deviens la parole vivante alors ce n’est pas seulement 
Jésus-Christ la parole vivante mais nous aussi nous sommes la parole vivante au fait la Bible 
dit vous êtes les épîtres du Christ. C’est quoi les épîtres du Christ, c’est la parole de Dieu, la 
parole vivante du Christ que nous sommes.   

Alors ce matin tu vas encore apprendre comment utiliser la parole de Dieu pour changer les 
situations parce que c’est la parole qui change, qui transforme. Alors nous pouvons 
remarquer dans la vie de Jésus que plusieurs fois il ne fait que parler parce que c’est la parole 
qui amène la vie, c’est l’esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien et les paroles que je vous 
ai dites elles sont esprit et elles sont vie, alors tu dois aussi apprendre à parler. La plupart du 
temps quand quelqu’un est malade il dit ne t’inquiètes pas ton enfant vivra, c’était le cas 
d’un centenier qui était venu vers Jésus et pour que son enfant soit guéris, il a demandé à 
ce que Jésus vienne voir son enfant et Jésus j’irai et je le guérirai. 

Mathieu 8 : 7 « j’irai et je le guérirai. Le centenier répondit Seigneur je ne suis pas digne que 
tu entres sous mon toit mais dit seulement un mot et mon serviteur sera guéri ». Jésus 
voulait aller guérir le serviteur de ce centenier mais l’homme lui dit Seigneur je ne suis pas 
digne que tu viennes dans ma maison dis seulement un mot et mon serviteur sera guéri. Ça 
comme s’il y a un mot secret, Jésus connait une parole secrète, un code que lorsqu’il 



prononce ça peu importe ce qui arrive ça va changer de situation et l’homme a démontré sa 
foi et Jésus était étonné que l’homme a une si grande foi.  

Alors Jésus dit dans le verset 10 « après l’avoir entendu, Jésus fut dans l’étonnement et il dit 
à ceux qui le suivait je vous le dis, en vérité même en Israël je n’ai pas trouvé une si grande 
foi.  

Alors le verset 13 « puis Jésus dit au centenier va qu’il te soit fait selon ta foi et à l’heure même 
le serviteur fut guéri ». Il y a un secret ici. Jésus dit va, c’est le mot. Premièrement il a dit, je 
vous le dis, en vérité même en Israël je n’ai pas trouvé une si grande foi et puis il dit va qu’il 
te soit fait selon ta foi et à l’heure même le serviteur fut guéri. La parole de Dieu veut nous 
enseigner quelque chose ce matin. Aujourd’hui tu vas apprendre le code secret, la parole 
que tu vas déclarer. Hier nous avons appris une parole et j’ai dit commence par le dire, Jésus 
est avec moi, Jésus est le Seigneur de ma vie ; commence par le déclarer et tu verras le 
changement. Maintenant quel est le code secret de Jésus, la parole secrète que quand Jésus 
le dit toujours il y a un miracle qui se produit, il y a un résultat. La parole secrète, c’est la 
parole de la foi qui est dans ton cœur. Ce n’est pas une incantation quelque part qu’il 
connaissait et qu’il disait. C’est une parole de foi et c’est ce que tu vas apprendre ce matin et 
commencer par l’utiliser. 

Romains 10 : 8 « que dit-elle donc la parole (le code secret) est près de toi ».j’aimerais 
enseigner à quelqu’un ce matin. Parfois nous sommes dans des difficultés, problèmes et 
nous crions comme ce centenier et nous disons Seigneur dit seulement un mot et ma 
situation sera changée, Seigneur parle dans ma vie… je veux te dire ce matin que ces genres 
de prières ne marchent pas, tu seras étonné. Vous voyez nous sommes en Christ, la Bible dit 
les promesses de Dieu en Jésus-Christ sont oui et amen. Nous sommes en Jésus-Christ, 
quand tu cries Seigneur fait quelque chose dans ma vie, il ne le fera pas ; Seigneur dit 
seulement un mot, il ne le dira pas parce qu’il a déjà tout fait. A la croix il a dit tout est 
accompli, il n’y a rien de nouveau que Jésus va faire pour toi. Ce que Jésus attend de toi de 
toi c’est que tu reçoives ce qu’il a déjà fait et commence par le déclarer parce qu’il a déjà fait. 
Jésus ne va pas maintenant aller à la croix mourir pour toi ni te délivrer maintenant. Non, il 
l’a déjà fait, ce que tu dois faire c’est d’accepter cela et de commencer par le reproduire. 

Alors dans Romains 10 : 8, il dit « que dit-elle donc la parole est près de toi ». Ce n’est pas 
pour dire Seigneur dit un mot non, la parole, le code secret est près de toi, dans ta bouche 
et dans ton cœur or c’est la parole de foi que nous prêchons vous voyez, Jésus a dit que cela 
te soit fait selon ta foi, quand il veut calmer la mer il a dit pourquoi vous n’avez pas de foi, 
toujours il les gronde sur la petitesse de leur foi. Alors il dit la parole de délivrance, de 
guérison, du salut, la parole que tu as besoin, le code secret, la parole est près de toi, dans 
ton cœur, ta bouche ; il dit or cette parole c’est la parole de foi que nous prêchons. Le mot 
prêcher ici veut dire ici simplement déclarer ou bien confesser ou annoncer, c’est la parole 
de foi que nous proclamons, déclarons, disons. Alors tu crois en la parole de Dieu et tu 
commences par le déclarer, c’est ça le code secret. Alors tu peux garder comme leçon 
aujourd’hui dans le verset 13 « car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé ». Ça 
c’est une parole que tu peux garder pour toi aujourd’hui. Il faut arriver à un niveau de la vie 
où tu connais la parole de Dieu, tu crois dans le nom de Jésus et à chaque moment tu dis 
Jésus. Il y a certaines personnes quand ils veulent tomber par exemple Jésus ne peut pas 
sortir de leur bouche, ils ne sont pas habitués. Certaines appellent leur mère, dans les 
difficultés ils appellent leur grand-mère ou grand-père qui est déjà mort ; tu n’as pas la parole 
de foi en toi alors ce matin tu vas apprendre à utiliser le nom de Jésus, à invoquer. Il dit car 
quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé. Je vais vous donner un témoignage. Il 
y a un grand qui était en permis de conduire des gros camions et vous voyez ces camions 
ne sont pas comme les voitures que nous conduisons. Alors il était en examination, faire le 
test et recevoir le permis. L’examinateur était là or pendant le test si le contact s’éteint tu 



échoues. Alors le jour-là, il était en train de conduire et veut tourner et a fait un faux pas et 
automatiquement la voiture s’est arrêtée et est éteinte. Il dit au moment cela est arrivé, il a 
crié le nom de Jésus et la voiture a redémarré. Il dit l’examinateur s’est tourné, l’a regardé 
mais n’a rien dit. A la fin du test, l’examinateur lui annonce qu’il a réussi. Lui-même n’a pas 
compris, l’examinateur n’a rien compris mais l’homme savait qu’il un nom qui est au-dessus 
de tout nom. J’aimerais t’annoncer, que commence par apprendre comment utiliser le nom 
de Jésus. Une autre histoire… quelqu’un qui utilisait le couteau pour couper la viande et a fait 
un faux pas et le couteau devrait le blesser mais au moment où le couteau voulait le toucher, 
il a dit Jésus et le couteau s’est arrêté sur sa chair. Il y a plein de témoignages peut-être tu 
n’arrives pas à croire c’est ça le problème. Si je dis qu’un sorcier avait fait quelque chose avec 
le couteau pour qu’il se coupe et le couteau n’entre pas tu peux croire ça rapidement parce 
que nous sommes encore charnel mais quand je dis au nom de Jésus le couteau n’entre pas 
quelqu’un va dire est-ce que c’est vrai cette histoire-là. C’est ton problème si tu ne crois pas, 
ça ne te sera pas fait parce que cela doit être fait par ta foi alors la parole est près de toi, dans 
ton cœur et dans ta bouche, or c’est la parole de foi que nous déclarons. Alors ce matin tu 
vas déclarer qu’au nom de Jésus je demande un changement dans ma vie, je commande à 
cette chose de s’arrêter ou de continuer parce qu’il dit quiconque appellera le nom du 
Seigneur sera sauvé. Je ne sais pas par quelle situation tu passes, la parole de Dieu est près 
de toi en n’importe quel moment, dans n’importe quelle situation, difficulté, j’invoquerai le 
nom de Jésus et je suis sûr que lorsque je l’invoquerai je serai sauvé, délivré, la solution 
viendra, c’est ça ma confidence, ma foi et ça marche toujours alors je garde la parole de Dieu 
en moi. J’ai confiance et j’ai conscience qu’il y a un nom qui est dans ma vie et lorsque je le 
mentionne, une situation change car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé. 
Ce matin tu vas commencer par invoquer le nom de Jésus là où tu es, tu vas l’invoquer dans 
ta famille, ta maison, tes finances. Et peu importe, il dit il a envoyé sa parole et les a délivré 
de la fosse. La parole c’est Jésus, son nom est la parole invoque le et tu verras un 
changement. Dieu te délivrera de la fosse ce n’est plus de crier à lui mais d’invoquer l’Eternel, 
appelle le nom de Jésus, déclare la parole de foi et tu trouveras le changement dans tes 
entreprises, dans ta vie dans le nom de Jésus. 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 12 MARS 2023 

LA DETERMINATION DANS LA MARCHE 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que ce soit à n’importe quel moment que tu écoutes cette parole 
de Dieu, qu’elle te touche, te transforme, te donne la vie dans le précieux nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ. Que ces paroles t’aident à vaincre et à surmonter les difficultés qui 
sont dans ta vie et devant toi et ces paroles te garantissent la vie éternelle dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Vous savez la plupart du temps, quand nous n’arrivons pas à vaincre ou à gagner, ou à 
surmonter les montagnes, les difficultés qui sont devant nous, la plupart du temps ce n’est 
pas parce que Dieu ne le veut pas et plusieurs fois ce n’est pas parce que les situations sont 
grandes ou plus fortes que nous mais c’est juste parce que nous abandonnons trop vite. Tu 
vas dire que j’ai essayé plusieurs fois mais souvent c’est juste à un doigt, une pousse de tes 



résultats, ta réponse que nous abandonnons. Le problème est que nous ne savons pas 
quand. Alors tu peux dire que j’ai essayé pendant 3mois peut-être que ton résultat serait 
dans le 4ème mois, ou que tu as essayé ça pendant plusieurs années et peut-être qu’il te reste 
seulement une semaine et puisque nous ne savons pas exactement où et quand notre 
réponse se trouve mais nous savons quand même que nous pouvons apporter des résultats 
et qu’il peut y avoir des changements alors nous devons être déterminés, décidés et nous 
disciplinés de manière à se dire n’advienne que pourra. Tu te dis que peu importe le temps 
que ça va prendre ou ce que ça va me coûter, je suis déterminée à aller jusqu’au bout et à 
trouver ma solution, ma réponse. Ça c’est la foi. Et habituellement quand tu es déterminé 
ainsi la réponse vient rapidement parce que le diable sait que tu n’abandonneras pas et 
vraiment décidé à ne pas abandonner, c’est ça la foi et c’est à ça que nous sommes appelés. 
Alors ce matin, je veux te parler de la détermination dans la foi, dans la marche chrétienne. 
Comment est-ce que tu es déterminé à arriver à tes fins ?  

Quand Dieu nous a appelés, il nous a donné une promesse, nous avons reçu quelque chose 
de Dieu. Jésus dit à celui qui persévère, je lui donnerai la couronne de vie, il règnera avec 
moi. La couronne de justice, de vie est réservée à ceux qui persévèrent, pas à ceux qui 
abandonnent en cours de chemin. Alors peu importe les combats que tu as actuellement, 
les difficultés que tu traverses ou ce que tu as dans ta vie qui est comme une montagne qui 
ne veut pas se déplacer ; soit déterminé et dis-toi que cela soit aussi dur, fort grand et terrible 
et puissant même comme les murs de Jéricho, je vais continuer par faire le tour en prière 
jusqu’à ce que ces montagnes s’écroulent, ça c’est la vie chrétienne ; un détermination. 
Quand tu n’es pas déterminé que cette maladie doit quitter ta vie, que tu ne seras plus au 
chômage, que ta condition financière ne restera pas ainsi tu ne recevras jamais ce que tu 
désires. Jésus dit si quelqu’un dit à cette montagne ôte-toi de là et jette-toi dans la mer s’il 
ne doute pas dans son cœur mais croit que ce qu’il dit arrive, il le verra s’accomplir. Jésus ne 
ment pas. Il dit même si c’est une montagne. Quand tu le dis et que tu ne doutes pas, c’est-
à-dire que tu n’abandonnes pas mais tu crois que ça arrivera à coup sûr, il dit que tu le verras 
s’accomplir. Alors je suis là pour te dire simplement d’être déterminé, peu importe ce que 
les docteurs ont dit à moins que tu ne crois pas que Jésus-Christ est Seigneur mais si tu crois, 
alors sois déterminé et va jusqu’au bout. Je peux te rassurer que si tu es déterminé et que tu 
n’abandonnes pas, tu auras ce que tu désires. 

C’était l’histoire de la femme qui avait la perte de sang, elle était allée de docteurs en 
docteurs, la condition s’empirait mais elle a continué jusqu’au jour où elle a touché le bord 
du vêtement de Jésus. C’était l’histoire de Anne qui cherchait un enfant pendant des années 
mais elle a persisté dans la prière jusqu’au jour où Dieu l’a répondu. Les gens vont se moquer 
de toi au moment où tu es en train de chercher, de frapper, de demander, ne pense pas que 
ce sera facile mais au milieu des moqueries et abus, au milieu de tous ces gens qui se lèvent 
contre toi ; il dit espérant contre toutes espérance Abraham a cru, les gens peuvent lui 
demander où sont tes enfants, tu as dit que tu es le père des nations, tu as dit que tout ira 
mais nous ne voyons pas de changement dans ta vie etc… espérant contre toute espérance 
crois et tu verras la gloire de Dieu. 

Hébreux 12 : 1-2 « Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée 
de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons 
avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, 2 ayant les regards sur Jésus, le chef 
et le consommateur de la foi, qui, en vue de la joie qui lui était réservée, a souffert la croix, 
méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu ».  

Il nous donne l’exemple de Jésus, la gloire de Dieu était devant lui. Il est le fils de Dieu, et 
devait être assis sur le trône de Dieu. Il dit mais il a souffert l’ignominie, il a méprisé la croix 
mais dans tous ces moments lorsque les gens lui critiquaient et se moquaient de lui, la Bible 
dit qu’il avait les regards fixés sur la récompense, en vue de la gloire qui est devant lui il a 



accepté de souffrir la honte de la croix, les mépris et les insultes des gens. Je ne sais pas 
quelle est ta souffrance, ça peut être de ta famille, des amis ou au travail peu importe, la Bible 
dit à cause de la joie qui est réservée est-ce que tu as un plan, une destinée, un but ? Si tu as 
un but, fixe tes regards sur ce but et la Bible dit, ayons les regards fixés sur Jésus. Ça veut 
dire qu’au moment où tu attends cette récompense, ne regarde pas ce que les gens pensent 
ou disent, mais aie tes regards fixés sur Jésus. Ceci en vaut la peine parce que ta récompense 
en dépend. Il en va de même pour notre marche chrétienne.  

Mes frères, mes sœurs, nous sommes appelés à vivre pour Dieu, à vivre notre vie ici sur terre 
pour Dieu parce que la récompense finale c’est le ciel. Ce monde dans lequel nous sommes, 
peu importe ce que nous avons ou gagnons, c’est vanité. Salomon dit vanité des vanités, tout 
est vanité. Jésus dit à quoi servirait-il à un homme de gagner le monde entier s’il perdait son 
âme. Tout ce que nous allons garder ici sur la terre c’est vanité. La Bible dit tous les éléments 
de la terre va se fondre par la chaleur lorsque Dieu jugera la terre. Tout ce que nous avons ici 
n’ira nulle part mais notre vie éternelle en dépend. Et quand tu décides de suivre Jésus-Christ 
tu vas traverser des difficultés, des insultes, des moqueries. Mais ne vis pas comme pas les 
autres parce que tu es différent(e). même si nous vivons dans ce monde nous ne sommes 
pas de ce monde. Hier nous avons vu la foi qui rejette. La Bible dit que Moïse était âgé, 
mature à rejeter le monde, être appelé le fils de la fille de pharaon, il avait ses regards fixés 
sur l’opprobre du Christ. La Bible dit parce qu’il regardait à la récompense, à quoi est-ce que 
tu penses, cette vie n’est rien, alors je t’appelle, il dit ayant les regards fixés sur Jésus, le chef 
et le consommateur de notre foi, en vue de la joie qui était devant lui à mépriser la croix. Il 
dit, il a souffert la croix et méprisé l’ignominie. Tu dois mépriser, accepter les moqueries qui 
sont devant toi, parce que tu ne vis pas pour ce monde, il y a une récompense devant toi et 
tu dois persévérer. Je dis que c’est une détermination. Quand tu décides de suivre Jésus, tu 
dois être déterminé. C’est une détermination dans la marche chrétienne. Décide de vivre 
pour le Christ. Quelqu’un a dit, quand tu reçois Jésus, c’est comme le monde va dans un sens 
et toi tu vas dans le sens inverse. Donc tu vas rencontrer tout une foule qui te presse pour 
aller mais tu vas presser dans la foule comme cette femme qui avait la perte de sang. Il y 
avait toute une foule autour de Jésus mais elle a pressé et passé au travers de la foule pour 
toucher le bord de la robe de Jésus-Christ parce qu’elle en avait besoin. Tu as besoin de cette 
vie éternelle. Le monde t’entoure, il dit puisque nous sommes environnés d’une si grande 
nuée de témoins, rejetons tout fardeau et le péché qui nous enveloppe aussi facilement et 
courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte. Tu dois courir avec 
persévérance afin d’atteindre le but, Paul dit je cours pas comme à l’aventure, je combats 
pas comme en battant l’air, nous avons une destination. Même si nous vivons dans ce 
monde, nous ne sommes pas de ce monde. Alors je viens te dire, sois déterminé, peu importe 
ce que tu cherches dans cette vie (travail, mariage, l’argent, bien-être, la paix, la joie) sois 
juste déterminé et par la foi tu l’auras, mais au-delà de ça sois déterminé pour la vie éternelle. 
Ne vis pas comme les gens de ce monde, tu as bien commencé, finis ta course et si toi tu 
étais tombé quelque part, relèves-toi maintenant, tu as de l’espoir devant toi. Dieu t’ouvre 
les portes aujourd’hui, ces bras. La Bible dit aujourd’hui si tu écoutes sa voix n’endurcit pas 
ton cœur. Il ne faut pas remettre ta repentance à demain, tu ne sais si tu verras demain. Cet 
appel ou message c’est pour toi, de revenir à la maison, de retourner à Jésus et d’abandonner 
cette vie afin de dédier ta vie à Dieu et de persévérer, c’est une détermination ferme pour 
dire espérant contre toute espérance, je crois que je suis pour Dieu et donc je vivrai pour 
Dieu à partir d’aujourd’hui. Jésus-Christ vient dans mon cœur, tu es le Seigneur de ma vie et 
là tu verras qu’il y a toute une nouvelle vie qui commence pour toi, une porte qui s’ouvre 
pour toi. Il dit courons donc avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte. Il y a 
une carrière de la vie éternelle qui nous est ouverte. Entre, marche dedans et sois déterminé 
et tu verras comment Dieu va t’aider. Il dit, il nous a donné tout ce qui nous contribue pour 
la vie, dans cette vie et pour la piété. Cette vie et la vie à venir.   
                              

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 



VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 13 MARS 2023 

COMMENCE PAR BRILLER 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je déclare la main de Dieu, l’abondance de l’esprit dans votre vie, la manifestation spirituelle 
dans le nom de Jésus. Recevez la grâce, la paix et la lumière de Dieu au nom de Jésus ; et je 
prie encore ce matin que la parole de Dieu te transforme, t’illumine, te fasse sortir des 
ténèbres afin que tu brilles parce que tu es une lumière. Alors que ta lumière brille ce matin 
dans le nom de Jésus. La parole de Dieu pour toi ce matin est lumière, vie et esprit, reçois-le 
afin que cela change ta vie dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons 
prié. Amen. 

2Corinthiens 4 : 6 « 6 Car Dieu, qui a dit : La lumière brillera du sein des ténèbres ! a fait briller 
la lumière dans nos cœurs pour faire resplendir la connaissance de la gloire de Dieu sur la 
face de Christ ». Amen. 

Tu as besoin de la lumière dans ce monde, tout le monde en besoin parce qu’en l’absence 
de lumière nous parlons automatiquement des ténèbres (Ténèbres = absence de lumière). 
Aujourd’hui sur la terre si le soleil ou la lune s’éteint, s’il n’y a aucune source d’énergie, la terre 
sera rempli des ténèbres. C’était le cas au commencement, la Bible dit il y avait des ténèbres 
à la surface de la terre et Dieu a dit que la lumière soit et la lumière fut et c’est cela que Paul 
nous redit ici : c’est ce même Dieu qui avait dit que la lumière sort des ténèbres, c’est ce 
même Dieu qui a fait briller la lumière dans nos cœurs afin de resplendir la gloire de Dieu en 
nous sur la face de Jésus.  

Ce matin, que la lumière brille dans ta vie. Quand nous parlons de lumière, nous pouvons 
subdiviser ça en deux catégories principales : il y a la lumière physique qui est l’éclat, le 
rayonnement, le soleil par exemple qui est selon la science la plus grande source naturelle 
de lumière que nous avons dans le monde et les lumières artificielle. Mais en réalité le soleil 
n’est pas la source de la lumière parce que le soleil a été lui-même été créé aussi par Dieu 
alors Dieu est la source principale de lumière. Mais est-ce que nous avons une fois vu Dieu, 
non personne ne l’a jamais vu, nous avons seulement entendu sa voix, sa parole. La Bible 
nous dit Jean 1 au commencement était la parole et la parole était avec Dieu et la parole 
était Dieu, la Bible dit que toute chose a été faite par elle et sans elle rien de ce qui a été créé 
ne sera créé. Dans la parole était la vie et la vie était la lumière des hommes. Il dit la lumière 
brille dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point reçues (vaincues). On n’a jamais vu Dieu 
mais nous connaissons sa parole et dans la parole se trouve la lumière donc nous savons que 
la source de la lumière physique que nous avons est la parole de Dieu. C’est la parole de Dieu 
qui a créé la lumière.  

L’autre subdivision que nous pouvons dire c’est connaissance. Quand on dit que tu es 
illuminé ça veut dire que tu as la solution, tu as une idée, tu sais quoi faire et ici la Bible 
rassemble les deux. Quand nous parlons des ténèbres, nous parlons de la confusion, de 
l’échec, de la mort ; la lumière c’est la vie. 

Alors ce matin, la Bible dit que la lumière brille dans ton cœur car c’est ça la volonté de Dieu 
pour toi. Alors peu importe ce que tu traverses, peu importe les difficultés, les confusions, la 
parole de Dieu est la source de la lumière, ta source de lumière. Lorsque tu te donnes à la 
parole de Dieu, tu commences par être illuminé, même temps l’esprit de Dieu commence 



par te guider là où les gens sont confus toi tu trouves une solution, là où les gens ne savent 
plus quoi faire toi tu trouves une solution, tu as un moyen pour t’en sortir parce que tu es un 
enfant de lumière. Alors quelle est ta responsabilité ? C’est de grandir dans la parole, dans la 
lumière, de recevoir plus de lumière parce que plus tu médites plus la lumière de Dieu éclaire 
dans ta vie. C’est pour cela que c’est très important d’étudier ta Bible, de connaitre la parole 
parce que plus tu lis plus tu absorbes la lumière en toi, tu ne marcheras pas dans la 
confusion. Je prie pour toi que pour le reste de l’année tu ne marcheras pas dans la 
confusion, la peur, l’échec parce que la lumière de Dieu resplendit sur ta vie. Il dit car Dieu a 
dit la lumière brillera du sein des ténèbres, c’est ce même Dieu qui fait briller la lumière dans 
ton cœur. Je déclare que la lumière brille dans ta vie, dans tout ce que tu entreprends que 
la lumière brille parce que le même Dieu l’a dit au commencement que la lumière soit, c’est 
ce même Dieu qui fait briller sa lumière, la lumière du Christ dans ton cœur. Reçois la lumière 
dans tes entreprises dans ta vie, tu ne seras pas confus(e) au foyer, dans tes travaux. Toi qui 
ne sais plus quoi faire, tu as perdu le sens de la vie, tu vis mais tu ne sais pas ce que tu fais, 
tout dont tu as besoin c’est la lumière parce que ce qui t’arrive est que tu es en train de 
marcher dans les ténèbres, tu as besoin de la lumière. Je veux t’annoncer ce matin que la 
lumière c’est la parole de Dieu. Quand tu fais dos à la parole, tu ne reçois pas la parole de 
Dieu, tu marches dans les ténèbres. La Bible dit que celui qui marche dans les ténèbres ne 
sait pas là où il va ; la source de la confusion, les ténèbres mais quand tu te retournes vers la 
parole de Dieu, tu as la lumière. Alors quel est notre code secret aujourd’hui, c’est la parole 
de foi que tu déclares de ta bouche. 

Ton code secret ce matin c’est 1Jean 1 : 7 « 7 Mais si nous marchons dans la lumière, comme 
il est lui-même dans la lumière, nous sommes mutuellement en communion, et le sang de 
Jésus son Fils nous purifie de tout péché ». Le péché par exemple c’est les ténèbres. Ça fait 
que tes plans échouent, tu as de bonnes idées mais ça n’arrive jamais à la fructification parce 
qu’il y a des ténèbres dans ta vie. Tu vas te décider ce matin de sortir d’une vie, d’arrêter le 
péché, certaines compagnies, fréquentations et beaucoup d’autres choses et la lumière de 
Dieu va t’aider. Rappelez-vous le code secret, en croyant de ton cœur et le déclarant de ta 
bouche avec foi. Le code secret de ce matin c’est 1Jean 1 : 7. Tu peux méditer sur cette parole, 
tu lis et tu répètes plusieurs fois alors tu absorbes la parole qui est la lumière, tu ne sauras 
jamais comment, mais tu commences par trouver une solution parce que tu te dis je suis la 
lumière. Toute chose commence par fonctionner à ton bien. Il dit, car nous savons que toute 
chose concoure au bien de ceux qui aiment Dieu. Alors ce que tu fais avec ce code secret 
c’est de le déclarer tout au long de la journée en affirmant je marche dans la lumière comme 
il est lui-même dans la lumière. La parole de Dieu est oui et amen, c’est vrai, ça ne dépend 
pas de ta condition actuelle, elle importe peu, si tu peux recevoir la parole, elle va changer 
ton état et te transformer en ce qu’elle dit. Quand tu traverses des moments difficiles, ne le 
dit pas de ta bouche car en le faisant tu déclares des ténèbres dans ta vie parce que les 
ténèbres c’est la confusion. Ta parole a de la puissance et ce que tu dis c’est ce qui arrive. Ne 
crois pas que tu n’es rien ou tu ne peux y arriver la solution est en toi. Il dit, il a fait briller la 
lumière de Christ en nous, tu as déjà la solution en toi c’est que tu ne le sais pas. C’est pour 
cela j’emmène ça ce matin en tes pensées pour te dire que tu as la solution aussi longtemps 
que tu demeures dans la parole. Je marche dans la lumière comme il est lui-même dans la 
lumière… Je marche dans la lumière, je suis un enfant de lumière, la parole de Dieu est 
lumière et vie en moi…tu peux continuer par déclarer d’autres paroles… consciemment et 
avec foi. Quand tu le fais avec foi et quand tu te focalises, David dit, je vois l’Eternel 
constamment devant moi parce qu’il est à ma droite je ne chancellerai pas. Comment est-
ce qu’il voit l’Eternel ? Personne n’a jamais vu Dieu physiquement mais il voit sa parole 
constamment, alors tu te dis je marche dans la lumière comme il est dans la lumière, je ne 
marche pas en confusion, en maladie, la mort n’a pas de puissance sur moi, je marche dans 
la lumière comme Dieu est dans la lumière je suis en communion avec lui, son sang me 



purifie, me délivre, me protège ; le sang de Jésus qui a coulé sur la croix me protège, me 
délivre, me guéris au nom de Jésus. Tout ce dont j’ai besoin, tout ce que je n’ai pas 
aujourd’hui, je le reçois par la grâce, par la puissance de Dieu parce que je marche dans la 
lumière, je ne serai jamais confus, je ne marcherai pas dans les ténèbres, la mort ou la 
maladie ne me surprendra pas, le péché n’aura pas de pouvoir sur moi… tu déclares toutes 
ces paroles en le disant dans tes propres paroles par la parole de Dieu qui est en toi, c’est ça 
ta lumière ; c’est le code secret aujourd’hui c’est que tu es lumière. Dis, je suis lumière et je 
brille à tout éclat. Jésus a dit vous êtes la lumière du monde, répète-le je suis la lumière dans 
mon monde, dans mon travail, je suis la lumière de la famille, je suis la lumière n’importe où 
je vais et je brille à tout éclat plus que celui du soleil, je brille avec l’éclat du Christ au nom de 
Jésus.    

Que Dieu vous bénisse, d’ici là portez-vous bien dans la lumière de Jésus-Christ. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 14 MARS 2023 

NOUS NE PERDONS PAS COURAGE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie dans le nom de Jésus que la main de Dieu soit sur vous, vous touche, que la parole 
de Dieu transforme votre vie ce matin dans le nom de Jésus. La Bible dit qu’ils vont de force 
en force tous ceux qui apparaissent à Sion. Je prie au nom de Jésus que la force te soit 
donnée, que la puissance te soit renouvelée, ceux qui attendent l’Eternel, ceux qui se 
confient en l’Eternel, ils renouvellent leur force comme de l’aigle. Que ta force soit renouvelée 
toi qui es fatigué de la vie, des moments difficiles, des situations, d’attendre, que la force te 
soit renouvelée ce matin dans le nom de Jésus. Que la puissance de Dieu touche ta vie, que 
le Dieu que tu sers, le Dieu en qui tu as cru renouvelle ta force comme de l’aigle au nom de 
Jésus. Reçois la force ce matin dans le précieux nom de notre seigneur Jésus-Christ nous 
avons prié. Amen. Que la parole de Dieu ce matin soit esprit, vie et que la parole de Dieu 
transforme ta vie dans le nom de Jésus. 

La Bible dit dans 2Corinthiens 4 : 16-18 « 16 C'est pourquoi nous ne perdons pas courage. Et 
lors même que notre homme extérieur se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de 
jour en jour. 17 Car nos légères afflictions du moment présent produisent pour nous, au-delà 
de toute mesure, 18 un poids éternel de gloire, parce que nous regardons, non point aux 
choses visibles, mais à celles qui sont invisibles ; car les choses visibles sont passagères, et les 
invisibles sont éternelles ». Amen. 

Ce matin, la parole de Dieu te dit de ne pas perdre courage, il dit c’est pourquoi nous ne 
perdons pas courage. Il a mis cette phrase en affirmation, pour nous les enfants de Dieu nous 
ne perdons pas courage. Plusieurs personnes la plupart du temps lorsqu’ils traversent des 
moments difficiles, lorsqu’ils commencent par subir des choses dans leur vie, ils sont 
découragés et ils commencent par demander où est Dieu. Nous perdons souvent courage. 
Jean-Baptiste a envoyé des gens vers Jésus pour lui demander si c’est lui celui qui doit venir 
ou devrons-nous attendre un autre et Jésus a répondu allez dire à Jean ce que vous voyez, 
les aveugles voient, les paralytiques marchent, les morts sont ressuscités, la bonne nouvelle 
est prêchée aux autres. Puis il a dit heureux est celui qui ne perd pas courage en moi. Il dit 
c’est pour cela nous ne perdons pas courage. Il dit, et lors même que notre homme extérieur 
se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de jour en jour ; l’homme extérieur c’est la 



personne physique, le corps, l’homme intérieur c’est l’esprit qui est la vraie personne en 
réalité. L’homme est composé d’esprit, âme et corps. La vraie personne c’est l’esprit avec son 
âme. Le corps n’est qu’un habillement, la couverture pour l’esprit. Il dit même si le corps se 
détruit, ça veut dire même si les choses physiques ; le corps ici se réfère aux choses 
physiques. Il dit même si les choses physiques semblent être détruites, il y a une vie à 
l’intérieur de nous, l’homme intérieur se renouvelle de jour en jour. Il dit, parce que les 
afflictions, les difficultés que tu traverses aujourd’hui, le poids qui est sur toi aujourd’hui, ces 
problèmes ; il dit, cela produit pour toi au-delà de toute mesure un poids éternel de gloire ; 
autrement les choses que tu traverses aujourd’hui sont en train de te former pour une gloire 
à venir parce que si Dieu ne te prépare pas aujourd’hui pour la gloire de demain, tu ne 
pourras pas la supporter. Alors Dieu va permettre que tu traverses des difficultés pour te 
former, t’entraîner et ne dit pas que c’est trop difficile pour moi parce que Dieu lui-même a 
dit qu’il ne permettra pas à ce que quelque chose de plus grand que toi vienne sur ton 
chemin. Ça veut dire que du moment où tu as quelque chose dans ta vie, ça veut dire que 
Dieu sait que tu peux surmonter cela. Il dit car nos légères afflictions du moment présent 
produisent pour nous, au-delà de toute mesure, un poids éternel de gloire, parce que nous 
regardons, non point aux choses visibles, alors pour tu entres dans cette gloire, aujourd’hui 
tu traverses des choses difficiles, c’est comme ça ne va pas, les gens se moquent toi, il dit 
cela travaille pour toi, cela te prépare pour un poids éternel de gloire. Il dit mais ce sera quand 
tu ne regardes point aux choses visibles mais tu regardes aux choses invisibles. Il dit car les 
choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternels. Ce que tu traverses aujourd’hui 
est quelque chose de passagère, cela ne sera pas toujours ainsi c’est ce que Dieu veut te dire. 
Ta vie ne demeurera pas toujours pareille toi qui souffre, qui crie, qui pleure, qui n’a plus 
personne. Il dit que ce sont des afflictions passagères ; et tu auras ce changement lorsque tu 
commences par regarder aux choses invisibles car les choses qui sont visibles, les difficultés, 
le moment actuel sont passagers ; ce sont des choses visibles, tu les vois actuellement, que 
tu n’as pas de travail, de mari, de femme, tu n’as personne, ce sont des choses visibles tu vois 
l’argent ne vient pas, tu vois toutes ces choses. Ce sont des choses visibles et ces choses sont 
passagères et il dit c’est pour cela que tu dois regarder aux choses invisibles. Comment est-
ce qu’on regarde les choses invisibles ? Demain nous allons voir comment regarder aux 
choses invisibles, parce que si on ne peut regarder aux choses invisibles Dieu ne va pas nous 
demander de regarder aux choses invisibles, c’est parce que ce n’est pas visible à l’œil nu, si 
ça n’existe pas Dieu ne va pas les appeler des choses mais les a appelé des choses invisibles 
à l’œil nu parce que la science de ce monde n’est pas égale à la connaissance de Dieu. Par 
exemple hier je vous disais que la plus source de lumière selon la science c’est le soleil mais 
selon la Bible c’est faux parce que Dieu a dit au premier jour que la lumière soit et la lumière 
fut. La lumière a apparu le premier jour, Dieu a créé le soleil le quatrième jour, alors c’était 
quelle lumière qui éclairait le monde du premier au quatrième jour avant la création du 
soleil ? Il y a une autre lumière, une autre connaissance et je vous ai dit que la source de cette 
lumière c’est la parole de Dieu. C’est cette même parole qui t’éclaire ce matin et cette parole 
te dit je t’éclaire et ma lumière qui est en toi te de dit de ne pas avoir peur, ne crains pas, rien 
n’ira mal, tout va bien, ne regarde pas aux choses visibles. Dieu dit ces choses visibles sont 
passagères, ne les regarde pas commence par regarder aux choses invisibles : ce sont les 
promesses qui sont dans la parole de Dieu et demain nous allons voir comment les regarder, 
les recevoir parce qu’une chose est de savoir que cette chose existe mais autre chose est de 
savoir comment le recevoir. Il dit car Dieu qui a dit la lumière brillera du sein des ténèbres a 
fait briller la lumière dans nos cœurs pour faire resplendir la connaissance de la gloire de 
Dieu sur la face du Christ. Le Dieu qui a dit cela c’est ce même Dieu qui te dit que cela produit 
pour toi un poids éternel de gloire et vous savez quand Dieu dit cela arrive, il a dit que la 
lumière soit et la lumière fut, il a encore dit la lumière brillera dans nos cœurs et la lumière 
est à nous. Il dit encore que tes moments difficiles produisent pour toi un poids éternel de 
gloire. Ça veut dire que tu as un futur, un avenir glorieux, une destinée glorieuse. Que le 
diable ne te ment pas, que les expériences ne te mentent pas, que les gens ne te trompent 
pas. Crois en la parole de Dieu, reçois la parole en tant que vérité finale ; peu importe ce que 
quelqu’un dit, ce qui se passe, ce que l’économie dit, même les gens en qui tu crois, peu 
importe ce que ta vie te dit crois seulement en la parole de Dieu et tu verras une 



transformation subite dans ta vie et vous savez pour ce faire, il faut toujours utiliser le code 
secret (la parole que tu crois fermement dans ton cœur en tant que vérité finale et tu la 
déclares de ta bouche). Il dit la parole est proche de toi dans ton cœur et dans ta bouche. Or 
c’est la parole de foi que nous prêchons. Alors le code secret de ce matin c’est tous les 
3versets que nous lut ; tu commences par les déclarer de ta bouche sur ta vie. Tu dois 
prendre du temps pour le faire, tu le fais c’est ton temps de prière.               
 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 15 MARS 2023 

COMMENT REGARDER L’INVISIBLE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin que la main de Dieu vous touche, que sa grâce sur votre vie ce matin ne soit 
pas vaine, que la parole de Dieu transforme la vie de tout un chacun de nous, transforme nos 
pensées afin que nous recevions l’héritage qu’il nous a promis dans sa parole. Que Dieu vous 
bénisse ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Aujourd’hui, nous continuons avec l’enseignement d’hier. La Bible nous a dit hier « c'est 
pourquoi nous ne perdons pas courage », et je disais que c’est une affirmation pour nous les 
enfants de Dieu. Nous ne perdons pas courage. Alors quand tu te vois être en train d’être 
découragé parce que la pression est trop pour toi, les choses ne vont pas, et les accusations 
et les menaces qui viennent de partout, ça veut dire le diable est en train de prendre le 
dessus, de te mentir. Vous voyez le diable n’est pas aussi fort, il vient avec des déceptions, 
des images, des pensées, des situations juste pour t’effrayer afin que tu sois découragé et 
c’est lorsque tu te décourages que tu as perdu la bataille. 

Alors la Bible dit dans 2Corinthiens 4 : 16-18 « 16 C'est pourquoi nous ne perdons pas courage 
(je viens dire à quelqu’un ce matin de ne pas perdre courage). Et lors même que notre 
homme extérieur se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de jour en jour (je prie au 
nom de Jésus que tu prennes conscience que tu renouvelles ta force intérieure par la 
parole de Dieu ce matin). 17 Car nos légères afflictions du moment présent produisent pour 
nous, au-delà de toute mesure, 18 un poids éternel de gloire, parce que nous regardons, non 
point aux choses visibles, mais à celles qui sont invisibles ; car les choses visibles sont 
passagères, et les invisibles sont éternelles ».  

La Bible dit que les difficultés, les situations, les choses que nous traversons, les afflictions du 
moment présent produisent pour nous un poids Eternel de gloire. Il y a une gloire qui nous 
attend ; les problèmes d’aujourd’hui produisent pour nous un poids éternel de gloire. Il dit 
que cela arrivera lorsque nous regardons non point aux choses visibles mais à celles qui sont 
invisibles ; car les choses visibles sont passagères et les invisibles sont éternelles. Hier je 
demandais à savoir comment est-ce qu’on regarde aux choses invisibles. En fait, une chose 
invisible est une chose qui ne peut pas être vu à l’œil nu. La Bible nous dit ici de regarder aux 
choses invisibles et j’ai dit qu’aujourd’hui nous allons apprendre comment regarder aux 
choses invisibles. Il est important d’apprendre cela parce que la Bible dit que nous entrerons 
dans la gloire seulement si nous ne regardons pas aux choses visibles mais aux choses 
invisibles. Ça veut dire que si tu ne regardes pas les choses invisibles, tu ne pourras pas entrer 



dans cette gloire-là alors tu vas souffrir et ta souffrance bien que produisant une grande 
gloire pour toi, tu ne pourras pas toucher à cette gloire. 

Hébreux 11 : 3 « 3 C'est par la foi que nous reconnaissons que le monde a été formé par la 
parole de Dieu, en sorte que ce qu'on voit n'a pas été fait de choses visibles ».  

Autrement ce qu’on voit n’a pas été fait des choses qu’on voit, les choses visibles que nous 
voyons aujourd’hui ont été faites avec des choses invisibles. J’ai dit hier que ça ne veut pas 
dire que si les choses sont invisibles, cela n’existe pas parce que si cela n’existent pas, on 
n’allait pas les appeler des choses. Ils existent certes mais on ne les voit pas. Par exemple, 
nous savons que Dieu existe mais nous n’avons jamais vu Dieu. Ça ne veut pas dire que Dieu 
n’existe pas. 

Hébreux 11 : 24-27 « 24 C'est par la foi que Moïse, devenu grand, refusa d'être appelé fils de la 
fille de Pharaon, 25 aimant mieux être maltraité avec le peuple de Dieu que d'avoir pour un 
temps la jouissance du péché, 26 regardant l'opprobre de Christ (Christ n’était pas encore 
arrivé au temps de Moïse comment est-ce qu’il peut regarder l’opprobre de Christ) 
comme une richesse plus grande que les trésors de l'Égypte, car il avait les yeux fixés sur la 
rémunération. 27 C'est par la foi qu'il quitta l'Égypte, sans être effrayé de la colère du roi ; car 
il se montra ferme, comme voyant celui qui est invisible ». Alléluia. 

Moïse avait quitté l’Egypte, il n’avait pas eu peur de la colère de pharaon. La Bible dit car il se 
montra ferme comme voyant celui qui est invisible. Comment est-ce que tu vois celui qui 
est invisible ou les choses qui sont invisibles ?  

Les choses invisibles se sont des choses qui ne peuvent pas être vu à l’œil nu (physique). Mais 
comme je vous l’ai dit, l’homme est esprit, a une âme, et vit dans le corps. Alors tout ce que 
nous avons ici, c’est les yeux physiques, alors ton esprit et ton aussi ont des yeux. Ce n’est pas 
parce que les yeux du corps ne peuvent pas voir une chose veut dire que les yeux de l’esprit 
ou ceux de l’âme ne peuvent pas la voir. Alors il va falloir apprendre comment utiliser ces 
choses. Il y a certaines choses que seul Dieu peut les révéler ou montrer. Si par exemple tu 
vois un ange aujourd’hui, c’est parce que Dieu a permis que tu puisses voir cet ange parce 
que ce sont des êtres qui ne vivent pas dans le physique. Alors tes yeux physiques ne peuvent 
pas le voir à moins qu’il se révèle à toi. Mais si je vous parle de la France ou de la Chine ou des 
Etats-Unis, bref un pays dans lequel tu n’es jamais allé, si quelqu’un commence par te parler 
de cela automatiquement tu as une idée, tu as des images de l’endroit bien que tu ne sois 
jamais allé là-bas. Ce sont aussi des yeux. Tu es en train d’opérer par ton imagination, ce sont 
les yeux de ta pensée ou les yeux de ton âme. L’imagination aussi est une forme de voyance, 
des yeux spirituels en un sens, ce n’est pas encore des yeux de l’esprit mais c’est les yeux de 
ton âme. Nous appelons ça l’imagination. 

Maintenant quand tu imagines quelque chose, ce que tu ne sais pas est que ta pensée est 
en train d’attirer la chose là et comme le monde l’appelle souvent, c’est la loi de l’attraction 
mais en réalité, c’est une forme de création parce que la Bible dit tel il est tels sont les 
pensées de son cœur alors quand tu penses quelque chose, tu deviens la chose, plus tu 
penses sur la chose, tu deviens la chose, maintenant il est très important de savoir la chose 
sur laquelle tu penses parce que tes yeux, ton imagination, les yeux de ton âme ou de ton 
esprit vont d’une manière ou d’une autre créer cette chose-là alors Dieu ne veut pas que tu 
penses à quelque chose d’autre mais il veut que tu penses sur sa parole.  

C’est quoi les choses invisibles d’abord ? La Bible parle des choses invisibles, elle nous parle 
de la réalité de Dieu dans sa parole, nous venons de lire que c’est par la foi que le monde a 
été créé par la parole de Dieu. Le monde que nous voyons aujourd’hui n’a pas été fait des 
choses visibles, ça a été fait par la parole de Dieu. Quand Dieu a parlé, c’était quelque chose 
d’invisible, tu ne vois pas la parole, elle est invisible, quand je parle tu écoutes la voix mais tu 
ne vois pas les mots c’est invisible. Mais les choses physiques, visibles ont été faites par cette 



chose invisible alors la parole de Dieu est une réalité mais juste invisible à tes yeux. Alors 
quand on nous dit que lorsque nous regardons non point aux choses visibles mais à celle qui 
sont invisibles. Il dit parce que les choses visibles sont passagères, tout ce qui est visibles 
aujourd’hui dans ta vie, tout ce qui est situation, phase ou un moment que tu traverses, ce 
sont des choses présentes, physiques ou visibles. Il dit ça c’est passager mais il y a une réalité 
qui ne pas  jamais, la Bible dit que tout passera mais la parole de Dieu ne passera jamais. 
Cette parole de Dieu qui est invisible doit devenir ta focalisation parce que c’est là où se 
trouve ta solution, ton miracle, ta destinée (ta destinée se trouve dans la parole de Dieu), elle 
contient ton futur, ta solution, ton lendemain. Dieu te dit donc de ne pas te focaliser sur ce 
que tu traverses aujourd’hui mais de te focaliser sur sa parole qui est la solution et donc 
comme tu peux utiliser ton imagination pour voir peut-être la Chine, l’Inde, l’Europe, de la 
même manière, il dit quand tu écoutes la parole de Dieu ici ce n’est pas une vaine 
imagination, c’est une réalité parce que quand Dieu a dit que la lumière soit, la lumière fut, 
que la terre produise des fruits, des arbres, il en a été ainsi alors quand tu as la parole de Dieu 
qui est invisible en toi nécessairement et obligatoirement cette parole va produire du fruit 
parce que quand Dieu parle cela s’accomplit toujours. Amen.   

Alors les choses invisibles, ce sont les promesses de Dieu, c‘est ce que Dieu dit sur ta vie, ce 
que Dieu a dit dans sa parole. Mais ce n’est pas par hasard que tu vas commencer par 
réfléchir sur la parole de Dieu et tu ne vas seulement t’imaginer des choses qui ne sont pas 
connectées à la parole de Dieu même si ceux sont de bonnes choses, des choses positives. 
Ça n’a pas trop d’effets si cela n’est pas en connexion avec la parole de Dieu, ça pourrait venir 
mais peut t’emmener dans un autre grand trouble ou d’autres problèmes parce que les 
pensées humaines ou de ce monde semblent être bonnes mais la fin c’est la destruction. La 
Bible dit il y a de telles voies qui paraissent bien à l’homme mais la fin c’est la destruction. 
C’est pour cela que nous ne pensons pas seulement positif mais ce n’est pas assez, nous 
devons penser selon la parole de Dieu. Alors comment regarder aux choses invisibles ? 

Tu le fais déjà. Je donne un exemple négatif, si quelqu’un va à l’hôpital et on lui annonce 
d’avoir le diabète, la plupart du temps nous ne voyons pas la maladie, on te dit que tu as le 
VIH-SIDA par exemple, tu ne vois pas le virus, peut-être même pas au scanner, il y a 
beaucoup de choses qu’on nous dit sans nous montrer les preuves mais nous croyons par 
ce que c’est le docteur qui a parlé. Maintenant si tu peux croire une machine qui a fait sortir 
un résultat, ou un homme pourquoi ne pas accepter comme une réalité ce que Dieu a dit 
sur ta vie. Juste parce qu’on t’a dit que tu as le VIH-SIDA ou que tu es diabétique, tu as cru 
maintenant il y a une réalité plus que la réalité du docteur, la réalité de tes expériences, ce 
que les gens disent. C’est la réalité dans la parole de Dieu et ce que Dieu a dit sur toi, ce que 
tu es. Dieu te connait, il connait ton esprit, ton âme, ton corps, ton intérieur, il connait tout 
sur toi plus que toi-même ou un docteur. Alors de la même manière que tu acceptes la 
parole du docteur c’est simplement de cette manière que tu vas accepter la parole de Dieu. 
Tu vas croire parce que la parole de Dieu l’a dit je vivrai, je ne mourrai pas et si le docteur 
vient me dire que j’ai trois mois à vivre, je refuse car un autre plus grand docteur m’a dit que 
je vivrai et je ne mourrai pas. Il dit, il n’y a donc aucune condamnation pour ceux qui sont en 
Christ, peu importe mon passé, les choses par lesquelles je passe, il n’y a pas de 
condamnation pour moi. Il dit que l’esprit de vie de Jésus-Christ m’a affranchi de la mort 
alors peu importe ce qui se passe, là où je me trouve, ou si je suis inclus dans un accident, 
l’esprit de vie en Jésus-Christ m’a délivré de la mort et ça devient ma réalité et je me vois en 
train d’être délivré d’un accident, d’être guéri parce que la parole dit que par ces 
meurtrissures je suis guéri. Je me vois guéri, je ne suis pas en train de d’espérer que si Dieu 
le veut je vivrai ou je guérirai, non. La parole est claire, par ces meurtrissures je suis guéri, ça 
devient mon image.  

Vous vous rappelez lorsque nous nous regardons comme au travers d’un miroir la gloire de 
l’Eternel, nous sommes transformés en la même image. C’est comme cela que tu vois 
l’invisible. Tu vois l’invisible en acceptant la parole de Dieu qui est déclarée sur toi parce que 
la parole de Dieu est la parole finale, le dernier mot du juge. Si tu veux emmener le juge à 



changer de décision, tu dois l’envoyer devant une juridiction plus haute ou supérieure à sa 
juridiction. Et là, Dieu est le plus grand juge quand il parle, il n’y a pas une autre juridiction 
alors il te dit aujourd’hui peut-être tu es malade, tu es rejeté, tu travailles mais tu ne reçois 
pas l’argent, les gens sont contre toi, les choses ne marchent pas, tu as beaucoup de troubles, 
il dit ne regarde pas cela c’est passager. Il dit parce que nous regardons non point aux choses 
visibles mais à celles qui sont invisibles car les choses visibles sont passagères, les situations 
présentes sont passagères mais celles qui sont dans la parole de Dieu et qui sont invisibles, 
demeurent éternellement et c’est ça la gloire de Dieu qu’il a préparé pour toi alors tu 
regardes à cela, tu fixes tes yeux, pensées, émotions sur cela. 

Le code secret du jour, Psaumes 16 : 8 « 8 J'ai constamment l'Éternel sous mes yeux ; Quand 
il est à ma droite, je ne chancelle pas ».  Ça veut dire que je regarde constamment Dieu, je 
vois constamment l’Eternel sous mes yeux parce qu’il est à ma droite. Ça veut dire que je sais 
qu’il est avec moi et je ne chancellerai pas. Alors au cours de la journée et au cours de la 
semaine tu déclares cette parole. Dans tes imaginations tu vois la présence, pas une forme 
mais la présence de Dieu, et soit conscient que Dieu est avec toi, n’imagines pas une forme 
mais sois conscient que l’Eternel est avec toi et quand tu le fais, tu verras la gloire de Dieu se 
manifester dans ta vie.                       

 
Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 16 MARS 2023 

LA VISION, LE COURAGE ET LA FOI 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie que le Seigneur touche ta vie encore ce matin et que la parole de Dieu te transforme, 
te guide, te renouvelle l’intelligence et qu’elle te fortifie dans le précieux nom de notre 
seigneur Jésus-Christ, nous avons prié. Amen. 

Nous sommes en train de parler sur le courage, la vision et la foi depuis nos précédents 
enseignements. Nous avons parlé du courage, comme la Bible le dit c’est pour cela que nous 
ne perdons pas courage, nous avons ajouté la vision, il a dit lorsque nous ne perdons pas 
courage, nous traversons les difficultés sachant que ces difficultés produisent pour nous un 
poids éternel de gloire et il nous a dit pour ce faire il faudrait que nous voyions aux choses 
invisibles et nous avons débattu sur comment voir aux choses invisibles. 

Aujourd’hui, nous allons continuer dans le même sens et ajouter la foi, le rôle de la foi et son 
importance dans cette marche. Alors notre thème de ce jour est la vision, le courage et la foi. 

2Corinthiens 4 : 1 « C'est pourquoi, ayant ce ministère, selon la miséricorde qui nous a été 
faite, nous ne perdons pas courage ». Je suis très ému du fait que ce verset soit mis en 
affirmatif, une phrase très complète « nous ne perdons pas », il n’est pas en train 
d’encourager ou de fortifier mais plutôt c’est naturel, nous ne perdons pas courage. Donc 
nous les chrétiens nous ne perdons pas courage, ce n’est pas dans notre ADN de perdre 
courage. 

2Corinthiens 4 : 15 « 16 C'est pourquoi nous ne perdons pas courage. Et lors même que notre 
homme extérieur se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de jour en jour ». Nous ne 



perdons pas courage ne veut pas dire les difficultés ne viennent pas, il dit même si les choses 
extérieures se détruisent les choses intérieures, la vie intérieure, l’esprit de Dieu se renouvelle 
chaque jour.  

Et par la suite il nous a dit dans le verset 17 à 18 « 17 Car nos légères afflictions du moment 
présent produisent pour nous, au-delà de toute mesure, 18 un poids éternel de gloire, parce 
que nous regardons, non point aux choses visibles, mais à celles qui sont invisibles ; car les 
choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternelles ». Alors quand nous parlons 
des choses visibles comme nous l’avons vu hier, nous parlons de la vision. C’est quoi une 
vision ?  

Il y a différentes sortes de visions. Nous pouvons parler d’une vision que Dieu te montre ou 
te révèle. Nous avons parlé plus précisément de la vision de l’âme ou de l’imagination, c’est 
quand tu visualises quelque dans tes pensées, c’est très puissant, très profond de le faire 
parce que tu peux créer ainsi. Avant qu’un architecte ou un menuisier ne construise quelque 
chose il a déjà une pensée, d’où est-ce qu’il sort ça, de son imagination. Alors ton imagination 
c’est ta clé de la créativité avant toute chose, même avant de manger ou de s’asseoir, 
inconsciemment on y réfléchit ; alors ton imagination c’est ton pouvoir de création que tu 
vas utiliser. C’est que Dieu a fait pour créer le monde. Je vous ai expliqué ça, la Bible dit l’esprit 
de Dieu mouvait au-dessus des eaux. Je vous ai dit que le mot « mouvoir » est un mot hébreu 
qui signifie « penser profondément » sur une situation afin de faire sortir une solution. Alors 
c’est ça l’imagination. Une autre vision c’est la vision optique, la vision naturelle, tes yeux 
physiques avec lesquels tu vois, alors si tu n’as pas ces yeux c’est que tu es aveugle, mais 
avec ces deux yeux tu peux voir, c’est la vision physique. Aujourd’hui, je vais parler de la vision 
de l’âme mais aussi d’une autre vision, celle des rêves, pas des rêves que l’on fait quand on 
dort mais des projets et ambitions que nous avons. Tu as une vision de devenir un docteur 
ou d’accomplir quelque chose, ça c’est une vision, et c’est très important d’avoir une vision 
dans la vie. Sans vision, il n’y a pas de vie, pas d’espoir, tu ne peux pas aller en avant parce 
que c’est la vision qui doit te pousser à aller en avant alors j’encourage tout un chacun de 
nous à avoir une vision et de la nourrir parce que quand tu ne nourris pas la vision, elle meurt. 
Plusieurs personnes ont rêvé, ont voulu devenir quelqu’un mais parce qu’il n’y a rien, 
personne ou eux-mêmes ou bien des gens n’ont pas supporté la vision, n’ont pas nourri la 
vision et pire ils ont découragé alors la chose n’est jamais arrivée. Ce n’est pas que c’était 
impossible mais il n’y a aucune source de nourriture, de soutien pour la vision. Alors si tu 
rêves de devenir un président, un pasteur, un architecte, le plus grand homme d’affaire, de 
servir Dieu de tout ton cœur, peu importe les rêves et les visions que tu as dans ta vie, il va 
falloir que tu nourrisses cette vision et je disais qu’avoir une vision dans la vie est très 
important parce que sans une vision, les gens meurent. La vision c’est l’espérance que tu as, 
tu crois que tu as un futur et tu penses pouvoir réaliser ce futur. Si quelqu’un est malade et 
qu’il n’a pas de vision pour sa guérison, cette personne meurt parce qu’il n’y a plus d’espoir 
pour la personne. Si la personne traverse des moments difficiles s’il n’y a pas une vision, il se 
décourage. Alors la vision que tu as, encourage ce que tu veux faire, ça encourage le projet. 
Nous pouvons le remarquer surtout au niveau des mamans, parfois elles traversent 
beaucoup de choses, elles ont d’autres options, elles pensent à faire d’autres choses ou bien 
elles pensent peut-être quitter le travail mais elle va te dire je le fais pour mes enfants parce 
qu’elle a une vision pour ses enfants, elle voit le futur de ses enfants alors elle sait que les 
conditions actuelles qu’elles traversent c’est pour un futur meilleur pour ses enfants. C’est 
exactement ce que dit la Bible. Il dit les choses que nous traversons aujourd’hui, les afflictions 
du temps présent produisent pour nous un poids éternel de gloire. Alors quand tu as une 
vision devant toi, ne laisse pas la vision mourir, ce que tu dois faire, c’est de nourrir la vision. 
Comment nourrir la vision maintenant ?  



La première des choses, tu nourris ta vision en continuant par regarder cette vision. Il y a 
certaines personnes nous oublions la vision ou lorsque les problèmes, les troubles arrivent, 
nous détournons nos regards sur la vision, sur la destinée, sur les choses que nous avons 
planifiées. Ne détourne jamais tes regards sur ta vision, sur ton rêve ; les situations difficiles 
seront là, Jésus dit qu’on ne peut pas empêcher le scandale de venir, ça veut dire que le 
scandale doit venir, c’est important que tu traverses ces moments parce que Dieu doit te 
former autrement lorsque Dieu t’amène une gloire, tu ne peux pas supporter la gloire, tu 
n’es pas suffisamment entraîné pour supporter la gloire alors ça va te détruire. Alors Dieu 
permet à ce que tu traverses ces moments difficiles. Donc quand tu traverses des moments 
difficiles, ce n’est pas le moment d’abandonner ou de reculer, il n’y a pas de diplôme sans 
examen. Alors quand tu traverses des moments difficiles dans ta vie ce que tu dois faire pour 
garder la vision active, c’est de continuer par regarder la vision. Tu veux être quelque chose, 
regardes-toi dans cette chose. Alors pour nourrir la vision, tu regardes continuellement la 
vision, ne laisse pas le diable voler cette imagination de ta tête, ni t’amener des imaginations 
de découragement, de regrets ou bien des erreurs que tu avais commises, ne laisse rien de 
ces choses détruire ta vision, continue par regarder la vision.  

La deuxième des choses, ce que tu dois faire pour nourrir la vision, lisons dans 2Corinthiens 
5 : 6 « 6 Nous sommes donc toujours pleins de confiance (premièrement il nous a dit, nous 
ne perdons pas courage et ici il nous dit nous sommes pleins de confiance), et nous 
savons qu'en demeurant dans ce corps nous demeurons loin du Seigneur- 7 car nous 
marchons par la foi et non par la vue ». Il dit nous sommes pleins de confiance et nous savons 
qu’en demeurant dans ce corps, nous demeurons loin du Seigneur et puis il ajoute car nous 
marchons par la foi et non par la vue ; il parle ici de notre relation avec Jésus-Christ, il dit aussi 
longtemps que nous sommes dans ce corps physique, nous sommes loin physiquement 
parlant de Jésus, parce qu’il est au ciel et nous nous sommes sur la terre alors comment est-
ce que nous sommes un avec lui, ou en communion avec lui ? Il dit nous marchons par la foi 
c’est-à-dire par la foi, nous nous transportons dans la présence de Jésus-Christ à tel enseigne 
qu’il n’est pas loin de nous bien qu’il soit au ciel et que nous nous somme s sur la terre, même 
dans le corps, étant éloigné de lui physiquement, nous marchons par la foi, alors par la fois 
nous sommes dans sa présence et par la foi, son esprit est en nous, ça veut dire que la foi te 
transporte dans ta vision, dans ton rêve ; le rêve de tout chrétien est d’être avec Jésus, dans 
les bras de Jésus mais nous le voyons pas physiquement aujourd’hui alors comment nous 
faisons ? Par la foi, nous le voyons, nous savons qu’il est avec nous et comment vient la foi ? 
Par ce qu’il nous a dit, il dit voici je suis toujours avec vous, je ne vous laisserai et quand nous 
recevons cette parole, par la foi nous savons ; tu ne peux pas nous convaincre que Jésus n’est 
pas avec nous. Nous savons comme nous connaissons notre nom, nous savons que Jésus 
avec nous, c’est de la même manière, tu marches par la foi.  

Maintenant la foi, ce n’est pas juste une imagination mais la foi vient de ce qu’on entend et 
ce qu’on entend vient de la parole de Dieu. Sans la parole de Dieu, nous ne parlons pas de 
foi. Tu peux parler de la croyance mais tu ne parles pas de foi sans la parole de Dieu. Alors 
dans ta marche, ta vie, les visions que tu as, ce que tu dois faire c’est d’être dans la parole de 
Dieu ; tu puises ton imagination de la parole de Dieu, tu trouves ton inspiration dans la parole 
de Dieu. Tu te dis que si Dieu l’a fait pour Daniel, Dieu le fera pour moi ; si Dieu a délivré 
Shadrak, Méshak et Abed-Nego de la fournaise ardente, Dieu me délivrera aussi ; si Dieu a 
pu utiliser un jeune homme de 17ans pour terrasser Goliath Dieu peut m’utiliser aussi. Quand 
tu lis la parole de Dieu, elle t’inspire et par cette maintenant tu es encouragé, il dit c’est 
pourquoi nous sommes toujours plein de confiance. Quand tu nous vois, nous sommes 
toujours plein de confiance peu importe ce que les gens disent, peu importe les géants, tu 
me vois je suis toujours plein de confiance et je n’ai jamais eu peur de ce qui arrivera demain 
parce que Jésus est avec moi. Christ en moi, l’espérance de la gloire, alors pour nourrir ta foi 
tu dois être plein de confiance tout étant rempli de la parole de Dieu car de la parole tu vas 
puiser la nourriture pour ta vision et tu verras que le diable jettera des choses, toutes sortes 
d’armes ou t’enverra des choses mais tu sais quoi, que mille tombe à ma gauche et dix mille 



à ma droite, je ne serai point atteint parce que la foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on 
entend vient de la parole de Dieu. 

Alors mon message pour toi ce matin est que tu gardes ta vision, peu importe les plans que 
tu as fait, il c’est pourquoi nous ne perdons pas courage et nous sommes toujours pleins de 
confiance parce que nous marchons par la foi et non par la vue. Est-ce que tu marches par 
la foi ?  

Ce matin j’aimerais que tu marches par la foi. La foi ne vient pas en disant Seigneur donne-
moi la foi, fait grandir ma foi, c’est de la religiosité. La foi vient de ce qu’on entend, est-ce qu’il 
y a un homme dans la Bible qui a demandé au Seigneur d’aider sa foi. Je sais qu’il y a un 
homme qui a dit à Jésus, Seigneur aide ma foi. Mais Jésus ne leur a pas dit reçois la foi au 
contraire il leur a prêché, ils ont écouté la parole et la foi a grandi en eux ; vous voyez, la foi 
vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend vient de la parole de Dieu. Alors chaque jour, 
chaque matin, à chaque moment quand tu reçois ces messages ne les écoute pas 
seulement avec tes oreilles mais aussi avec ton cœur que cela entre dans ton cœur afin que 
cela fasse grandir ta foi parce qu’avec ta foi tu surmonteras les épreuves alors crée ta vision 
et regarde-la, nourris ta vision par la foi et prend courage.  Il dit nous sommes toujours plein 
de confiance, je prie pour toi que tu sois plein de confiance. Utilise les versets 6 et 7 comme 
ton code secret, tu les déclares sur ta vie. Peu importe ce qui se passe, les vents, les tempêtes, 
tu dis au nom de Jésus je refuse d’être chamboulé, de trembler, de m’inquiéter, je suis 
toujours plein de confiance. Tu déclares ça de ton cœur, il dit car c’est du cœur que l’on croit. 
Tu es plein de confiance car je marche par la foi et non par la vue. Je ne regarde pas ce qui 
échoue, ce qui tombe ni ce que les gens disent, je marche par la foi dans le nom de Jésus et 
non en voyant les autres, en me comparant aux autres ou en écoutant ce que les gens disent. 
Je marche par la foi dans le nom de Jésus et j’atteins mon but, j’accomplis ma vision dans le 
nom de Jésus. Même avec ta marche avec Christ , tu fais la même chose pour marcher et 
accomplir ta vision et marcher fidèlement avec lui. 

 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 17 MARS 2023 

LA FOI, L’ESPERANCE ET L’AMOUR 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin dans le nom de Jésus que Dieu touche ta vie, te transforme. La parole de 
Dieu que tu reçois, que cela transforme ton intelligence, que cela t’amène encore dans les 
nouvelles dimensions de la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ, que cela te prépare 
pour sa venue, à marcher dans cette vie en toute puissance, et force et dominion. Que cela 
t’aide à vivre pour le Seigneur Jésus-Christ dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus 
nous avons prié. Amen. 

Nous continuons toujours dans le même élan de notre enseignement et aujourd’hui je vais 
parler de la foi, l’espérance et l’amour. C’est 03 condiments ou substances dont nous avons 
besoin dans la vie et sans ces choses tu ne pourras rien faire parce que c’est des condiments 
très nécessaires. Vous savez dans la cuisine il y a certaines choses qui très nécessaires ; tu ne 
peux pas tout utiliser mais il y a certains éléments de base qui sont nécessaires. C’est de la 
manière dans la parole de Dieu il y a certaines choses de base qui sont vraiment nécessaires 
peu importe là où tu vas, peu importe ce que tu fais, tu as besoin de ces choses. 



1Corinthiens 13 : 13 « maintenant donc ces trois choses demeurent la foi, l’espérance et la 
charité mais la plus grande de ces choses c’est la charité ». Le mot charité ici c’est le mot grec 
« AGAPE » donc l’amour, qui est traduit ici comme charité. Il dit 3 choses demeurent que 
veut dire demeurer ? Ça veut dire que tout peut passer mais ces 3 choses sont des choses 
qui ne passent pas, c’est la base, la fondation du reste des choses. Ces choses ne s’ébranlent 
pas, ne quittent pas ; alors quand tu as ces choses dans ta vie ça veut dire que tu ne vas pas 
t’ébranler parce qu’il dit qu’il y a donc trois choses qui demeurent. Qu’est-ce qui est arrivé 
aux autres choses ? Quelque chose est arrivé à toute la création mais ces 3 choses 
demeurent.  

1Pierre 1 : 24 -25 « car toute chair est comme l’herbe et toute sa gloire comme la fleur de 
l’herbe. L’herbe sèche et la fleur tombe mais la parole du Seigneur demeure éternellement 
et cette parole est celle qui vous a été annoncée par l’évangile ». Amen. Il dit que tout ce qui 
est chair, c’est-à-dire tout ce qui est charnel est comme de l’herbe et tout ce qui est de la 
gloire des hommes, du monde, des choses physiques est comme la fleur de l’herbe. Il dit 
l’herbe sèche, donc si toute chair est comme de l’herbe et sèche ça veut dire que tout ce qui 
est chair ou physique sèchera un jour et si la gloire de l’homme est comme la fleur, la fleur 
aussi tombe. Ça veut dire tout qui est gloire dans ce monde finira un jour. Il dit, mais la parole 
du Seigneur demeure éternellement. Alors la parole du Seigneur est la seule substance qui 
va demeurer éternellement, tout autre chose quittera, partira, passera. Peu importe ce que 
tu as dans ce monde, la vie que tu mènes, bonne ou mauvaise, peu importe les choses que 
tu as, riche ou pauvre, grand ou petit, femme ou homme ; il dit tout quittera, sèchera et 
tombera.  

Ceci m’emmène 2Pierre 3 : 10-11 « le jour du Seigneur viendra comme un voleur, en ce jour 
les cieux passeront avec fracas, les éléments embrasés se dissoudront et la terre avec les 
œuvres qu’elle renferme sera consumée. » il dit le jour du Seigneur arrive et en ce jour les 
cieux passeront, le ciel va juste disparaître ; les éléments embrasés se dissoudront et la terre 
avec les œuvres qu’elle renferme sera consumée. La version anglaise dit que les éléments 
de la terre seront dissouts avec une chaleur fervente. Nous sommes en train de parler d’une 
chaleur intense plus que la chaleur du volcan. Vous voyez comment les larves du volcan 
coulent, ce serait intense et plus intense que cela. Alors cette chaleur va faire dissoudre tout 
ce qui est sur la terre ; ça va sécher la mer, faire dissoudre toute constructions, les arbres 
même le sable sera complètement dissout, rien ne va rester. Et le verset 11 nous dit si donc 
ces choses vont se dissoudre complètement, si rien ne va rester, il dit quelle est donc la vie 
que tu dois mener maintenant, pourquoi est-ce que tu vis ? Alors le verset 11 nous 
recommande de vivre dans la sainteté et dans la piété parce que c’est cela qui va avec toi. 
Les choses de ce monde n’iront pas avec toi. Nous devons vivre dans la sainteté et dans la 
piété, c’est comme cela que tu dois être dans ce monde. Alors j’interpelle encore quelqu’un 
ce matin. Un rappel pour nous, que nous devons faire tout notre possible pour nous retenir 
du monde, de la chair, des choses du monde ; faire l’effort pour dire que je tiens mon corps 
assujetti ça veut dire que je le maîtrise. C’est un travail, un exercice que nous devons faire 
pour y arriver parce qu’il dit que le jour du Seigneur viendra comme un voleur, le ciel passera, 
la terre et tous les éléments embrasés seront dissouts dans le feu, la chaleur fervente. C’était 
une parenthèse pour nous dire que tout passera.  

Alors le 1Pierre 1 que nous avons lu, au verset 24, il nous dit « car toute chair est comme 
l’herbe et toute sa gloire comme la fleur de l’herbe ; l’herbe sèche et la fleur tombe mais la 
parole du Seigneur demeure éternellement. Maintenant la parole de Dieu est la seule 
substance qui va demeurer éternellement, c’est pour cela que quand tu construis ta vie sur 
la parole de Dieu tu es sûr que tu demeureras éternellement. Jésus dit celui qui écoutes ces 
paroles et les mets en pratique est comme quelqu’un qui construit sa maison sur le rocher, 
les vents et les tempêtes viendront mais la maison demeure, de l’autre côté, la personne qui 



ne n’écoute pas et qui ne met pas ses paroles en pratique est comme un insensé qui a 
construit sa maison sur le sable, le et les torrents sont venus et la maison est tombée, la Bible 
a dit que la ruine de la maison est très grande, c’est complètement perdu. Si ta vie n’est pas 
construite sur Dieu tu es complètement perdu ; parce que la parole de Dieu est la seule 
substance, nous sommes en train de parler de la création, il y a une force, un élément, une 
substance qui a tout créé ; et tout passera mais la parole va demeurer éternellement. 
Maintenant dans cette parole qui est la substance principale, il y a trois autres éléments qui 
sont l’objet de la parole, qui font la force de la parole, dont tu as nécessairement besoin parce 
que ces éléments font la force de la parole de Dieu. Ces éléments sont les suivants : la foi, 
l’espérance et l’amour.  

Ce matin, je veux te parler de la foi, l’espérance et l’amour. Dans notre dernier enseignement, 
nous avons vu la vision, et dans la vision nous avons vu la foi, c’est la foi qui nourrit ta vision. 
Et par la foi, tu ne perds pas courage. Alors la foi devient indispensable dans notre marche. 
Au fait la Bible dit que nous marchons par la foi et non par la vue. Juste comme ironie, c’est 
comme on dit que nous marchons avec les pieds, alors qu’un poisson ne peut pas imaginer 
cela. De la même que le poisson nage, les oiseaux s’envolent, l’homme marche avec les pieds, 
c’est de la même manière que le chrétien marche par la foi donc c’est quelque chose de 
naturel pour le chrétien. Il dit nous donc, nous marchons par la foi et non par la vue. Et la 
Bible dit dans Hébreux 11 : 6 « sans la foi, il est impossible de lui être agréable ». Ton rôle, ta 
responsabilité, c’est de faire grandir et de développer ta foi. Et nous savons que la foi vient 
de ce qu’on entend. Chaque matin, quand tu écoutes la parole de Dieu, tu es en train de faire 
grandir ta foi sans le savoir, de manière inconsciente. C’est comme quelqu’un qui grandit en 
se nourrissant, l’effet n’est pas visible à chaque repas mais au fur et mesure qu’il se nourrit, il 
se voit grandir avec le temps, il en est de même chez un enfant qui prend de la taille au fur 
et à mesure ; c’est aussi le cas pour notre foi, à chaque fois que nous écoutons la parole de 
Dieu avec notre cœur nous devenons un être spirituel, on commence par voir les choses 
différemment, il y a certaines choses qui s’arrêtent dans notre vie et de nouvelles autres 
choses qui viennent ainsi nous grandissons spirituellement et cela est possible que par 
l’écoute de la parole. La foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend vient de la parole de 
Dieu. La Bible nous a aussi parlé de l’espérance, il dit car l’espérance ne trompe point parce 
que l’amour de Dieu est répandu dans nos cœurs. Quand tu as l’espérance en Dieu dans 
cette vie, tu ne seras jamais confus. C’est pour cela que j’aime bien mon nom (rires…). Car 
l’espérance ne trompe point parce que l’amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par son 
esprit qu’il nous a donné. Alors l’espérance dont nous parlons ici n’est pas celle naturelle 
parce que quelqu’un peut espérer naturellement mais ici il est question de l’espérance 
spirituelle ; nous parlons de l’espérance que l’esprit nous donne au travers de la parole. 
Quand tu lis la parole qui te dis que toute chose concoure à ton bien, peu importe si le vent 
souffle, peu importe les marais, ce qui bouge, toute chose concoure à ton bien. Ça te donne 
de l’espérance, tu sais que parce que je me tiens sur la parole de Dieu, toute chose changera 
en mon bien. Ça nous donne de la force au lieu d’aller se lamenter et pleurer, tu sais que les 
choses changeront parce que la parole de Dieu te donne de l’espérance. Tu sais que parce 
que je me tiens sur la parole de Dieu, toute chose changera en mon bien, tu as de la force. 
Au lieu d’aller pleurer, tu sais que les choses changeront parce que la parole de Dieu te donne 
de l’espérance et cette espérance se convertit en la foi parce que tu crois, l’espérance ne 
déçoit jamais. Mon frère, ma sœur, ne soit pas découragé, ne craint pas, n’aie pas peur, ne 
pleure pas, il faut toujours avoir de l’espérance. Ce sont des substances qui ne périssent pas. 
La loi, l’espérance et maintenant l’amour. Une chose que je vais dire à propos de l’amour, la 
Bible nous dit « celui qui n’aime pas, n’a pas connu Dieu car Dieu est amour ». Pour ta foi, 
qu’un jour tu iras au ciel, tu verras Jésus ou bien Dieu fera j’ai la foi, sans l’amour, la foi n’est 
rien, elle ne marche pas parce que celui qui n’aime pas n’a pas vu Dieu ; ça veut dire que tu 
ne le connais même pas. Il dit parce que Dieu est amour. Mon frère, ma sœur, l’amour dont 



Dieu nous parle ici ce n’est pas un amour conditionné ou conditionnel. Ça veut dire que nous 
n’aimons pas à cause de ce que les gens ont fait ou pas. C’est l’amour dont Dieu a aimé le 
monde. La Bible dit car Dieu a tant aimé le monde (le monde n’a rien fait pour Dieu au 
contraire il s’est détourné de Dieu), ça veut dire que cet amour n’a rien à avoir avec ce que 
tu as fait c’est l’amour de Dieu, la grâce, son amour inconditionnel. Il nous espère en tant que 
ses enfants d’aimer comme cela. Il y a certaines personnes qui sont contre toi, qui te 
calomnient mais Dieu que tu les aime parce que si tu aimes ainsi ça veut dire que tu connais 
Dieu. Car celui qui connait Dieu aime du même amour que Dieu l’a aimé. Ainsi tu aimes Dieu 
premièrement et tu aimes ton frère. C’est en fait les deux plus grands commandements qui 
résument et les prophètes et la loi : tu aimeras l’Eternel ton Dieu de toute ton âme, de tout 
cœur, de toutes tes forces et tu aimeras ton prochain comme toi-même. Quand tu as ces 3 
choses dans ta vie tu es sûr de gagner dans la vie et de gagner la vie éternelle. Tu développes 
ces choses en les pratiquants chaque jour. Et quand tu commences par exercer chaque jour 
la foi, l’espérance et l’amour, rien ne peut arrêter ton succès, ton épanouissement, ta garantie 
de la vie éternelle. Alors tu exerces, pratiques cela, tu le déclares et le dis chaque jour au nom 
de Jésus et tu verras les changements dans ta vie. Aujourd’hui tu vas parcourir les écritures 
que nous avons lues et toi-même tu vas faire ressortir le code secret.               

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 18 MARS 2023 

LA PATIENCE DE NOTRE SEIGNEUR EST VOTRE SALUT 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE SUR AVEC VOUS 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

 Je prie que la main de Dieu soit sur toi, te touche. Que la parole de Dieu te transforme, te 
donne de l’intelligence. Il dit crois dans la connaissance du Christ et dans la puissance. Au 
nom de Jésus je prie que tu croisses dans la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ et dans la 
connaissance de Jésus afin de vivre pour lui dans le nom de Jésus. Reçois la puissance de 
Dieu ce matin, reçois l’esprit de Dieu et que la parole de Dieu te transforme, renouvelle ton 
intelligence et te donne encore une nouvelle force de continuer toi qui est fatigué, 
découragé, toi qui recule et reçois la force d’aller en avant, reçois la force, la puissance, la 
présence du saint esprit dans ta vie. Reçois-le dans ta vie au nom de Jésus. Tu iras en avant 
et non en arrière et le diable ne te volera pas, continue dans le nom de Jésus. Fortifie-toi dans 
le Seigneur et dans sa force toute puissante. Ce matin que la parole de Dieu pour toi soit 
esprit et vie, force et puissance dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous 
avons prié. Amen. 

Hier, nous avons parlé de la foi, l’espérance et l’amour, les trois substances qui ne passeront 
jamais mais qui demeureront pour toujours. La foi, l’espérance et l’amour ; et la Bible dit que 
le plus grand d’entre les trois, c’est l’amour. Sans l’amour, la foi ne fonctionne pas et 
l’espérance est vaine. Alors l’amour doit être à la base de tout ce que nous faisons. Nous 
avons dit que c’est ce qui résume la loi et les prophètes. Il dit tu aimeras l’Eternel ton Dieu 
de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit, de toutes tes forces et tu aimeras ton 
prochain comme toi-même. Alors l’amour de Dieu est ce qui fait que nous vivons pour Dieu. 
Quand nous parlons de l’amour que tu as pour Dieu, nous pouvons parler de l’amour de Dieu 
pour nous et de notre amour pour Dieu ; dans les deux cas nous disons l’amour de Dieu, 
l’amour de Dieu dans ton cœur pour lui et ce serait d’une part ma focalisation ce matin 



(comment aimes-tu Dieu et comment vis-tu pour lui ?) Rappelez-vous, nous avons dit hier 
que le jour du Seigneur arrive et en ce jour, la bible dit que tous les éléments de la terre 
seront consumés par le feu, ils seront fondus (2Pierre 3 : 10 «le jour du Seigneur viendra 
comme un voleur, en ce jour les cieux passeront avec fracas, les éléments embrasés se 
dissoudront et la terre avec les œuvres qu’elle renferme sera consumée. ») 

Aujourd’hui, je vais partir de là et ramener à notre intelligence les choses qui arriveront 
bientôt afin de nous préparer à la venue de notre Seigneur Jésus-Christ. La plupart du temps, 
lorsque nous parlons du retour de Jésus ou de la fin du monde/temps, on a tellement parlé 
de ça que les gens se disent que ce ne sont que des mensonges, ce n’est pas le cas car ici 
dans 2Pierre 3, Pierre nous en a parlé. Il dit de ne pas oublier ce que les prophètes et les 
apôtres nous ont enseigné parce que dans les derniers temps il y aura des hommes et des 
moqueurs qui viendront et disant où la promesse de son avènement (2Pierre 3 :1-6, vous 
pouvez étudier tout le chapitre). Ils diront où est la promesse de son avènement car depuis 
que les terres sont mortes, tout demeure comme le commencement de la création. Il dit 
depuis les apôtres sont morts, les gens sont morts et tout est demeuré pareil, rien n’a changé 
où est donc l’avènement de Jésus dont vous parlez ? Pierre dit que ces gens aussi, c’est par 
ces paroles que les cieux ont été créés. Ça veut nous dire que, quand Dieu dit quelque chose 
ça arrive toujours, quand Dieu a parlé, les cieux ont été créés et que par la même parole la 
terre a été tirée de l’eau, il dit que n’oubliez pas que c’est la même parole qui a prononcé un 
jugement et la terre a été détruite pendant le temps de Noé ; donc quand Dieu dit quelque 
chose, cela arrive peu importe le temps que ça prendra, si c’est Dieu qui l’a dit ça arrivera. 
C’est par cette même parole qu’il nous dit que Jésus revient bientôt. Alors si la même parole 
a créé les cieux et la terre, apporté le déluge etc. et si cette même parole nous parle 
aujourd’hui, c’est certain que cela arrive.  

Aujourd’hui la Bible nous recommande quelque chose de très important que je vais lire à 
partir du verset 9 ; 2Pierre 3 : 9 « 9 Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la 
promesse, comme quelques-uns le croient ; mais il use de patience envers vous, ne voulant 
pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance ». Si tu te poses la 
question à savoir pourquoi Jésus n’est pas encore venu aujourd’hui, voici la réponse pour toi. 
Tu te dis pourquoi Jésus tarde à venir, voici la réponse. Dieu est en train d’user de la patience 
envers chacun, peut-être que ta vie est bien aujourd’hui mais Dieu attend quelqu’un d’autre 
pour que lui aussi arrive à la repentance et toi-même qui peut être m’écoute aujourd’hui ou 
qui pense que la promesse de Dieu tarde, si seulement Jésus-Christ arrivait aujourd’hui, 
regarde un peu ta vie, hier ou la semaine dernière, le mois passé, l’année dernière, avec cette 
vie que tu mènes tu es sûr que si Jésus venait aujourd’hui, tu irais avec lui ? Le jour où tu 
penses que tu n’as rien fait alors tu penses que tu es saint. Maintenant imagine le jour où tu 
fais des erreurs graves, tu entres dans de profonds péchés, imagine un peu seulement si 
Jésus décidait de venir en ce jour où seras-tu aujourd’hui ? La Bible dit qu’il ne tarde pas 
dans sa promesse mais il veut que nous arrivons tous à la maturité, que nous nous repentons 
tous, que nous arrivions à vivre pour lui, il dit, il ne veut que personne périsse mais il veut que 
tous arrive à la repentance alors retournons à la Bible,  2Pierre 3 : 9 « 9 Le Seigneur ne tarde 
pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient ; mais il use de 
patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la 
repentance. 10 Le jour du Seigneur viendra comme un voleur (il dit que ce jour viendra 
brusquement, c’est pour cela que ça prend autant de temps, il donne assez de temps 
pour te repentir. L’enfer existe, la douleur que l’on ressent quand on met son pied sur 
une braise de feu, mais ça ce n’est qu’une infime partie de la douleur. L’enfer n’est pas 
la dernière destination, la dernière destination c’est l’étang de feu encore appelé le 
volcan spirituel) ; en ce jour, les cieux passeront avec fracas, les éléments embrasés se 
dissoudront, et la terre avec les œuvres qu'elle renferme sera consumée ». Imagine, il dit les 
éléments de la terre, la terre avec les œuvres sera consumée ; tous les éléments fondront. 
Nous ne parlons pas seulement de la chair mais aussi des métaux. Il dit que tous les éléments 
seront fondus, juste pour nous donner une idée de ce qui arrivera. C’est le feu qui arrive sur 



la terre et tu ne veux pas être dans ça. La bonne chose est que Dieu non plus ne veut que tu 
sois consumé parce que ce feu ne sera pas seulement physique mais aussi spirituel sinon ça 
va seulement brûler le corps et tu meurs et c’est fini. Ce serait bien mais ce n’est pas ainsi 
pour l’étang de feu, ça consume l’âme éternellement et il n’y a pas un jour où cela s’arrête 
parce que l’esprit de l’homme ne meurt pas mais il demeure toujours. Donc en réalité, 
l’homme ne meurt pas, il quitte le corps mais l’esprit demeure toujours et l’esprit sera dans 
l’étang de feu si tu ne pars pas avec Jésus. Et Dieu sachant ceci ne veut pas que ces enfants 
périssent alors la Bible dit qu’il ne tarde pas dans l’accomplissement, mais il veut que tous 
soit repenti et que personne ne subisse toute cette douleur et cette peine alors « 10 Le jour 
du Seigneur viendra comme un voleur ; en ce jour, les cieux passeront avec fracas, les 
éléments embrasés se dissoudront, et la terre avec les œuvres qu'elle renferme sera 
consumée. 11 Puisque donc toutes ces choses doivent se dissoudre, quelles ne doivent pas 
être la sainteté de votre conduite et votre piété ». Il dit comment est-ce que nous ne devons 
pas vivre dans la piété et dans la sainteté sachant les choses qui arrivent. Verset 12-14 
« 12 tandis que vous attendez et hâtez l'avènement du jour de Dieu, à cause duquel les cieux 
enflammés se dissoudront et les éléments embrasés se fondront ! 13 Mais nous attendons, 
selon sa promesse, de nouveaux cieux et une nouvelle terre, où la justice habitera. 14 C'est 
pourquoi, bien-aimés, en attendant ces choses, appliquez-vous à être trouvés par lui sans 
tache et irrépréhensibles dans la paix ». J’avais posé la question, si Jésus-Christ venait hier ou 
avant-hier, regarde un peu là où tu as quelque de mauvais, où est-ce que tu serais 
aujourd’hui ? Il dit c’est pourquoi bien-aimés en attendant ces choses, appliquez-vous à être 
trouvés par lui sans tache et irrépréhensibles dans la paix. Maintenant c’est ta marche de 
chaque jour de te repentir, de commencer une nouvelle vie, de vivre pour Jésus-Christ, de 
laisser la vie ancienne, et prendre une décision en disant non au monde, aux plaisirs de la 
vie, c’est un choix de vivre pour le Christ ; « C’est pourquoi, bien-aimés, en attendant ces 
choses, appliquez-vous à être trouvés par lui sans tache et irrépréhensibles dans la paix ». 

Croyez que la patience de notre Seigneur est votre salut. Mes frères, mes sœurs, la patience 
de Dieu est pour notre salut afin que nous puissions régler notre vie pour l’attendre. Verset 
15 « 15 Croyez que la patience de notre Seigneur est votre salut, comme notre bien-aimé frère 
Paul vous l'a aussi écrit, selon la sagesse qui lui a été donnée ». Alléluia. Pierre a parlé, et il a 
ajouté que c’est de la même manière que Paul nous a dit. Ce qui veut dire que je prêche ou 
ce que Pierre prêche c’est pour la même chose. C’est pour que vous attendiez la venue de 
notre Seigneur sans tache et irrépréhensibles. Il dit c’est aussi comme notre bien-aimé frère 
Paul vous l'a aussi écrit, alors vous voyez que l’apôtre Pierre et Paul ont parlé de cela et moi 
aussi votre frère le Pasteur JESPERE HOPEMAN, je suis là vous rappelant cela parce que c’est 
une vérité, notre Seigneur Jésus-Christ revient bientôt. Alors tant qu’il use d patience envers 
nous, utilisons l’opportunité pour vivre pour lui afin d’être trouvé irrépréhensible et sans 
tache pour qu’au dernier jour nous soyons avec lui. Que le Seigneur lui-même nous aide à 
vivre pour lui, fais ta part, que Dieu vous bénisse. 

 
Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 19 MARS 2023 

TU ES JUSTIFE PAR LA FOI 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE DANS VOTRE VIE CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 



Je prie au nom de Jésus pour une délivrance spirituelle, des mensonges du diable. Je prie 
pour la sanctification de ton cœur, tes pensées dans le nom de Jésus afin que tu sois 
irréprochable à la venue de notre Seigneur. Je prie que la parole de Dieu te touche, te délivre, 
te guérisse, te sanctifie ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Reçois 
l’abondance de la grâce dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui je vais continuer l’enseignement d’hier et apporter une nouvelle chose dans la 
vie de quelqu’un parce que nous avons vu hier que le jour du Seigneur viendra comme un 
voleur dans la nuit (2Pierre 3 :10) mais autre part la Bible nous a dit que puisque nous ne 
sommes pas dans les ténèbres, le jour Seigneur n’est pas supposé nous (chrétien) 
surprendre. Mais parfois le chrétien dort alors la Bible nous réveille ; toi qui dort réveille-toi 
d’entre les morts afin que Christ t’éclaire ; Jésus est la lumière qui brille nous l’avons déjà vu. 
Il dit Dieu qui a dit la lumière brillera des ténèbres c’est lui qui a fait jaillir sa lumière dans nos 
cœurs à la face de Jésus-Christ. Alors la lumière de Dieu éclaire sur toi. C’est le moment de 
te réveiller et de briller afin que le jour du Seigneur ne te surprenne pas. Et ce jour viendra, 
comme nous l’avons vu il dit que tout passera ; le ciel passera avec fracas, les éléments 
embrasés se dissoudront et la terre avec les œuvres qu’elle renferme sera consumée. Il y a 
un feu, une chaleur ardente qui brûlera toute la création à la fin des temps. Alors quelle est 
notre responsabilité ? 

2Pierre 3 :11-14 « Puisque donc toutes choses doivent se dissoudre, quelles ne doivent pas 
être la sainteté de votre conduite et votre piété, 12tandis que vous attendez et hâtez 
l’avènement du jour de Dieu, à cause duquel les cieux enflammés se dissoudront et les 
éléments embrasés se fondront ! 13Mais nous attendons, selon la promesse de nouveaux 
cieux et une nouvelle terre, où la justice habitera. 14C’est pourquoi, bien-aimés, en attendant 
ces choses, appliquez-vous à être trouvés par lui sans tache et irrépréhensibles dans la paix 
». 

La Bible nous dit que puisque toutes choses doivent se dissoudre, comment est-ce que nous 
devrons vivre sachant ces choses ? Si tu ne sais pas là tu pourras trouver des excuses ou bien 
faire semblant de les ignorer mais maintenant tu le sais. La Bible dit Dieu pardonne le temps 
de l’ignorance mais maintenant commande à toutes le monde de se repentir. Puisque nous 
savons que ces choses arriveront, la Bible nous dit de se présenter irrépréhensible et sans 
tache dans le verset 14. Il y a des choses dans la vie ou dans le passé qui nous hantent. Je 
veux parler ce matin de la justification par la foi. 

Dans notre marche chrétienne, il arrive que nous échouions ou tombons et nous savons que 
Jésus-Christ pour une église sans tache. Pour que Jésus-Christ te prenne, tu dois être sans 
tache alors la question peut être posée, quand n’est-il de mes erreurs, mon passé, mon 
présent ? Ce que Dieu veut, c’est que tu sois repenti et commencé une nouvelle vie. 
Aujourd’hui nous allons parler de la justification. 

 Dieu t’a justifié en Jésus-Christ, c’est un fait réel, tu dois le savoir, l’accepter que tu puisses 
commencer par y marcher dedans. Si tu te retournes, tu penses toujours à ton passé, à tes 
erreurs etc. le diable fera tout pour te garder là afin que tu n’avances pas. Tu dois comprendre 
la justification que tu as reçue en Jésus-Christ. 

2Corinthiens 5 : 21 « Lui qui n’a point connu le péché, il l’a fait devenir péché pour nous, afin 
que nous devenions en lui justice de Dieu ». Toi, tu as péché, Jésus n’a jamais péché et sur la 
croix, Dieu a changé la nature, il a fait un troc comme on peut le dire en mettant tes péchés 
sur Jésus et la justice de Jésus sur toi. La plupart du temps nous comprenons que nos péchés 
sont mis sur Jésus mais ça devient difficile pour plusieurs personnes d’accepter que la même 
manière que nos péchés sont mis sur Jésus, c’est de la même manière que sa justice est 
mise sur nous à tel enseigne que nous sommes justes sans avoir fait d’œuvre, de la même 
manière qu’il a été condamné sans péchés, c’est de la même manière sans rien faire tu as 



été justifié à cause de sa justice. C’est cette foi qui va te délivrer ; te sauver. Si tu n’as pas foi 
en cette justice, en l’œuvre parfaite de la croix, tu n’iras nulle part peu importe les œuvres 
que tu fais. Seul celui qui croit en cette œuvre-là, reçoit le salut. Rappelez-vous des deux 
voleurs qui ont été crucifiés avec Jésus, le premier se moquait de Jésus et le second lui 
répond nous avons péché mais lui il n’a jamais péché puis il a dit Seigneur souviens-toi de 
moi ; il a reconnu que Jésus est mort pour lui, il a dit souviens-toi de moi. Jésus dit aujourd’hui 
même tu seras dans le paradis avec moi. Ce voleur n’a jamais rien fait de bien dans vie, mais 
parce qu’il a reconnu la justification par la croix Jésus lui a dit qu’il sera dans le paradis avec 
lui. C’est ce que tu as reçu en Jésus-Christ mais la conscience de cette chose c’est cela qui te 
délivrera. L’effet ne pourra pas se produire dans ta vie si tu n’as pas conscience de ça. 

Romains 4 : 1 « Que dirons-nous donc qu'Abraham, notre père, a obtenu selon la chair ? 2 Si 
Abraham a été justifié par les œuvres, il a sujet de se glorifier, mais non devant Dieu. 3 Car 
que dit l'Écriture ? Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice. 4 Or, à celui qui fait 
une œuvre, le salaire est imputé, non comme une grâce, mais comme une chose due ; 5 et à 
celui qui ne fait point d'œuvre, mais qui croit en celui qui justifie l'impie, sa foi lui est imputée 
à justice .6 De même David exprime le bonheur de l'homme à qui Dieu impute la justice sans 
les œuvres :7 Heureux ceux dont les iniquités sont pardonnées, Et dont les péchés sont 
couverts ! 8 Heureux l'homme à qui le Seigneur n'impute pas son péché ! ». Ici la Bible nous 
parle d’Abraham, le père de la foi qui a obtenu miséricorde et grâce en devenant l’ami de 
Dieu, il est notre père dans la foi. La Bible dit qu’il n’a pas été justifié à cause des bonnes 
œuvres qu’il a faits car si c’était le cas il peut se glorifier devant Dieu. Mais la Bible dit 
qu’Abraham a cru en Dieu et automatiquement sa croyance lui a été imputée à justice. 
Rappelez-vous de Romains 10 : 10 qui dit car c’est du cœur que l’on croit et que l’on parvient 
à la justice ; Abraham a cru et cela lui fut imputé à justice. Il dit dans le verset 4 que quelqu’un 
qui fait un travail ce qu’on lui donne est un salaire, ce n’est plus grâce mais un mérite. 
Lisons dans 2Corinthiens 5 : 10 « Car il nous faut tous comparaître devant le tribunal de 
Christ, afin que chacun reçoive selon le bien ou le mal qu’il aura fait, étant dans son corps ». 
Il dit qu’un jour viendra où nous allons tous paraître devant le tribunal de Jésus-Christ et tout 
le monde va recevoir ce qu’il a fait de bien ou de mal. Là-bas ce n’est pas une grâce mais une 
récompense, on est en train de te payer pour ce que tu as fait donc un paiement. Mais avant 
même d’arriver là, il faut d’abord être sauvé. Mais dans le cas de la justice, la Bible dit que 
nous sommes sauvés par la grâce au moyen de la foi et ce n’est point par les œuvres afin 
que personne ne se glorifie. Ici nous voyons que même Abraham a été justifié et a été l’ami 
de Dieu non pas parce qu’il a fait quelque chose de bien, l’œuvre qu’il a fait en sacrifiant son 
fils, cette œuvre est venue après qu’il soit justifié. C’est pour cela je dis que toi chrétien, tes 
bonnes œuvres viennent après que tu sois justifié. Si tu as commis des péchés ou des erreurs 
étant en Christ, la parole de Dieu te dit ce matin : « 5et à celui qui ne fait point d’œuvre, mais 
qui croit en celui qui justifie de l’impie ; sa foi est imputée à justice ». Alors tu pries en 
demandant pardon mais tout en croyant que tu es justifié en Christ sans les œuvres. 
Personne ne peut être justifié sans les œuvres sauf à en être récompenser car c’est du cœur 
que l’on croit et que l’on parvient à la justice. Alors tu es justifié par la foi. Ce matin, je veux 
dire à quelqu’un, toi qui a des regrets, un passé, qui a fait des erreurs, qui a commis des 
péchés et même des abominations ; comme l’homme qui est cloué à côté de Jésus-Christ 
sur la croix et qui a reconnu la grâce, j’aimerais que tu crois ce matin en l’œuvre parfaite de 
la croix qui te justifie. Il dit, et à celui qui ne fait point d’œuvre, mais qui croit en celui qui 
justifie de l’impie ; sa foi est imputée à justice, ça veut dire Dieu te déclare juste en même 
temps parce que tu crois en l’œuvre de la croix et que lui peut te justifier. De même David 
exprime le bonheur de celui à qui Dieu impute la justice sans les œuvres. Dieu te donne sa 
justice ce matin si tu crois que le Seigneur est celui qui te justifie. Il dit heureux ceux dont les 
iniquités sont pardonnées et dont les péchés sont couverts. Il dit heureux pas regret ; Dieu 
te pardonne, le sang de Jésus t’a lavé, il dit commence par être heureux, ne vois plus arrière, 
ne regrette plus, ne vois pas toujours le passé, il dit soit heureux, au fait la Bible nous montre 



dans Luc 7 que ces personnes sont plus heureuses parce qu’il dit que leur multitude 
d’iniquités ont été pardonnés. Alléluia. 

Alors l’exercice d’aujourd’hui c’est d’étudier le livre de Luc 7, tu peux lire tout le chapitre 
mais j’aimerais seulement que tu lises du verset 36 jusqu’à la fin et tu verras que la personne 
à qui beaucoup d’iniquités ont été pardonnées est plus heureuse. Le résultat est qu’il 
commence par aimer plus. Alors toi qui est dans le péché, dans le désordre et toi qui décide 
ce matin de te repentir j’aimerais te dire que Jésus-Christ t’a lavé et qu’il ta justifié, si tu crois, 
tu es justifié. Si vraiment tu as reconnu la grâce que tu as été justifié et si tu es sincère tu 
verras que ce grand amour que Dieu t’a témoigné, tu reconnais l’amour et tu commences 
par vivre pour lui, tu commences par beaucoup aimer et aimer plus Dieu. Donc tu ne peux 
plus vivre dans le péché parce que la Bible dit l’amour couvre une multitude de péchés. Tu 
aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, toute ton âme, toutes tes forces, et quand tu 
vis dans cet amour tu vas voir que tu vas t’éloigner de ce péché, c’est quelque chose que tu 
hais, tu commences par couper certaines relations, tu commences par dire non à certains 
rendez-vous, tu veux toujours être dans la présence parce qu’il y a une multitude de péchés 
dont t’a pardonné et dès lors ta vie appartient à Chris. Alors tu ne vis plus dans la chair et tu 
dis ce n’est plus moi qui vis mais Christ qui vit en moi. J’aimerais te dire ce matin que tu as 
été justifié par la foi, crois en l’œuvre de la croix, elle est parfaite et par elle, tu es justifié de 
toutes iniquités, péchés. La marche maintenant c’est de retourner et de faire face à la vie, 
c’est de vivre.       

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

MESSAGE DU 20 MARS 2023 

Etant donc justifié par la foi, nous avons la paix avec Dieu. Le fonctionnement de la foi, 
l’espérance et l’amour produit en toi la VICTOIRE. 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Que la parole de Dieu t’apporte et t’emmène dans une nouvelle gloire dans le précieux nom 
de notre seigneur Jésus-Christ. Que le Seigneur te touche, que sa parole te transforme, 
transforme ton intelligence, que tu ne sois celui qui écoute la parole seulement mais je prie 
que tu puises une source de vie, tu puisses prendre quelque chose pour mettre en pratique 
afin de vivre la marche chrétienne et une vie de Dieu dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

La semaine passée nous avons parlé de la foi, l’espérance et l’amour. Hier nous avons parlé 
de la justification par la foi et je vous avais dit que la parole de Dieu est la substance qui 
demeurera éternellement et dans cette substance, il y a 3 facteurs/éléments qui sont la base 
de l’existence et qui ne finiront jamais. Ces éléments sont la foi, l’espérance et l’amour. Et la 
Bible nous dit que l’amour est plus grand parmi ces 3 éléments mais ils demeurent tous 
nous dit la Bible. 

La foi, l’espérance et l’amour ; sans la foi nul ne peut plaire à Dieu, la Bible dit sans la foi, il est 
impossible de lui plaire et avec la foi tu peux tout faire. L’espérance te donne de l’espoir, le 
courage de vivre, une image de l’avenir et enfin l’amour. Si tu n’as pas l’amour, tu ne connais 
pas Dieu parce que Dieu est amour. Alors tout doit se faire dans l’amour. Hier donc nous 
avons vu que nous sommes justifiés par la foi et la Bible nous a parlé de Abraham en disant 
que ce qu’il a reçu pour devenir l’ami de Dieu c’est qu’il a été justifié par la foi sans les œuvres. 



La Bible dit heureux donc est celui qui est justifié par la foi sans les œuvres. Il dit à celui qui 
fait une œuvre, le salaire lui est donné comme mérite mais celui qui ne fait pas d’œuvre sa 
foi, sa foi lui est imputée à justice. Et aussi, heureux est celui dont le Seigneur impute la 
justice sans les œuvres. Ceci nous montre premièrement l’amour de Dieu parce que, 
imagines-toi que tu n’as rien fait de bien et automatiquement on te déclare injuste, un 
brigand ou voleur qu’on emmène devant le juge et ce dernier le déclare juste, nous allons 
dire que c’est de l’injustice, de la tricherie. Mais l’amour de Dieu est plus grand que la justice 
humaine. Quand Dieu cette personne il va dire que Jésus a payé pour lui aussi alors Dieu 
justifie cette personne. Pour nous les hommes c’est impossible mais Dieu dans sa grâce, 
malgré tout ce que tu as fait d’abomination si tu viens à Christ, Dieu te fait grâce et si tu crois, 
tu deviens juste ; c’est ça la puissance de Dieu. Parce que Jésus-Christ a payé le prix à ta place 
et tu deviens juste. Aujourd’hui, nous allons voir le fonctionnement de ces éléments ( la foi, 
l’espérance et l’amour) et comment ça produit la victoire en plus de la justification par la foi. 
Quand ces choses fonctionnent dans ta vie, tu es sûr de réussir dans la vie. 

La Bible nous dit 1Jean 5 : 4 « parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde ; et 
la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi ».  

Comment fonctionne la foi, l’espérance, l’amour et la justice dans ta vie ?  

2Corinthiens 5 : 21 « Lui qui n’a point connu le péché, il l’a fait devenir péché pour nous, afin 
que nous devenions en lui justice de Dieu ». Donc nous sommes la justice de Dieu. 

Romains 4 : 1-7 « Que dirons-nous donc qu'Abraham, notre père, a obtenu selon la chair ? 
2 Si Abraham a été justifié par les œuvres, il a sujet de se glorifier, mais non devant Dieu. 3 Car 
que dit l'Écriture ? Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice. 4 Or, à celui qui fait 
une œuvre, le salaire est imputé, non comme une grâce, mais comme une chose due ; 5 et à 
celui qui ne fait point d'œuvre, mais qui croit en celui qui justifie l'impie, sa foi lui est imputée 
à justice .6 De même David exprime le bonheur de l'homme à qui Dieu impute la justice sans 
les œuvres : 7 Heureux ceux dont les iniquités sont pardonnées, Et dont les péchés sont 
couverts ! 8 Heureux l'homme à qui le Seigneur n'impute pas son péché ! »  

Romains 4 : 23-24 « 23 Mais ce n'est pas à cause de lui seul qu'il est écrit que cela lui fut 
imputé ; 24 c'est encore à cause de nous, à qui cela sera imputé, à nous qui croyons en celui 
qui a ressuscité des morts Jésus notre Seigneur, 25 lequel a été livré pour nos offenses, et est 
ressuscité pour notre justification ». Il dit que ce n’est pas à cause de Abraham seul qu’il a été 
mis là-bas. Que Abraham a été justifié par la foi. Il dit que ce n’est pas à cause de lui seul, 
mais aussi à cause de toi qui va croire en celui qui a ressuscité notre Seigneur Jésus d’entre 
les morts lequel est livré pour nos péchés, nos offenses et qui est ressuscité pour notre 
justification. Cette phrase seul fait l’affaire. Alors nous savons pourquoi Jésus est mort et 
ressuscité pour nous. Jésus est mort pour nos offenses et il est ressuscité pour notre 
justification. Maintenant que tu es justifié, la Bible dit que tu n’as pas besoin de craindre la 
présence de Dieu, d’avoir peur de Dieu ou de trembler comme si Dieu est contre toi. 

 Romains 5 : 1 « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur 
Jésus Christ, » Vous voyez c’est un message de paix. Il y a des gens qui ont peur de Dieu à 
cause de leur péché, iniquité, des erreurs. On peut considérer ce sentiment comme normal 
parce que tu as fait quelque chose de mal, tu dois avoir peur de ce que Dieu pense ou ce 
que Dieu te fera. Mais la Bible te dit ce matin que tu es justifié par la foi et que tu as la paix 
avec Dieu, il t’aime et n’est pas contre toi. Dieu t’appelle à lui parce que Jésus-Christ t’a 
justifié. Nous venons donc de voir que la justice fonctionne par la foi donc sans la foi tu ne 
peux même pas être justifié. Tu peux essayer de bien vivre ou de ne pas commettre de 
péchés, Dieu ne regarde pas ça premièrement mais plutôt la foi, c’est ce qu’il regarde et c’est 
cette foi en Jésus-Christ qui te justifie et non tes bonnes œuvres. Les bonnes œuvres sont 
bien et tu seras récompensé pour ça, Dieu veut que ces enfants fassent de bonnes œuvres 



mais tu n’es pas justifié par les œuvres mais en croyant que Jésus-Christ est mort pour toi et 
est ressuscité pour ta justification. 

Romains 5 : 2 « 2 à qui nous devons d'avoir eu par la foi accès à cette grâce, dans laquelle 
nous demeurons fermes, et nous nous glorifions dans l'espérance de la gloire de Dieu ». Voici 
le 3ème élément que nous avons obtenu par la foi. Ça veut dire que du moment que tu crois 
dans l’œuvre que Jésus a faite sur la croix, tu es justifié et puisque tu es justifié, tu as la paix 
avec Dieu et tu peux maintenant avoir de l’espérance en la vie éternelle, dans la délivrance 
de Dieu, dans les promesses de Dieu, parce que tu sais que Dieu est avec toi, il peut te 
protéger, te guérir, te délivrer, te guérir, tu as maintenant de l’espérance parce que tu as 
obtenu la justice par la foi. Ainsi donc nous avons nos 3 éléments : nous avons la justice au 
travers de la foi et maintenant nous avons de l’espérance. 

Romains 5 : 3-4 « 3 Bien plus, nous nous glorifions même des afflictions, sachant que 
l'affliction produit la persévérance, 4 la persévérance la victoire dans l'épreuve, et cette 
victoire l'espérance ». Ça veut dire que tu ne peux jamais perdre l’espérance. Du moment 
que tu es justifié avec Dieu, tu as de l’espérance en lui et il dit non seulement ça mais nous 
avons la joie, nous nous glorifions dans les problèmes, les afflictions. C’est pour cela que je 
vous dis que le problème n’est pas le problème ; le problème c’est ce que tu fais du problème. 
Nous qui connaissons la vérité, nous nous réjouissons dans les problèmes, les difficultés 
parce que les épreuves, les difficultés produisent de la persévérance et cette persévérance 
te donne la victoire et parce que tu as la victoire, tu as encore plus de l’espérance parce que 
Dieu l’a fait aujourd’hui, quand il y a un autre trouble demain tu as de l’espérance que Dieu 
le fera encore car Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Donc à 
chaque épreuve de la vie tu sais que la victoire t’attend et à chaque victoire tu as encore de 
l’espérance lorsqu’il y a d’autres épreuves. Ainsi nous avons la justice par la foi et au travers 
de la foi nous avons l’espérance et l’espérance nous donne la victoire et cette victoire produit 
encore plus de l’espérance. 

Romains 5 : 5 « 5 Or, l'espérance ne trompe point, parce que l'amour de Dieu est répandu 
dans nos cœurs par le Saint Esprit qui nous a été donné ». Nous venons de trouver le 4ème 
élément l’amour. Je pense que tu commences bien cette semaine par ce message, si tu 
l’écoutes attentivement, Dieu est en train de te dire quelque chose. L’amour dont il parle ici 
n’est pas un sentiment, c’est un amour qui est répandu par l’esprit, l’amour AGAPE, l’amour 
de Dieu. Ça veut dire que c’est un amour inconditionnel, de la même manière que Dieu t’a 
aimée, toi aussi tu aimes Dieu et tu veux vivre pour Dieu malgré que tu sois encore dans le 
péché parce que tu trouves de l’intérêt.  

Alors nous avons nos 4 éléments qui fonctionnent par l’esprit de Dieu et pour ta victoire 
parce que personne, aucun être vivant de la terre ne peut s’approcher de Dieu parce que 
nous étions pécheurs et Dieu ne voit pas le péché. Seul ceux qui sont justifiés et justes qui 
peuvent s’approcher de Dieu et tu ne peux rien faire pour te justifier, nous sommes 
condamnés mais puisque Jésus-Christ est venu accomplir l’œuvre de la croix et parce que 
nous l’avons cru, l’accès est là. Il dit nous rendons grâce à notre Seigneur Jésus-Christ, parce 
que l’accès est la voie à cette grâce d’être justifié par la foi. Automatiquement nous avons la 
paix avec Dieu et nous avons accès à Dieu parce que nous avons cru. Par la foi, tu es justifié 
et donc maintenant tu es en paix et dans la présence de Dieu. Lorsque tu es dans la présence 
de Dieu tu as de l’espérance dans toute chose. Et puisque tu as de l’espérance, Dieu te donne 
la victoire sur les démons, les principautés, la maladie, l’échec, la peur, l’inquiétude. Tu es 
victorieux parce que la puissance qui a vaincu le monde c’est la foi. Ainsi cela produit plus 
d’espérance et parce que l’espérance ne trompe pas, ça veut dire tout ce que tu désires, 
espères, aussi longtemps que tu es dans la foi et que tu sais que tu es justifié. Peu importe 
ce que tu traverses, ne laisse pas le diable te voler ton espérance, garde l’amour de Dieu dans 
ton cœur pour Dieu et pour les prochains parce que tu es justifié, tu as la paix avec Dieu, 
Dieu n’est pas contre toi et tu es plus que vainqueur parce que tout ceci produit la victoire 
pour toi ainsi nous voyons que par la foi, la justice, l’espérance et l’amour, nous sommes plus 



que vainqueur et nous marchons dans l’amour, nous marchons avec Dieu et avec les 
prochains. C’est ainsi que nous allons gagner le monde, victorieux.        
 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

MESSAGE DU 21 MARS 2023 

COMMENCE PAR UTILISER LE NOM DE JESUS 

FRERES ET SOEURS EN CHRIST QUE DIEU VOUS BENISSE CE MATIN ET QUE SA GRACE 
DEMEURE SUR VOTRE VIE ABONDAMMENT DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE 
SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin que la main de l’Eternel soit sur toi, que sa grâce abonde sur ta vie dans le 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ. J’aimerais dire à quelqu’un que notre Seigneur Jésus 
est vivant, nous adorons un Dieu vivant, il n’est pas mort et lorsque nous l’appelons, il répond. 
Alors ce matin je prie pour toi que la parole de Dieu te touche, te transforme et te rappelle 
que tu as un Dieu vivant dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Ce matin, j’aimerais juste rappeler à quelqu’un que notre Dieu est vivant et lorsque nous 
l’appelons il répond. Souvent nous sommes très distraits et la plupart du temps nous 
oublions d’appeler, d’invoquer le nom du Seigneur. Il a dit invoque-moi au jour de la détresse 
et je répondrai, ça c’est une promesse assurée. Il a déjà dit qu’il répondra, à nous de 
l’invoquer. Il y a plusieurs manières d’invoquer le Seigneur mais premièrement il faut 
toujours avoir dans sa conscience que je peux appeler Jésus n’importe quand. Nous avons 
des numéros de téléphones, des gens que nous pouvons appeler, tu sais qui appeler si tu as 
besoin de quelque chose, même si c’est d’un travail ou pour la réparation de sa porte, bref 
nous savons qui appeler dans chaque circonstance. Dieu, la Bible dit qu’il est un ami fidèle 
qui est plus proche qu’un frère. 

Proverbes 18 : 10 « 10 Le nom de l'Éternel est une tour forte ; Le juste s'y réfugie, et se trouve 
en sûreté ». J’aimerais que nous prêtions attention au nom de l’Eternel. Ce matin, je veux te 
dire de toujours te rappeler pour utiliser le nom du Seigneur, le nom de Jésus. Lorsque Jésus-
Christ est sorti de la tombe ce que Dieu lui a donné, c’est un nom. Le nom renferme l’autorité, 
la puissance, la puissance que Dieu a donnée à Jésus est dans son nom. Alors la Bible dit que 
Jésus a reçu un nom qui est au-dessus de tout nom afin qu’au nom de Jésus tout genoux 
fléchissent et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur. Donc c’est à propos 
du nom. Quand nous traversons les choses nous oublions qu’il y a un nom que nous pouvons 
par utiliser, nous ne pensons même pas que le simple fait d’appeler le nom de Jésus sans 
crainte ni peur, ce nom débloque les situations, qui sauve, qui guérit, qui délivre et il a déjà 
dit dans n’importe quel moment ou situation appelle-moi et je te répondrai. 

La Bible dit Romains 10 : 13 « 13 Car quiconque invoquera (appellera) le nom du Seigneur sera 
sauvé ». Quand quelque chose nous arrive, nous nous lamentons, nous appelons les amis, 
tout le monde sauf le nom du Seigneur, c’est une erreur très grave. Plus tu appelles le nom 
du Seigneur plus tu obtiens des résultats, plus tu es assuré ; parce que c’est le nom de 
l’Eternel qui est une tour forte, qui a la puissance, c’est ce nom qu’on mentionne et on est 
sauvé. Tu peux appeler tout le monde mais seul le nom de Jésus est au-dessus de tous les 
noms. Alors apprend à utiliser le nom de Jésus. La beauté de ceci, c’est qu’il nous a donné le 
nom pour l’utiliser. Il dit en mon nom ils chasseront des démons, ils imposeront les mains 
aux malades, etc. alors vit dans le nom de Jésus. 



Colossiens 3 : 17 «17 Et quoi que vous fassiez, en parole ou en œuvre, faites tout au nom du 
Seigneur Jésus, en rendant par lui des actions de grâces à Dieu le Père ». Ça veut dire que 
toutes tes activités sont dans le nom de Jésus. Mais en même temps cela ne veut pas dire 
qu’au moindre mouvement tu appelles le nom de Jésus. Mais il veut parler de l’intention, ça 
veut dire que tu comprends que tu es dans le nom ; tu vis dans le nom. Automatiquement 
tout ce que tu fais, doit refléter le nom ou être sous l’autorité du nom. Par exemple si 
quelqu’un reçoit l’autorisation du gouvernement pour construire une école quelque part, il 
sait qu’il construit dans le nom du gouvernement, si quelqu’un venait à contester ce qu’il 
fait, il fera sortir une preuve attestant qu’il a l’autorisation pour construire (mais ça ne veut 
pas dire que tout élément qu’ils auront à apporter sur le lieu du travail ils doivent déclarer 
que c’est au nom du gouvernement qu’ils le font). Il suffit d’avoir la conscience et la 
connaissance approuvée par un document légal. C’est de la même manière que tout ce que 
tu fais doit être une connaissance de toi approuvée par la parole de Dieu que tu fonctionnes 
dans le nom de Jésus. Ce qui fait que tu ne parles pas ni n’agit pas n’importe comment parce 
que tu es régularisé par le nom et quand tu es conscient que le nom de Jésus est dans ta 
bouche et dans ta vie tu verras que tu commences par faire des exploits, des miracles. Car le 
nom de Jésus est le nom le plus puissant, c’est le nom qui a la puissance pour chasser les 
démons, guérir les malades, changer ou restaurer les situations irréparables.  

Alors j’aimerais juste te rappeler le nom de Jésus parce que je sais que tu connais, de 
commencer par vivre dans le nom de Jésus consciemment et de commencer par utiliser son 
nom là où il est nécessaire. Lorsque tu veux tomber par exemple sois conscient et appelle le 
nom de Jésus ou lorsque tu es à moto ou en voiture et que l’engin veut dérailler dit Jésus 
avec conscience que la voiture va s’arrêter. Et quand tu le fais, tu commences par dominer 
des situations parfois avant même d’ouvrir ta bouche pour appeler Jésus, la situation se 
répare, c’est ça la puissance qui est dans le nom de Jésus. Plusieurs fois lorsque nous sentons 
la migraine et les petits malaises etc., notre première pensée va sur un médicament mais ça 
doit être sur Jésus en premier lieu. Est-ce que tu fais l’exercice de t’imposer les mains en 
disant au nom de Jésus je commande à ce mal de tête de quitter, tu dois t’exercer. La Bible 
dit exerce-toi à la piété. Tu ne dois pas seulement te fier aux calmants, il faut t’exercer à la 
piété. Car aussi longtemps que tu ne t’exerces pas tu ne vas jamais l’appliquer et lorsqu’un 
jour les médicaments ne peuvent plus t’aider ou les docteurs diront qu’ils ne peuvent plus 
rien faire alors ça sera ton dernier jour parce que tu n’as pas appris comment appliquer le 
nom de Jésus dans les moindres choses et tu ne pourras pas non plus le faire dans les 
grandes choses. Alors commence par t’appliquer, appeler et utiliser le nom de Jésus dans 
ton foyer, au travail, à la maison, à l’école, au marché, n’importe où tu es que le nom de Jésus 
soit dans ton cœur et dans ta bouche, prononce-le, médite sur ce nom, utilise le et tu verras 
que tu commences par marcher dans des miracles, les portes commencent par s’ouvrir 
parce que c’est le nom de Jésus. Il dit élevez vos linteaux portes éternelles que le roi de gloire 
entre, qui est le roi de gloire ? C’est le Seigneur, puissant dans les combats. Les portes doivent 
s’ouvrir ; les linteaux doivent être brisés parce que le nom de Jésus arrive et c’est ce nom que 
nous avons. Même lorsque tu perds tout, tu as besoin d’aide peut-être, tu vas appeler des 
gens sont là ; ils peuvent t’aider ou pas, ils peuvent te rejeter, mais appelle le nom de Jésus 
lorsque tu as besoin d’aide, lui-même va envoyer des gens mais quand tu te confies aux 
hommes, ils peuvent te rejeter. Mais lorsque tu appelles Jésus, il répondra toujours et lui-
même va s’assurer qu’il envoie des anges, de bonnes personnes sur ton chemin. Lorsque tu 
es dans les besoins ou troubles, ne tournes pas tes regards vers les gens, il dit je lève les yeux 
vers les montagnes d’où me viendra le secours, le secours me vient de l’Eternel qui a fait les 
cieux et la terre, lorsque tu l’invoques et il te répondra. Nous parlons du nom de Jésus, 
apprend à l’utiliser, c’est la grâce et la puissance que nous avons. Que Dieu vous bénisse, va, 
prospère, que les portes s’ouvrent devant toi, que le diable et les démons s’enfuient devant 
toi, que les malades soient guéris dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen.                 



Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 22 MARS 2023 

JUSTIFIE PAR LA FOI 1 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, LA GRACE DE DIEU EST SUR VOUS, LA MAIN DE DIEU 
EST SUR VOUS CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que Dieu ouvre les pensées, l’intelligence de tout un chacun de 
nous, qu’il ouvre notre entendement dans le nom de Jésus afin que nous recevions la parole 
de Dieu pour transformer, changer nos vies, pour nous guider dans cette vie afin que nous 
vivions pour le Seigneur en esprit et en vérité dans le nom de Jésus. Soyez bénis ce matin 
que la parole de Dieu soit esprit et vie dans votre vie dans le nom de Jésus nous avons prié. 
Amen.  

En réécoutant les messages de la dernière fois, j’ai eu l’idée de revenir sur cet enseignement 
pour donner plus d’éclaircissement parce que j’ai remarqué que c’était un peu touffu alors 
je vais aller étape par étape et l’expliquer de nouveau car cela est une base que nous devons 
avoir. Et si nous acquérons réellement cette base, il y a beaucoup de chose que nous 
pouvons changer de nous-même, beaucoup de choses que nous pouvons faire et que le 
diable ne peut plus faire dans nos vies. La plupart des personnes pensent que le péché est 
le plus grand problème pour le chrétien mais c’est plutôt le manque de foi parce que la 
capacité de ta foi d’accepter ce que Dieu a dit sur toi est ce qui compte. Si Dieu a dit ou fait 
quelque chose et que tu ne crois pas à ça, tu acceptes difficilement, là il y a un problème. Ça 
veut dire que là tu ne peux juste suivre la marche de Dieu, tu ne peux pas lui plaire ; la Bible 
dit sans la foi il est impossible de lui être agréable. La vie de justice, de sainteté que tu veux 
mener, tout ce que tu veux faire pour Dieu, se fait par la foi. Et donc je veux revenir sur la 
justice de Dieu que nous avons reçue par la foi. 

Romains 10 : 10 « Car c’est en croyant du cœur qu’on parvient à la justice, et c’est en 
confessant de la bouche qu’on parvient au salut, selon ce que dit l’Ecriture ». Je veux que 
nous parlions un peu plus en détail de la justice de Dieu ce matin. Il dit c’est du cœur que 
l’on croit, la Bible n’a pas dit c’est des pensées, des idées ou du cerveau ni du raisonnement, 
il y a une grande différence. Ce qui veut que tout ce que nous venons de citer est exclu et la 
Bible te montre comment est-ce qu’on croit, on croit en quelque chose avec le cœur et non 
par les pensées ou avec le cerveau ni avec le raisonnement. Ce qui a un sens parle du 
raisonnement, de l’intelligence et ça ce n’est pas le cœur mais le cerveau. Croire veut dire : 
accepter quelque chose qu’on te dit telle qu’elle est sans y réfléchir. C’est comme on le dit 
souvent croire bêtement. C’est ça l’explication de croire. Tu acceptes la chose telle quelle. 
Maintenant dans la vie, dans les choses qui nous arrivent, des choses que les gens nous 
disent, tu ne peux pas croire à ces choses-là si c’est les choses sont du n’importe quoi, il faut 
raisonner. Ce n’est pas la même chose avec la parole de Dieu, tu ne raisonnes pas. Tu 
cherches à comprendre mais tu ne raisonnes pas c’est différent. Tu crois la parole de Dieu, 
c’est ceux qui semblent être bête qui croient bêtement la parole de Dieu, qui trouve le 
résultat. Parce que la parole de Dieu, la Bible dit que est éprouvée, tu n’es pas la personne 
maintenant qui va éprouver o justifier la parole de Dieu. C’est du cœur que l’on croit, et la 
Bible dit si tu le fais, tu parviens à la justice. Pour arriver à la justice de Dieu ou être un homme 
juste, c’est du cœur que l’on croit et que l’on parvient à la justice. Ainsi en croyant 
simplement du cœur, on parvient à la justice. C’est la clé, il faut retenir cela et l’appliquer. 



C’est juste le simple fait de croire, je ne fais rien de plus, je ne travaille pas ; c’est là où ça 
devient problème pour les gens mais c’est Dieu qui a parlé. Tout chrétien doit faire de 
bonnes œuvres mais la Bible dit que ce n’est par cela  que l’on est justifié. C’est ça le secret 
de la justice et c’est ce que Abraham a fait et il est devenu le père des nations.  

Romains 4 : 1-3 «Que dirons-nous donc qu'Abraham, notre père, a obtenu selon la chair ? 2 Si 
Abraham a été justifié par les œuvres, il a sujet de se glorifier, mais non devant Dieu. 3 Car 
que dit l'Écriture ? Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice ». La Bible nous dit 
que si c’est par quelque chose que Abraham a fait pour parvenir à la justice de Dieu, il pouvait 
se vanter, se glorifier mais cela ne s’est passé ainsi ; tout ce qu’il a eu besoin de faire c’est de 
croire. Alors Abraham a cru en Dieu et cela lui fut imputé à justice. Ça veut dire qu’un 
transfert a été fait du compte de Dieu dans le compte de Abraham. Nous disons personne 
n’est juste, seul Dieu est juste. Nous sommes tous des pécheurs. Maintenant Abraham a 
découvert une stratégie, une technologie pour le dire. Il a compris que par la foi, je peux 
transférer la justice du compte de Dieu  en mon compte et dès qu’il a cru en Dieu, le transfert 
a été effectué. Dieu l’a crédité la justice, lui a transféré, imputé la justice alors la parole qui 
dit personne n’est juste, que seul Dieu est juste, a été annulée. Car Abraham est devenu juste 
par la foi en Dieu. C’est comme cela que les anciens ont reçu la justice de Dieu. Alors quand 
nous disons que personne n’est juste, ce n’est pas vrai. Jésus parlant de Abel a appelé Abel 
le juste, même Lot et nous venons de voir que Abraham a été justifié par la foi donc la justice 
peut être vécu dans la chair sur la terre. Tout ce dont tu as besoin de faire c’est de croire. 
Dieu veut que nous croyions en lui, que nous dépendons de lui, que nous sachions qu’il est 
capable. Ce n’est pas être un bébé disant que c’est Dieu qui va tout faire pour nous mais il 
veut que nous croyions en sa puissance qu’il est capable de le faire.  

Le verset 4-5 dit « 4 Or, à celui qui fait une œuvre, le salaire est imputé, non comme une 
grâce, mais comme une chose due (une récompense, c’est-à-dire un salaire qu’il reçoit) ; 5 et 
à celui qui ne fait point d'œuvre, mais qui croit en celui qui justifie l'impie, sa foi lui est 
imputée à justice ». Ça veut dire que quand quelqu’un fait de bonnes œuvres, c’est un mérite, 
c’est son salaire mais vous savez quoi ? Personne ne peut mériter la justice parce qu’il n’y a 
rien que tu peux faire dans ce monde, peu importe les œuvres de justice que tu fais, il n’y a 
rien aussi grand que tu peux faire dans ce monde par lequel tu peux acquérir la justice. Car 
cela se fait uniquement, seulement par Dieu. ensuite une seconde personne qui ne fait point 
de bonnes œuvres, et a fait beaucoup de mal mais je crois que Dieu est capable de me 
justifier, la Bible dit que cette foi, cette croyance qu’il a en Dieu, Dieu trouve ça déjà comme 
sa justice et la justice est transférée sur lui or l’autre personne qui est en train de souffrir pour 
faire de bonnes choses afin que Dieu l’approuve, ne peut parce que la Bible dit, par les 
œuvres de la chair nul ne sera justifié. Nous allons plus approfondir dans les prochains dans 
le thème sur la nouvelle créature. Nous ne sommes pas des pécheurs, quand tu es en Christ 
c’est une autre histoire qui commence et je vais vous expliquer en détail ce que c’est mais 
aujourd’hui j’aimerais que tu gardes ceci, il dit à celui qui justifie l’impie, sa foi lui est imputée 
à justice. Tu deviens alors juste en croyant en celui qui te justifie. Ce n’est pas faisant une 
bonne œuvre que l’on devient juste. Nous ne sommes pas non plus en train de dire de ne 
pas faire de bonnes œuvres mais tes bonnes œuvres ne servent à rien si Dieu ne te justifie 
pas par la foi mais après qu’il t’ait justifié, automatiquement parce que tu es un homme juste, 
tu ne peux que faire de bonnes œuvres, des œuvres justes. L’autre personne qui n’est pas 
justifiée par la foi, ces œuvres ne comptent. Ésaïe dit ils sont comme des habits sales devant 
le Seigneur. Tous les actes justes que tu fais sont comme des actes justes devant le Seigneur, 
Dieu ne les regarde même pas. Mais quand tu es justifié, tes œuvres peuvent être acceptées. 
Alors la première des choses à faire est de croire en celui qui justifie l’impie en croyant en 
l’œuvre de la croix.   



Romains 4 : 23-24 « 23 Mais ce n'est pas à cause de lui seul (Abraham) qu'il est écrit que cela 
lui fut imputé ; 24 c'est encore à cause de nous, à qui cela sera imputé, à nous qui croyons en 
celui qui a ressuscité des morts Jésus notre Seigneur ». La raison pour laquelle cela est écrit 
n’est pas à cause de Abraham mais à cause de nous, la justice nous sera imputée à nous qui 
croyons que Jésus-Christ est ressuscité d’entre les morts. Cela veut dire que du moment que 
tu crois que Dieu a ressuscité Jésus d’entre les morts, il te dit que tu es justifié. 

Romains 10 :9 « Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur 
que Dieu l’a ressuscité des morts, tu seras sauvé ». Et c’est à la suite de ce verset qu’il nous 
dit que c’est en croyant cela de ton cœur qu’on parvient à la justice et c’est en le confessant 
de ta bouche qu’on parvient au salut alors toi qui crois que Jésus-Christ est mort pour toi et 
qu’il a été enseveli, Dieu l’a ressuscité d’entre les morts le 3ème jour, si tu crois à ça, il dit que 
tu es juste, tu n’es pas un pécheur mais tu es juste. Il a dit c’est du cœur que l’on croit, et non 
des pensées ni du raisonnement, j’ai dit ça parce que tu n’as pas besoin de te sentir juste, 
bon, c’est là que se trouve le secret. Tu crois juste que tu es parce que c’est du cœur que l’on 
croit et que l’on parvient à la justice. 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 23 MARS 2023 

JUSTIFIE PAR LA FOI 2 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE SUR VOTRE VIE CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie que l’esprit de connaissance, d’intelligence, de sagesse divine te donne l’intelligence,  
la sagesse, la compréhension de la parole de Dieu ce matin afin que tu connaisses la vérité 
et que la vérité t’affranchisse de tes erreurs, de la religiosité, des mensonges, connais la vérité 
ce matin et vis pour le Seigneur. Je prie au nom de Jésus que cette parole transforme ta vie, 
te donne de nouvelles perspectives et te libères de toutes chaînes dans le nom de Jésus afin 
que tu sois libre pour servir l’Eternel en esprit et en vérité au nom de Jésus nous avons prié. 
Amen. 

Hier nous avons commencé par parler de la justice de Dieu et nous avons encore expliqué 
la justice par la foi. La justice de Dieu te donne le droit, c’est au fait le droit de pouvoir être 
avec Dieu et de pouvoir te tenir dans la présence de Dieu. Personne ne peut se tenir dans la 
présence de Dieu si Dieu ne donne pas le droit. Ce droit c’est parce que tu dois être juste 
d’abord. Un pécheur qui se tient devant Dieu, meurt. Tu ne peux pas te tenir devant ou être 
appeler enfant de Dieu, c’est par la justice qui te donne le droit légal de pouvoir te tenir 
devant Dieu et c’est pour cette raison que Jésus-Christ est mort pour nous donner accès à 
la présence. Si vous vous rappeler dans l’ancien testament c’est seul le souverain 
sacrificateur qui va dans le lieu et ceci une fois par an et il doit être pur, propre et sans aucune 
arrière-pensée et mauvaise pensée. Il doit être juste autrement tu meurs quand tu mets ton 
pied là-bas. Et ça c’était la justice selon la loi. Il y a deux sortes de justice : la justice selon la 
loi et la justice selon la foi.  Mais c’était la justice selon la loi et il devait être juste pour pouvoir 
être devant la justice de Dieu. Il y avait ce grand rideau qui séparait le lieu saint du lieu très 
saint et les autres sacrificateurs peuvent faire leur service dans le lieu saint mais le lieu très 
saint, personne ne va là-bas, c’est seulement le souverain sacrificateur qui doit aller là-bas et 
une fois par an et on doit lui attacher des cordes aux pieds parce que quand il va et qu’il y a 



de l’iniquité dans son cœur, il va mourir ; et s’il meurt personne ne pourra aller alors on doit 
tirer la corde pour le faire sortir si jamais il mourrait là-bas. Dieu est très saint et personne ne 
peut l’approcher, aucun pécheur ne peut l’approcher. Quelque chose s’est passée à la mort 
de Jésus, la Bible dit quand il a dit que tout est accompli et il a remis son souffle, il y avait de 
l’éclipse solaire premièrement, la nature était devenue sombre en même temps et le grand 
rideau qui divisait le lieu saint du lieu très saint, la Bible dit que ça s’est divisé du haut 
jusqu’en bas. Ça veut dire que ce n’est pas un homme qui l’a coupé, du haut jusqu’en bas, 
c’est un grand et élevé rideau qui s’est coupé et ça a donné l’accès au lieu très saint. Ça veut 
dire que maintenant les hommes peuvent atteindre le lieu très saint, les hommes peuvent 
venir dans la présence de Dieu. Ce ne serait pas seulement le souverain sacrificateur qui va 
aller et ce ne sera plus par an mais maintenant la porte est ouverte pour tout le monde qui 
peut être seulement en Jésus-Christ parce que c’est par la mort de Jésus que le rideau a été 
divisé, c’est le commencement de la justice de Dieu pour toute l’humanité et donc nous 
avons vu comment avant même que cela n’arrive dans le temps de Abraham, il a accédé à 
la justice de Dieu par la foi. La Bible dit or celui qui fait une œuvre le salaire est imputé non 
pas comme une grâce mais comme une chose due mais à celui qui ne fait point d’œuvre 
mais qui croit en celui qui justifie l’impie, sa foi est imputée à justice. Et Abraham a cru à Dieu 
et cela lui imputé à justice et si toi aussi tu crois en Jésus-Christ, cela te sera aussi imputé à 
justice. Parce qu’il a dit que lorsque tu crois de ton cœur au Seigneur Jésus et si tu confesses 
de ta bouche que Dieu l’a ressuscité d’entre les morts tu seras sauvé, car il dit que c’est du 
cœur que l’on croit et que l’on parvient à la justice et c’est de la bouche que l’on confesse et 
que l’on parvient au salut. 

Romains 4 : 23-24 « 23 Mais ce n'est pas à cause de lui seul (Abraham) qu'il est écrit que cela 
lui fut imputé ; 24 c'est encore à cause de nous, à qui cela sera imputé, à nous qui croyons en 
celui qui a ressuscité des morts Jésus notre Seigneur ». Ça veut dire que si toi aussi tu crois 
aujourd’hui que Dieu a ressuscité Jésus d’entre les morts, il te dit que la justice t’est imputée.  

Romains 4 : 25 « 25 lequel a été livré pour nos offenses, et est ressuscité pour notre 
justification ». si tu crois en Jésus qui est livré pour nos offenses et qui est ressuscité pour 
notre justification, il dit que toi aussi tu es tu es juste. Mais ce dernier verset commence par 
nous montrer quelque chose. Il dit que Jésus est livré pour nos offenses et ressuscité pour 
notre justification. Ici en même temps ça nous montre une différence entre ce que la mort 
de Jésus a fait et ce que la résurrection de Jésus a fait.  Ce n’est pas la même chose. Il est livré 
à la mort pour nos offenses et est ressuscité pour notre justification. La mort de Jésus a payé 
le prix de nos péchés. La Bible dit le salaire du péché c’est la mort. Ça n’a pas parlé de 
résurrection. Quand tu es mort à cause de ton péché, ça veut dire que tu as payé le prix et 
nous savons que nous ne pourrons pas payer le prix et puis il ne parle pas de la mort physique 
mais de la mort spirituelle qui est la souffrance éternelle dans l’étang de feu et nous ne 
serons jamais capable de payer donc nous devrons souffrir éternellement en enfer à cause 
du péché parce que c’est ça le salaire du péché, c’est la mort éternelle. Maintenant quand 
Jésus a été livré, il est mort pour nos offenses, ça veut dire que le prix du péché a été payé. Si 
jamais Jésus-Christ n’était pas ressuscité d’entre les morts, le prix est toujours payé parce 
que le salaire du péché c’est la mort, ce n’est pas la résurrection. Du moment qu’il était mort, 
il était pour le monde entier et le prix du péché a été payé par la mort. Le prix est payé mais 
ça ne veut pas dire que nous sommes justes si quelqu’un a commis une erreur et qu’il est 
condamné à payer le prix mais ça prouve que nous sommes fautif et la mort de Jésus nous 
prouve que nous étions fautifs. La Bible dit qu’il est livré pour nos offenses, et est ressuscité 
pour notre justification, ça veut dire que la résurrection a un autre travail. La résurrection de 
Jésus-Christ, c’est pour nous justifier. Cette fois-ci nous ne parlons plus du péché mais d’une 
nouvelle vie où il te déclare juste comme tu n’as rien fait et comme capable de te présenter 
devant Dieu comme quelqu’un qui n’a jamais péché. C’est ça l’œuvre de la résurrection. Si 
nous croyons que le prix a été payé par la mort de Jésus, nous devons croire aussi que la 
résurrection nous a donné la justification. Être en train de dire que nous sommes des 



pécheurs, que personnes n’est juste c’est comme nous sommes en train de dire que l’œuvre 
de Jésus n’est pas parfaite ou bien que la résurrection n’a pas eu lieu parce qu’il est ressuscité 
pour notre justification, ainsi nous pouvons venir dans la présence de Dieu sans crainte ni 
peur, pas comme quelqu’un que Dieu veut tuer à cause de ses péchés, nous venons dans la 
justification, nous avons dit que la justice c’est le droit que tu as pour te tenir devant Dieu et 
dans l’enseignement précédent nous avons appris que ce n’est pas par quelque chose que 
nous avons fait au contraire c’est par l’œuvre de Jésus-Christ. La Bible dit que vous êtes 
sauvés par la grâce et non point par les œuvres afin que personne ne se glorifie. C’est au 
moyen de la foi ; quand tu crois, tu es juste et parce que nous avons accès à Dieu. Plusieurs 
personnes pensent que Dieu les en veut pour leurs péchés, Dieu les détruire ou Dieu va te 
tuer, te punir, c’est faux. 

Le rôle de la résurrection de Jésus c’est de pouvoir nous justifier donc dans la suite ; Romains 
5 : 1 « Étant (ça veut dire que c’est déjà fait) donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec 
Dieu par notre Seigneur Jésus Christ, ». Si nous sommes justifiés alors pourquoi dire que 
nous ne sommes que des pécheurs, c’est l’un ou l’autre. Soit, tu es pécheur, soit, tu es justifié. 
Tu ne peux pas être les deux à la fois ; c’est pour cela que nous ne voyons pas de résultat. Par 
ce verset nous comprenons que Dieu est pour nous, plusieurs personnes pensent que Dieu 
est contre eux. Ce n’est pas toi qui a initié la mort de Jésus mais c’est Dieu, c’est lui-même 
qui a voulu que Jésus meurt pour toi et lorsque Jésus a fait l’œuvre de la rédemption nous 
n'étions pas encore né. Dieu a déjà payé le prix longtemps avant que toi tu n’arrives dans ce 
siècle. Ce que Dieu veut pour toi, c’est que tu sois réconcilié avec lui. 

Romains 5 : 8 « 8 Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions 
encore des pécheurs, Christ est mort pour nous ». Nous étions pécheurs (nature pécheresse 
depuis Adam), ennemis de Dieu, Jésus est mort pour nous. 

Lisons la suite à partir du verset 9 « 9 A plus forte raison donc, maintenant que nous sommes 
justifiés par son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère ». Ça veut dire que nous ne 
sommes plus destinés à la colère maintenant que nous sommes justifiés par son sang. Tu es 
justifié et c’est la vérité.  

Le verset 10 « 10 Car si, lorsque nous étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par 
la mort de son Fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie ». Ça 
veut dire que nous étions ennemis mais quand Jésus est mort, il nous a réconcilié 
maintenant il dit étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre 
Seigneur Jésus-Christ.  

Le verset 11 « 11 Et non seulement cela, mais encore nous nous glorifions en Dieu par notre 
Seigneur Jésus Christ, par qui maintenant nous avons obtenu la réconciliation ». Toi qui te 
sens éloigné, qui pense que Dieu ne t’aime pas à cause de ce que tu as fait, tu penses que 
Dieu t’a tourné le dos et tu cherches un moyen pour te réconcilier avec Dieu. Je veux te dire 
que la Bible dit que nous avons été réconciliés, tu as été réconcilié par lui. Tu as juste besoin 
d’accepter, de croire et de marcher dedans, ce n’est pas quelque chose que tu vas faire 
maintenant qui fera que tu vas te réconcilier avec lui. Si tu vis dans le péché, tout ce que tu 
as à faire c’est te détourner parce que Dieu t’a réconcilié c’est pour cela qu’il a les bras ouverts 
pour toi. Il n’est pas notre ennemi, le diable est notre ennemi, et lui qui nous accuse. il dit 
étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, 
ça veut dire que tu as la paix de venir devant Dieu, de lui parler, tu as été réconcilié avec lui. 

 Le verset 18 «18 Ainsi donc, comme par une seule offense la condamnation a atteint tous les 
hommes, de même par un seul acte de justice la justification qui donne la vie s'étend à tous 
les hommes ». Amen.  

Demain, nous parlons en détail de comment le péché a atteint tout le monde par Adam et 
comment la justification de Dieu a atteint tout le monde au travers Jésus-Christ. Tu es juste. 
Répète ceci après moi : « Je suis justifié, lavé par le sang de Jésus. Je suis juste, j’ai la paix avec 



Dieu, je suis réconcilié avec Dieu, je suis un enfant de Dieu et je suis en paix avec Dieu, Dieu 
n’est pas contre moi, Dieu m’aime, le sang de Jésus me lave, je suis purifié, je suis saint. Je ne 
suis pas un pécheur, je suis juste car le sang de Jésus m’a lavé, m’a purifié. Je suis la justice 
de Dieu en Jésus-Christ. Amen. 
     

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 24 MARS 2023 

JUSTIFIE PAR LA FOI 3  

(La source du péché, la source de la justice et leur effet sur l’humanité) 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie que la parole de Dieu pénètre votre cœur, change votre mentalité, vous donne encore 
de la sagesse et de l’intelligence afin que vous soyez dans la marche chrétienne en esprit et 
en vérité afin que vous puissiez adorer le Seigneur. Je prie que tout ce qui est mensonge, 
tout ce qui n’est pas vrai soit enlevé, que la mauvaise semence de l’ennemi soit enlevée de 
ton cœur et que la bonne semence soit semée sur la bonne terre et que cela produise 
beaucoup de fruits dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Jésus dit vous connaîtrez la vérité et la vérité vous affranchira. Quand tu ne connais pas la 
vérité ou tu penses que quelque chose est vérité mais qui n’est pas vraie tu ne pourras jamais 
jouir autrement ces choses vont te détruire mais quand tu connais la vérité tu as une lumière 
et tu commences par marcher dans cette lumière et alors la parole de Dieu ce matin soit 
lumière et que cela transforme ta vie. Nous sommes toujours en train de parler sur la justice 
que nous avons reçu en Jésus-Christ, la justice par la foi. Nous avons dit que nous sommes 
justifiés par la foi et depuis quelques jours nous sommes en train de voir les détails et je 
pense que tu es édifié et que ces paroles te transforment. J’avais dit au début que le plus 
grand problème que le chrétien a, ce n’est pas le péché mais c’est le manque de foi. Nous 
avons vu dans la Bible, car c’est du cœur que l’on croit et que l’on parvient à la justice. Et j’ai 
dit que croire veut dire accepter quelque chose telle quelle même si cela n’a pas de sens à 
tes pensées, à ton intelligence ou à ton raisonnement parce qu’il n’a pas dit que c’est des 
pensées qu’on croit mais plutôt du cœur. Par exemple tu ne peux jamais raisonner comment 
est-ce qu’une vierge a conçu et a donné naissance mais tu crois que le vierge Marie a conçu 
notre Seigneur Jésus-Christ et elle a enfanté, tu ne peux pas comprendre mais tu crois, c’est 
ça la foi. Tu acceptes quelque chose que Dieu a dit sans vouloir connaître comment cela est 
arrivé ou bien comment cela est possible. A la question de Marie, comment est-ce que cela 
est possible ? L’ange lui a répondu que la puissance du Saint Esprit viendra sur toi et la 
puissance du très Haut reposera sur toi. C’est la puissance de Dieu, nous ne pouvons pas le 
comprendre, de la même manière la justice de Dieu, la nature de Dieu. Et pour marcher dans 
la justice, ce n’est pas par les œuvres, il dit c’est du cœur que l’on croit et l’on parvient à la 
justice et nous avons dit qu’en Christ nous sommes déjà justifiés, dans Romains 5 : 1 « Étant 
donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ ». Ça 
veut dire qu’il n’y a pas de problème entre Dieu et nous, il ne nous chasse pas ni nous 
poursuit, nous sommes en paix avec lui et une 2ème chose, c’est que nous ne sommes pas des 
pécheurs parce que tu ne peux pas être un pécheur et un juste à la fois, c’est l’un ou l’autre. 
Mais étant donc justifié par la foi, nous ne sommes plus des pécheurs. Aujourd’hui nous 



allons voir la source du péché, la source de la justice, et leurs effets sur l’humanité ou sur la 
vie des hommes sur la terre (si tu es chrétien ou pas). 

Quelle est la source du péché ? Elle provient du jardin d’Eden, où Adam a désobéi à Dieu. La 
Bible dit que ce péché commis par Adam s’est étendu sur le monde, sur tous les hommes ; 
il dit car tous ont péché et sont privés la gloire de Dieu. Ce n’est pas qu’ils ont nécessairement 
un péché mais c’est à cause du péché de Adam. 

 Romains 5 : 12 « 12 C'est pourquoi, comme par un seul homme le péché est entré dans le 
monde, et par le péché la mort, et qu'ainsi la mort s'est étendue sur tous les hommes, parce 
que tous ont péché, ... ». Vous voyez la source, il dit c’est pourquoi, par un seul homme, le 
péché est entré dans le monde ; alors la source du péché vient d’un seul homme et non 
parce que plusieurs ont péché. Et de là, le péché s’est étendu sur un seul homme et donc la 
mort s’est étendue sur tous les hommes. 

Le verset 17 « 17 Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison ceux 
qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie par 
Jésus Christ lui seul ». Il a parlé du don de la justice, ce n’est pas quelque chose que tu fais et 
tu le mérites, c’est un don, c’est gratuit. Mais il dit si par l’offense d’un seul homme Adam, la 
mort a régné par lui seul. Il dit combien à plus forte raison par lui seul ceux qui ont reçu la 
grâce et la justice vont aussi régner dans la vie.  

Le verset 18 «18 Ainsi donc, comme par une seule offense la condamnation a atteint tous les 
hommes, de même par un seul acte de justice la justification qui donne la vie s'étend à tous 
les hommes ». C’est ici que se trouve mon message pour toi aujourd’hui. Nous sommes en 
train de parler de la justification, de la justice de Dieu. Lorsque nous disons que nous sommes 
des pécheurs, le péché ce n’est premièrement ce que tu fais de mal c’est une nature. Quand 
Adam a péché, la création, l’humanité toute entière est corrompue à tel enseigne que tu es 
pécheur de nature. L’enfant qui est né aujourd’hui et qui n’a rien fait de mal est un pécheur 
parce que depuis Adam, la nature humaine a été corrompue par le péché. Alors ceci ne 
dépend pas tes œuvres. David dit que c’est dans l’iniquité que ma mère m’a conçu (Psaumes 
51), alors l’enfant n’a rien fait mais déjà dans le ventre de sa mère il est pécheur parce que le 
péché est nature et non des actes ou actions. Premièrement, nous parlons de la nature. 
Puisque Adam a péché, toute la descendance de Adam est automatiquement pécheur sans 
qu’elle n’aie eu à faire quelque chose de mal. Quand Jésus-Christ est venu, il a apporté une 
nouvelle nature. C’est la nature de la justice.  

La Bible dit dans 2Corinthiens 5 : 21 « 21 Celui qui n'a point connu le péché, il l'a fait devenir 
péché pour nous, afin que nous devenions en lui justice de Dieu ». Jésus-Christ aussi a 
apporté une nouvelle nature. Adam a amené une nature, la nature pécheresse ; Jésus-Christ 
a amené une nature, la nature de la justice. Il dit si donc par l’offense d’une seule personne 
(Adam), toi tu es rendu automatiquement pécheur, il dit c’est de la même manière parce 
que Jésus-Christ a apporté la justice si tu le reçois, toi aussi tu es automatiquement rendu 
juste, ça ne dépend pas des actes de justice, de la même manière que ça ne dépendait pas 
des actes péchés pour t’appeler pécheur depuis le ventre de ta mère tu es déjà pécheur 
parce que Adam a péché, c’est de la même manière que ça ne dépend pas de tes bons actes. 
C’est le jour où tu as accepté Jésus-Christ en tant que ton Seigneur et ton Sauveur, ce jour-
là il t’a donné la justice. C’est pour cela il a dit que Abraham a cru et celui lui fut imputé à 
justice et nous l’avons lu hier que ce n’est pas à cause de Abraham que cela a été écrit mais 
à cause de nous qui croyons en celui qui a ressuscité Jésus-Christ d’entre les morts. 

Romains 10 : 9 « Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur 
que Dieu l’a ressuscité des morts, tu seras sauvé ». Pourquoi ? Parce que c’est du cœur que 
l’on croit et que l’on parvient à la justice ; et c’est de la bouche que l’on confesse et que l’on 
parvient au salut. Le péché, c’est une nature ; la justice c’est une nature. Ceci ne dépend pas 
des actes, les actes suivent après par exemple nous parlons de la nature humaine, la nature 



animale, la nature végétale, est-ce qu’un arbre a besoin de faire quelque chose d’avoir sa 
nature végétale ? Il en est de même pour un homme et un animal. Chacun conserve sa 
nature. C’est de la même manière quand nous parlons du péché c’est une nature donc pas 
besoin de faire quelque chose, aussi la justice est une nature, tu n’as pas besoin de faire 
quelque chose pour être juste. Si Jésus-Christ t’a justifié c’est que tu es justifié. Puisque le 
péché était une nature pour nous alors nous vivons dans le péché alors nous commettons 
des péchés (nous disons, chassez le naturel et il revient au galop), c’est quelque chose que 
nous ne pouvons pas enlever parce que nous avons la nature du péché en tant quelqu’un 
qui n'est pas né de nouveau. Mais c’est une nouvelle histoire qui commence quand tu 
donnes ta vie à Jésus, tu es né ; c’est comme un enfant qui est né aujourd’hui, peu importe 
ce qu’il fait parce qu’il marche à quatre pattes ne veut pas dire que c’est un animal. C’est de 
la même manière quand tu es né de nouveau, ou en Jésus-Christ, parce que tu as péché ou 
fait quelque chose de mal, ne veut pas dire que tu es un pécheur. Tu n’as plus la nature 
pécheresse. La Bible dit que à ceux qui l’ont reçu ou à ceux qui croit en son nom, il leur a 
donné le pouvoir de devenir enfant de Dieu. Un enfant de Dieu c’est un juste. La Bible dit 
qu’il ne sont plus nés de la chair ni de la volonté de l’homme mais de Dieu. Ça veut dire que 
ce n’est plus la nature de Adam qui te contrôle, tu es une nouvelle créature. Alors ce qui est 
le problème du chrétien c’est la foi (accepter une nouvelle chose). C’est très naturel pour 
nous d’accepter une chose que nous sommes tous pécheur, le problème maintenant c’est 
comment changer notre intelligence, il dit soyez transformé par le renouvellement de 
l’intelligence. C’est comment effacer l’ancienne idée pour accepter que je suis en Christ c’est 
ça qui devient le problème. Comment se fait-il que tu aies pu facilement accepter que parce 
que Adam a péché donc nous sommes pécheurs mais difficile de croire ou d’accepter que 
parce Jésus-Christ est mort et ressuscité et qu’il a obéi à Dieu, il nous a donné la justice donc 
nous sommes aussi devenus des justes. Si tu es en Jésus alors tu es juste, il te suffit de 
renouveler ton intelligence en te disant, j’étais pécheur lorsque j’étais de ma mère (Adam) 
mais maintenant je suis né de Jésus, de nouveau, l’ancienne vie est passée, je ne suis plus le 
pécheur mais une nouvelle personne, la personne justifiée en Dieu.  

La Bible dit ici « ainsi donc, comme par une seule offense la condamnation a atteint tous les 
hommes, de même par un seul acte de justice la justification qui donne la vie s'étend à tous 
les hommes ».  

Le verset 19 « 19 Car, comme par la désobéissance d'un seul homme beaucoup ont été rendus 
pécheurs, de même par l'obéissance d'un seul beaucoup seront rendus justes ». Alléluia. Par 
le péché d’un seul, toi, tu n’as rien fait de mal, tu n’étais même pas né, le péché de Adam, tu 
es rendu pécheur, c’est de la même manière l’obéissance de Jésus, par la justice de Jésus 
automatiquement tu es rendu juste. De la même manière que tu es rendu pécheur 
automatiquement par Adam, de la même manière tu es rendu juste automatiquement par 
Jésus. Accepte seulement que tu as Jésus et donc je suis juste.  

Maintenant ta responsabilité est de répondre à l’appel, en vivant selon ce qu’il dit de toi. Ça 
veut dire que s’il te dit que tu es juste tu crois que tu es juste, marcher dans la justice, faire 
l’œuvre de la justice, apprendre comment vivre dans la justice. C’est pour cela qu’il dit que 
le péché n’aura pas de pouvoir sur vous. Pour l’ancien homme (l’homme né de Adam), 
chassez le naturel il revient au galop, il peut tout faire il reste toujours pécheur parce que 
c’est sa nature. Mais quand tu es en Christ dans Romains 6 : 14 « 14 Car le péché n'aura point 
de pouvoir sur vous, puisque vous êtes, non sous la loi, mais sous la grâce ». Parce que 
maintenant tu as une nouvelle et tu n’es plus le pécheur donc tu peux dominer le péché, il 
n'aura plus la puissance sur toi ce qui n’était le cas de l’ancien homme qui est lié au péché.  

Répète ceci après moi : je suis libéré du péché, la justice de Dieu fonctionne en moi. Je suis 
une nouvelle créature. Je ne suis pas un pécheur et parce que je suis né de Dieu, et je suis 
juste, je vis dans la justice à la gloire de Dieu le père dans le nom de Jésus. Amen.    

 



Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

MESSAGE DU 25 MARS 2023 

JUSTIFIE PAR LA FOI 4  

(Deux Adam, deux différentes vies) 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE 
VIE CE MATIN, QUE LA JUSTICE DE DIEU VOUS REMPLISSE DANS LE PRECIEUX NOM DE 
NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin encore que la parole de Dieu soit nourriture pour ton âme et pour ton esprit, 
qu’elle te transforme, transforme ton intelligence afin que tu vives la vie que Dieu t’a donnée 
dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

Nous continuons notre discussion sur la justice de Dieu, c’est un sujet très important et il y a 
des dimensions lorsque nous allons commencer par atteindre certaines dimensions tu vas 
remarquer une liberté dans ta vie, tu vas apprendre des choses que tu peux pratiquer. A un 
moment donné tu vas comprendre que tu as de la dominion, tu vas marcher dans la 
puissance dans la vie.  Alors aujourd’hui nous allons encore élever l’échelle pour toucher de 
haut niveau (sérieux). 

Dans nos précédentes discussions nous avons appris que la justice s’obtient par la foi et non 
par les œuvres. Abraham a cru et celui fut imputé à justice. Nous avons appris aussi que la 
justice est une nature, ce n’est pas des actions comme la nature humaine, végétale, animale 
etc… Et donc si tu es juste, tu n’es plus pécheur et si tu es pécheur tu n’es pas juste. Et nous 
avons vu que des deux côtés cela ne dépend ni de toi ni de ce que tu as fait mais ça dépend 
de Adam et de Jésus. La Bible a dit que comme un seul homme a péché et par lui le péché 
est entré dans le monde et par le péché la mort, et la mort s’est étendue sur tous les hommes 
et tout ça parce qu’un seul homme a péché, il a corrompu la nature humaine et c’est devenu 
la nature pécheresse. La Bible nous dit que de la même manière qu’un seul homme a péché 
et tout le monde est devenu pécheur, c’est de la même manière que par un seul acte de 
justice qui est la justice de Dieu, tout ceux qui viennent à lui deviennent justes. De la façon 
que tu n’as rien pour devenir pécheur c’est de cette même façon que tu n’as rien fait pour 
devenir juste. Jésus-Christ a vécu une vie juste et est mort à la croix pour nous. Il nous a 
donné sa justice maintenant que nous avons reçu cette justice, nous pouvons vivre dans la 
justice, nous pouvons faire de bonnes œuvres. Alors nos bonnes œuvres et actions sont un 
résultat de la nature que nous avons reçu. Nous ne vivons pas bien ou juste pour devenir 
juste mais nous vivons justes parce que nous sommes déjà justifiés. 

Aujourd’hui nous allons continuer en nous parlant de deux Adam et donc de deux 
différentes vies. Nous connaissons Adam depuis le jardin d’Eden. 

1Corinthiens 15 : 45 « 45 C'est pourquoi il est écrit : Le premier homme, Adam, devint une 
âme vivante. Le dernier Adam est devenu un esprit vivifiant. 46 Mais ce qui est spirituel n'est 
pas le premier, c'est ce qui est animal ; ce qui est spirituel vient ensuite. 47 Le premier homme, 
tiré de la terre, est terrestre ; le second homme est du ciel ».  

Ça nous donne un indice sur la personne du 1er et du 2ème Adam.il dit le premier homme est 
tiré de la terre, il s’agit de Adam dans le jardin d’Eden maintenant il dit le second homme (le 
2nd Adam) est du ciel. Ce qui nous dit qu’il parle de Jésus parce que c’est Jésus qui est venu 
du ciel. Personne n’est descendu du ciel si ce n’est le Fils de l’Homme. Alors quand il parle 



du 2nd Adam ici, il parle de Jésus. Nous comprenons ainsi donc que nous avons deux Adam, 
celui du jardin d’Eden et de Jésus qui est aussi Adam. Mais pourquoi les deux se 
prénomment-ils Adam ? Parce qu’ils ont eu à commencer ou à être le début de différentes 
générations. C’est eux qui ont commencé une nature.  

Le 1er Adam a commencé la nature humaine, alors il est le 1er à débuter la nature humaine. 
Jésus-Christ aussi a commencé une nouvelle nature humaine qui est différente de la 1ère 
nature. Alors les deux Adam ont deux différentes vies et nous allons voir cela. Lorsque nous 
étions nés de Adam, nous avons la vie humaine que Dieu a donné à Adam et depuis que 
Adam a péché cette vie est corrompue. Et parce que cette vie est corrompue, tous les 
hommes sont automatiquement pécheurs. La Bible dit car tous ont péché et sont privé de 
la gloire de Dieu. Maintenant il y a quelque de très important que nous oublions et je veux 
que nous l’apprenions aujourd’hui la vie est transmise par l’homme. C’est l’homme qui 
donne la vie. La vie ne vient pas de la femme. C’est l’homme qui porte la semence de vie (le 
sperme), donc la vie humaine. Et tout ce qui est de la nature humaine contenue dans cette 
semence. Quand Adam a péché, la semence aussi a été corrompue c’est pour cela que tout 
le monde est devenu pécheur parce que le péché est entré même jusque dans la semence. 
Ce chapitre de la Bible en parle, il dit c’est la semence de l’homme et puis Dieu lui donne un 
corps. Alors de la vie est corrompue parce que c’est l’homme qui transmet la semence. La 
femme au contraire porte seulement le corps, c’est dans le ventre de al femme que le corps 
est formé. Maintenant tout le monde qui est né, est sorti d’un homme sauf Jésus. Alors tout 
le monde a une vie corrompue sauf Jésus parce que sa vie ne vient pas d’un homme. La 
semence qui lui a donné naissance n’est pas une semence humaine. C’est vrai qu’il a été 
dans le ventre de Marie mais ça n’a pas affecté la vie, c’est juste le corps qui est formé 
puisqu’il doit être humain comme nous. Mais la vie qu’il portait n’est pas humaine. C’est la 
vie de Dieu parce que le Saint Esprit était descendu sur Marie et quand il est descendu sur 
Marie, Dieu a introduit son esprit dans Marie et le corps est formé dans le sein de Marie. Alors 
nous comprenons donc que Jésus a une vie qui n’est pas corrompue par le péché. 

1Pierre 1 : 23 « 23 puisque vous avez été régénérés, non par une semence corruptible, mais 
par une semence incorruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu ».  

Le mot régénérer ici veut tout simplement dire être né de nouveau. C’est le mot grec 
"Anagennao". C’est un dérivé du mot que Jésus a utilisé en disant que tu dois être né de 
nouveau. Alors l’expression être régénéré c’est être né de nouveau.  Il dit puisque vous êtes 
nés de nouveau non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par 
la parole vivante et permanente de Dieu. La semence corruptible c’est la semence (sperme) 
de l’homme qui donne naissance à tout être humain. Maintenant tout le monde qui est né 
dans ce monde est né de cette semence et donc nous avons eu une vie corrompue c’est 
pour cela que tout le monde est pécheur de nature. Je vous ai dit hier que le péché est une 
nature parce que ça va dans la fin fond de l’homme, la semence primitive qui est la 
naissance, l’esprit de l’homme, c’est corrompu. Maintenant la Bible nous dit que lorsque 
nous sommes nés de nouveau, il dit nous ne sommes plus nés de cette semence corruptible 
qui vient de la chair mais nous sommes nés de la semence incorruptible qui est la parole de 
Dieu. Rappelez-vous quand l’ange est venu vers Marie il a seulement parlé à Marie et elle a 
répondu que celle me soit fait selon ta parole, et elle a conçu dès qu’elle a reçu la parole, c’est 
pour cela que Jésus-Christ est la parole de Dieu. Car la parole s’est faite chair en Marie. La 
parole est la semence de Dieu. Pour l’être humain, le sperme est la semence de la vie 
humaine, pour Dieu sa parole est sa semence ; raison pour laquelle il parle seulement quand 
il veut créer. Quand l’ange a apporté la parole et a parlé à Marie, la semence qui est la parole 
de Dieu a été introduite en Marie et elle a conçu de Jésus-Christ. Maintenant quand nous 
sommes nés de nouveau, la Bible dit c’est de la même manière, nous ne sommes plus nés 
de la semence corruptible qui la semence de l’homme mais c’est par la parole de Dieu, la 
semence incorruptible qui nous a donné naissance. C’est ce qui fait qu’automatiquement 
nous sommes devenus justes puisque nous nés exactement comme Jésus en esprit. Le 
corps demeure le même. Mais rappelez-vous, je viens de vous dire que le corps n’est rien.  



Jésus dit dans Jean 6 : 63 « 63 C'est l'esprit qui vivifie ; la chair ne sert de rien. Les paroles que 
je vous ai dites sont esprit et vie ».  

Alors quand tu es né de nouveau, la chair n’a pas changé mais il y a un nouvel esprit en toi, 
quelque chose d’extraordinaire qui s’est passé. La nouvelle naissance est le plus grand 
miracle qui se produit, ; c’est en un clin d’œil mais c’est le plus grand miracle qui a jamais eu 
lieu sur la terre. 

Jean 1 : 12-13 « 12 Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné 
le pouvoir de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, 13 non du sang, ni de la volonté de la 
chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu ». 

Mais à tous ceux qui l’ont reçu, elle a donné le pouvoir de devenir enfant de Dieu. La parole 
a donné le pouvoir de devenir enfant de Dieu. Lorsque tu reçois Jésus-Christ en tant que ton 
Seigneur et ton Sauveur, lorsque tu es né de Dieu, la Bible dit maintenant tu es né non du 
sang ; ces paroles ne sont pas des paroles dites en l’air ; ça veut dire quand tu es né de 
nouveau ce n’est plus le sang qui te donne la vie, ni de la volonté de la chair. Ça veut dire que 
ce n’est pas le désir que tes parents ont eu d’avoir un enfant, tu n’es plus ce produit et il 
ajoute ni de la volonté de l’homme. Ça veut dire que tu n’es plus l’homme normal (volonté 
de la vie humaine), il veut te montrer que maintenant tu as commencé une vie qui es plus 
élevé que la vie humaine, ceci veut dire déjà que les maladies de sang doivent cesser, le 
péché doit être arrêter, tu as de al puissance sur les problèmes de la vie. La Bible dit, Jésus 
dit, vous connaitrez la vérité et la vérité vous affranchira. 

Relisons 1Corinthiens 15 : 45-46 « 45 C'est pourquoi il est écrit : Le premier homme, Adam, 
devint une âme vivante. Le dernier Adam est devenu un esprit vivifiant. 46 Mais ce qui est 
spirituel n'est pas le premier, c'est ce qui est animal ; ce qui est spirituel vient ensuite. 47 Le 
premier homme, tiré de la terre, est terrestre ; le second homme est du ciel ».  

Regardez la différence, le 1er Adam est devenu une âme vivante, donc on lui a donné la vie 
mais le 2nd Adam est devenu un esprit vivifiant c’est-à-dire que c’est lui qui donne la vie. Il n’a 
pas reçu de vie mais c’est lui qui donne la vie. C’est un esprit vivifiant.  

1Corinthiens 15 : 47-49 « 47 Le premier homme, tiré de la terre, est terrestre ; le second 
homme est du ciel. 48 Tel est le terrestre, tels sont aussi les terrestres ; et tel est le céleste, tels 
sont aussi les célestes. 49 Et de même que nous avons porté l'image du terrestre, nous 
porterons aussi l'image du céleste ». 

Les terrestres c’est tous ceux qui ne sont pas de nouveau. Il dit tel est le terrestre, tels sont 
aussi les terrestres. Donc ils sont comme Adam, succombent à la tentation, aux péchés, ils 
n’arrivent pas à résister parce qu’ils sont des pécheurs. Par un seul homme Adam, le péché 
est entré dans le monde. Il dit mais tel est le céleste tels sont aussi les célestes. Les célestes 
ne sont pas anges. La Bible nous a clairement dit qu’il n’est pas mort pour les anges mais 
pour la descendance de Abraham c’est-à-dire la race humaine. Les célestes c’est tout ceux 
qui ont reçu Jésus-Christ en tant que Seigneur et Sauveur. Ils sont devenus les célestes. Dans 
le verset 49, il ne parle pas de lorsque tu seras au ciel, il dit de même que nous avons porté 
l'image du terrestre (quand nous étions pécheurs), nous porterons aussi l'image du céleste 
(quand nous serons à Christ). Maintenant que tu es à Christ ça veut dire que tu as déjà porté 
l’image de la justice de Dieu. Ça veut dire que tu as la puissance de Jésus, la vie de Jésus, 
l’autorité de Jésus en toi. Tu es plus que vainqueur, la justice de Dieu commence par 
fonctionner en toi. Ceci te montre que tu es né non de la chair ni de la volonté de l’homme 
mais il y a l’esprit en toi ; tu as l’autorité de Dieu.  

Et maintenant connaissant cette vérité, tu peux commencer par marcher, agir 
différemment et tu sais que le diable t’a très longtemps trompé, je pensais que je n’étais 
qu’un pécheur, et que tout ce qui peut arriver aux hommes peut m’arriver. Mais tu as reçu 
la vie incorruptible, il dit nous sommes nés non de la semence corruptible mais de la 



semence incorruptible, il y a une vie en toi que le SIDA ne peut pas atteindre, que le 
paludisme ne peut pas atteindre, une vie en toi plus grand que le corona virus, plus grand 
que les situations, les problèmes, les démons et le diable qui est dans ce monde. C’est la vie 
divine car tu es né par la puissance et par l’esprit de Dieu. Tu as la vie de Dieu en toi. Alléluia.  

Répète ceci avec moi : je suis né de Dieu, de la semence incorruptible, qui ne peut pas être 
détruite. Au nom de Jésus j’ai la vie de Dieu en moi, j’ai la puissance sur le péché c’est pour 
cela qu’il a dit car le péché n’aura pas de pouvoir sur vous. Tu péchais parce que tu ne savais 
pas. Il dit mon peuple périt faute de connaissance. Mais aujourd’hui tu vas dire que j’ai la vie 
de Dieu en moi, je domine sur le diable, le péché, la sorcellerie, les situations et tout ce qui 
est de ce monde car je suis né de Dieu et j’ai la vie de Dieu en moi. Je ne suis né ni du sang, 
ni de la volonté de l’homme, ni de la chair mais de la volonté de Dieu, de la parole de Dieu, 
la semence incorruptible, je suis plus que vainqueur dans le nom de Jésus. Alléluia. Amen.      

 
Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 26 MARS 2023 

PRIERE : TUER LA CHAIR PAR L’ESPRIT 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE SUR VOTRE VIE 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin que l’esprit de Dieu te touche, t’aide, te fortifie dans le précieux nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ. Il dit car ceux qui sont conduits par l’esprit de Dieu sont fils de 
Dieu. Alors que l’esprit de Dieu, le saint esprit te conduise en ce moment dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Aujourd’hui j’aimerais que nous parlions de la puissance de l’esprit sur la chair et je voudrais 
que vous suiviez une prière, prêtons attention à l’exhortation et prions. 

(L’extrait audio à mettre en ligne) 

 Alors je pense que vous a fait du bien et que vous avez été édifié et que vous avez également 
prié. Que Dieu nous aide à vivre selon l’esprit et non selon la chair, à tuer les désirs de la chair 
afin de vivre par l’esprit de Dieu dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ.  

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 27 MARS 2023 

DOMINION PAR LA JUSTICE 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 



Je crois que vous allez bien et que ces messages vous transforment, changent votre 
intelligence et vous emmène à un nouveau lieu, une nouvelle dimension de votre vie dans 
le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Ma prière pour toi ce matin est que tu sois renouvelé dans l’esprit de ton intelligence dans 
le nom de Jésus afin d’accepter la parole de Dieu telle qu’elle est et que cela transforme ta 
vie, te change, t’illumine dans le nom de Jésus afin que ta vie ne soit plus la même, le diable 
t’a menti pendant longtemps mais il est temps que tu connaisses la vérité et que la vérité 
t’affranchisse. Alors je prie pour toi dans le nom de Jésus que la vérité t’affranchisse encore 
ce matin dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen.  

Nous continuons ce matin encore notre enseignement sur la justice, celle que nous avons 
en Jésus-Christ. C’est un grand message sur lequel nous pouvons prêcher toute l’année et 
cela ne finira pas. La justice te donne le droit d’être avec Dieu, de te présenter devant Dieu, 
d’agir dans le nom de Dieu, de Jésus. La justice est en quelque sorte le droit légal que tu as 
de faire tout ce que tu veux, tu peux, tu désires du moment que c’est acceptable dans la 
parole de Dieu. 

La justice permet à un homme qui est en Christ d’être sans limite, la seule limite que nous 
avons dans vie chrétienne, c’est la limite de la Bible, c’est-à-dire que la justice ne te permet 
pas par exemple d’aller voler ou saisir les biens de quelqu’un ou de lui faire du mal. Alors 
aussi longtemps que la Bible te le permet, la justice te permet vivre en joie, dans le bonheur, 
la richesse, la paix, la grandeur, la dominion. Quand tu avais créé Adam, son plan est que 
l’homme ait de la dominion sur la terre. Il a dit allez et ayez de la dominion sur la terre. Qu’est-
ce qui veut dire ‘’dominion’’ ? Cela veut dire qu’il règne sur les circonstances, les éléments, la 
nature, c’est Adam qui devrait régner sur la nature toute entière, de la nature en général (la 
lune, le soleil, des arbres, des animaux, c’est pour cela qu’il a nommé les animaux. Les 
animaux sauvages ne pouvaient pas le dévorer parce qu’il avait de la dominion mais à cause 
du péché, la dominion est perdue, le diable a menti à Adam et il a perdu sa dominion. 
Maintenant Adam qui est supposé avoir la dominion sur son monde est devenu maintenant 
esclave de son monde alors l’homme voit le lion et s’enfuit, les moustiques piquent l’homme 
et ce dernier tombe malade, même en voyant une petite souris, l’homme s’enfuit parce que 
l’homme a peur de sa nature et ceci était provoqué par le 1er péché de Adam. Mais grâce soit 
rendu à Dieu, Jésus-Christ est venu et il a restauré la justice.  

La Bible dit dans 2Corinthiens 5 : 21 « 21 Celui qui n'a point connu le péché, il l'a fait devenir 
péché pour nous, afin que nous devenions en lui justice de Dieu ». Nous sommes en Jésus-
Christ la justice de Dieu. Ça veut dire que le plan de Dieu est toujours effectif dans notre vie. 
Nous devons maintenant vivre dans cette dominion, régner dans notre monde sur les 
démons, le diable, sur la puissance de l’ennemi, sur les sorciers, sur la nature, les calamités, 
les effets, les phénomènes ou catastrophes naturels, l’homme chrétien ou l’homme en Christ 
maintenant a de la puissance pour régner sur le monde. Vous connaitrez la vérité et la vérité 
vous affranchira. C’est pour cela que je prends le temps de développer sur ce sujet afin que 
nous connaissions la vérité.  

La dernière fois nous avons dans 1Pierre 1 : 23 « 23 puisque vous avez été régénérés (vous êtes 
nés de nouveau), non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par 
la parole vivante et permanente de Dieu ». Nous avons dit que c’est ça la vie que nous avons 
reçu. La 1ère vie vient de la semence corruptible, c’est la semence que l’homme transmet à la 
femme devient enceinte et depuis Adam, cette semence qui est le sperme de l’homme est 
corrompu parce que la nature humaine même est corrompue par le péché. Mais quand 
Jésus est venu, il n’est pas né d’homme mais de la parole de Dieu. Alors sa vie est 
incorruptible. Donc c’est la vie de Jésus, cette vie non corrompue, c’est cette vie qu’il veut 
nous transmettre et tout le monde qui reçoit Jésus-Christ, la Bible dit qu’il sont nés, dans 
Jean 1 : 13 « 13 non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de 



Dieu ». Ça veut que la semence corruptible n’est plus en eux mais ils sont nés de la parole de 
Dieu.  

Dans 1Pierre 1 : 23 «23 puisque vous avez été régénérés (vous êtes nés de nouveau), non par 
une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et 
permanente de Dieu ». Tu dois renouveler ton intelligence maintenant, tu dois savoir que tu 
es né non de la semence corruptible mais de la semence incorruptible, que ta vie est 
incorruptible aussi longtemps que tu penses que tu es comme n’importe qui, comme tout 
le monde ou que tu es un homme naturel, ta vie n’aura jamais un sens spirituel parce qu’il y 
a différentes sortes de vie. Nous avons la vie végétale, aquatique, animale, la vie humaine 
mais il y a aussi la vie divine. Cette dernière est le genre de vie, le type de vie de Dieu. Et seul 
Dieu possède cette vie et quand Jésus-Christ est venu, il n’est pas venu avec la vie humaine 
parce qu’il n’est pas né de la semence humaine mais il est né de la semence divine qui est la 
parole de Dieu alors il a apporté la vie divine. Quand tu reçois Jésus-Christ en tant que ton 
Seigneur et ton Sauveur, la vie humaine s’arrête, la vie divine commence. Tu dois renouveler 
to intelligence, tu dois le reconnaitre et savoir que ma vie humaine a cessé. Tu n’es pas celui 
que tu vois dehors. Il dit parce que vous êtes régénérés (né de nouveau), il y a une nouvelle 
vie qui a commencé non pas par la semence corruptible mais par la semence incorruptible. 
La Bible dit soyez transformer par le renouvellement de l’intelligence, est-ce que tu peux 
fermer les yeux, réfléchir et accepter sur cette parole en te disant que je ne suis pas ce que 
je vois dehors, car dehors ta chair, ton corps, tes pensées désirent quelque chose mais ça 
c’est le travail du diable, il va te garder là-bas, te garder dans ces pensées pour que tu penses 
que c’est tu es, pour tu penses que tu n’es qu’un échec, un pécheur ou que tu n’arriveras 
jamais, tu n’es qu’u pauvre et aussi longtemps que ta pensée est là-bas tu penses comme 
l’homme corruptible parce que c’est ce que tu étais. Quand tu as reçu Jésus-Christ tout a 
changé mais le diable ne te laissera jamais croire, recevoir ou connaître cela, il est un 
menteur. Jésus dit le diable est un menteur depuis le commencement, il ment depuis le 
fond de lui-même. Il dit quand il parle, il ment, le mensonge c’est sa langue naturelle. C’est 
lui qui a menti à Adam et Adam est tombé dans le péché et il te ment aujourd’hui pour te 
dire que personne ne peut vivre dans la justice alors tu dis que c’est vrai, j’ai essayé mais je 
n'arrive pas, nous ne sommes que des humains c’est un mensonge du diable. Il dit tu es né 
non de la semence corruptible mais de la semence incorruptible ; il faut commencer par te 
dire que le diable, la maladie, la mort, le péché n’a pas de puissance sur moi parce que je suis 
né de nouveau non pas par la semence corruptible mais celle incorruptible. Ça doit devenir 
ta foi, ta conscience, tu dois être conscient de cela, l’accepter et vivre dedans. Car aussi 
longtemps que tu penseras comme l’ancien homme, l’homme corruptible, tu vivras comme 
l’ancien homme. Mais quand tu vas transformer ton intelligence et que tu vas commencer 
par penser différemment tu vivras comme le nouvel homme en Christ. Parce que quand tu 
es né de nouveau, tu es devenu une nouvelle créature, c’est l’esprit qui est né de nouveau 
car le corps n’a pas changé, les pensées ne sont pas transformées parce qu’ils ne sont pas 
nés de nouveau. Alors il peut arriver que tu penses toujours aux anciennes choses, que tu te 
sentes comme l’ancienne personne. Mais nous ne parlons pas des sentiments, la foi est 
différente des sentiments, juste parce que tu sens quelque chose ne veut pas dire que tu es 
la chose. Tu n’as pas besoin de sentir la vérité pour que cela soit vrai. Quelqu’un dit : je me 
sens éloigné de Dieu parce que j’ai fait cela, ce n’est pas une vérité, tu n’es pas éloigné de 
Dieu, la Bible ne nous a jamais montré qu’un chrétien est éloigné de Dieu ; dans l’ancien 
testament oui ; mais aussi longtemps que tu es Christ tu ne peux être éloigner de Dieu. Tu 
vas me demander et si la personne pèche ? Non plus c’est un mensonge. Elle n’est pas 
éloignée de Dieu. Ce que Dieu veut c’est sa repentance mais ça ne suppose pas que la 
personne est éloignée de Dieu. Si tu n’es pas en Christ c’est autre chose, mais si tu es en 
Christ, tu ne peux être éloigner de Dieu et tu n’as pas besoin de te sentir près de Dieu pour 
savoir que tu es près de Dieu ça c’est de l’enfantillage. Nous vivons, marchons par la foi et 
non par les sentiments. Peu importe si tu te sens bien ou pas tu es toujours homme ou 
femme car tu n’as pas besoin de sentir cela parce que c’est ta nature.  La justice est une 
nature que nous avons reçu en Christ et donc c’est une vie incorruptible, je veux dire à 
quelqu’un ce matin que ta vie ancienne, les choses que tu avais faites ne comptent plus. Ce 



que Dieu désire de toi c’est que tu changes ton intelligence afin de commencer par vivre 
pour lui pas de courir et de partir.  Parce que le diable t’a trompé avant mais aujourd’hui tu 
n'as pas besoin e rester dans les chaînes du péché, de la maladie, tu es né de Dieu. La Bible 
dit car tout ce qui est né de Dieu a triomphé du monde.  Mon frère, ma sœur, je veux 
t’annoncer ce matin que tu es né de Dieu, tu as la justice de Dieu en toi, tu as triomphé du 
monde, des maladies, du péché, du diable, des démons de l’enfer, les sorciers de ta famille, 
parce que la justice de Dieu te donne le pouvoir, l’autorité. J’ai une nouvelle vie en Christ, la 
Bible dit vous êtes saint comme le Christ est saint, tu es juste comme le Christ est juste. Tes 
sentiments ne changent pas ta nature, ce qui s’est passé à la croix, tes sentiments ne 
changent rien. Il dit vous avez été régénérés c’est déjà fait. Et tu es né de nouveau pas par 
une semence corruptible mais par une semence incorruptible. Crie de là où tu es et dit je 
suis né de nouveau par une semence incorruptible, j’ai de la puissance, de la dominion, de 
l’autorité et marche vers l’avant, je réussis dans la vie, je suis victorieux dans toute 
circonstances. Il dit en toutes ces choses nous sommes plus que vainqueur. Amen. Ça c’est 
l’effet de la justice, ce sont des choses que tu dois méditer et pratiquer et les voir s’accomplir 
dans ta vie. Tu verras que le péché n’aura pas de puissance sur toi, pratique seulement. Tu 
peux tomber car quand un enfant apprend à marcher il tombe mais ça ne veut pas dire que 
ce n’est plus un enfant ; de la même manière un enfant de Dieu ne peut pas dire qu’il n’est 
plus un enfant de Dieu. Tout ce que Dieu veut c’est que tu commences, tu grandisses et que 
tu restes de bout comme un enfant de Dieu, alors tu te repens de tes péchés et tu apprends 
une nouvelle vie et tu vies dans la puissance, dans la dominion, sainteté, la santé, la richesse, 
la paix, la joie, parce que tu es né de Dieu non par une semence corruptible mais par une 
semence incorruptible qui est la parole de Dieu.    

  
Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 28 MARS 2023 

COMMENT VIVRE DANS LA JUSTICE 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu te touche ce matin, te transforme, te guérisse, 
te libère de toutes afflictions dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Je prie 
que la main de l’Eternel soit sur toi et que sa puissance se manifeste dans ta vie dans le nom 
de Jésus nous avons prié. Amen. 

Nous continuons notre enseignement sur la justice de Dieu dans nos vies. Je crois que vous 
êtes bénis chaque jour que vous écoutez ce message et que cela change votre vie. La Bible 
dit qu’ils vont de force en force, de puissance en puissance tous ceux qui apparaissent à Sion. 
Chaque jour que tu apparais devant le miroir de Dieu, tu es transformé de gloire en gloire, 
ta force est renouvelée comme les ailes de l’aigle. Alors je prie encore que ce matin soit 
spécial pour toi dans le nom de Jésus. Amen. 

Notre thème de ce matin est comment vivre dans la justice. Nous avons parlé de beaucoup 
de choses, de plusieurs aspects de la justice et maintenant il faut que nous apprenions 
comment marcher dans la justice. Nous sommes disposés à recevoir vos questions sur ce 
thème au +1 (309) 203-8397.  



Nous avons dit que la justice de Dieu est un droit légal que nous avons, d’agir par la parole 
de Dieu, d’être en paix, en joie, dans l’abondance, la richesse, dans la dominion, en bonne 
santé, c’est ça le désir de Dieu pour tous ces enfants. Ce n’est pas le désir de Dieu que ces 
enfants souffrent, meurent, tombent malades, traversent des afflictions. 

 Dans Psaumes 82 : 5-7 « 5 Ils n'ont ni savoir ni intelligence, Ils marchent dans les ténèbres ; 
Tous les fondements de la terre sont ébranlés. 6 J'avais dit : Vous êtes des dieux, Vous êtes 
tous des fils du Très Haut. 7 Cependant vous mourrez comme des hommes, Vous tomberez 
comme un prince quelconque ». Il dit j’avais dit vous êtes des dieux, l’espérance ou la foi de 
Dieu pour nous c’est que nous marchons comme de dieux sur la terre. Il dit et pourtant vous 
tombez, vous mourrez comme un prince quelconque. Alors ce n’est pas le désir de Dieu que 
ces enfants souffrent, tombent et meurent comme n’importe qui et pour pouvoir marcher 
et vivre comme Dieu le veut, non seulement concernant le péché mais aussi concernant les 
situations de la vie, il va falloir que tu marches et vives dans la justice. La question est savoir 
comment vivre dans la justice ? 

Tout ce que nous faisons en tant qu’enfant de Dieu, nous le faisons par la foi. Dans 
2Corinthiens 5 : 7 « 7 car nous marchons par la foi et non par la vue ». Pour vivre dans la 
justice tu dois y être par la foi. C’est-à-dire que tu crois en ce que Dieu t’a dit premièrement 
avant que tu ne fasses des pas ou actions de justice, tu dois croire en ce que Dieu t’a dit 
te concernant. Nous allons commencer par le péché et nous allons évoluer par les situations 
de la vie. 

Aussi longtemps que tu dis que je ne suis qu’un pécheur, tu vivras toujours dans le péché et 
tu verras que la sainteté ne se manifestera jamais dans ta vie parce que ce n’est pas ce que 
la parole a dit te concernant. Nous avons lu plusieurs écritures.  

Romains 4 : 24 « 24 c'est encore à cause de nous, à qui cela sera imputé, à nous qui croyons 
en celui qui a ressuscité des morts Jésus notre Seigneur ». Nous avons vu que Jésus-Christ 
est mort pour nos et il a été ressuscité pour notre justification. Ça veut dire que la 
résurrection de Jésus-Christ est pour nous justifier. Tu dois crois que Jésus-Christ est 
ressuscité pour me justifier. 

Romains 5 : 1 « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur 
Jésus Christ ». Tu dois accepter ça. La parole de Dieu c’est la décision finale. C’est comme à 
la justice, on prend la décision finale et c’est la décision finale de Dieu pour toi. Etant donc 
justifié par la foi, ce n’est pas quelque chose qu’il fera dans le futur, il t’a déjà justifié. Tu crois 
fermement que je suis justifié par la foi et donc je suis juste, c’est comme cela que ça 
commence. 

Romains 5 : 17 « 17 Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison 
ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie 
par Jésus Christ lui seul ». Ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice, 
tu as reçu cela en Christ, tu dois croire, que j’ai le don de la justice et si tu ignores cela, tu ne 
pourras jamais marcher dans la justice.  
 
2Corinthiens 5 : 21 « 21 Celui qui n'a point connu le péché, il l'a fait devenir péché pour nous, 
afin que nous devenions en lui justice de Dieu ». Alors en 1er lieu, tu dois croire que tu es juste 
et non un pécheur, quelqu’un qui est abandonné. Tu es juste, quelqu’un me dira qu’il dit 
dans la Bible (nouveau testament) que si quelqu’un dit qu’il n’a pas péché, il est un menteur ; 
c’est pour cela je dis qu’il faut beaucoup enseigner sur le thème. Il y a une très grande 
différence, il a dit si quelqu’un dit qu’il n’a pas péché c’est un menteur, c’est différent de si 
quelqu’un dit qu’il n’est pas un pécheur c’est un menteur (nous allons en parler la 
prochaine fois). Il y a une très grande différence entre un juste et quelqu’un qui fait la justice 
(œuvres de la justice). De la même manière, il y a une différence entre un pécheur et 
quelqu’un qui pèche.  



Comme nous l’avons dit plusieurs fois, la justice que tu as reçue, vient premièrement de la 
nature divine de Jésus que tu as reçu. De la même manière que tu as reçu la nature 
pécheresse de Adam sans avoir rien fait de mal, c’est de la même manière que tu as reçu la 
nature de justice du Christ sans avoir rien fait de bon e 1er lieu. Et donc c’est ta foi en cette 
justice qui te rend juste. Donc quand tu acceptes cela, tu commences par marcher dedans 
mais aussi longtemps que tu ne l’acceptes pas et tu penses que tu es pécheur, tu n’es rien 
de bon, tu ne peux pas plaire, personne n’est juste, aussi longtemps que tu nourris ces 
pensées, ce sera le fruit de ta vie parce que ta parole crée ta destinée.  

Il dit c’est du cœur que l’on croit et que l’on parvient à la justice mais c’est de la bouche qu’on 
confesse et que l’on parvient au salut. Quand tu crois du cœur, Dieu te rend juste, il te donne 
la chose et tu vas commencer parler ainsi pour y arriver. Alors la 2ème des choses c’est de 
déclarer ce que Dieu a déjà dit sur toi. Dieu a dit que tu es juste, tu ne dis pas le contraire, 
tu ne parles pas selon tes expériences. Dieu connait vie, il te connait plus que toi-même, il 
connait les erreurs que tu as faites et pourtant il a dit étant donc justifiés par la foi, nous 
avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ (la paix avec moi).  

Pour marcher dans la justice en résumé, en 1er lieu, tu crois fermement en ce que Dieu a fait 
pour toi en Jésus-Christ et en 2nd lieu, tu le dis chaque fois (jour).  

De la même manière, dans les difficultés de la vie, la justice de Dieu te concernant c’est la 
parole de Dieu qu’il a déclaré sur ta vie. C’est cette parole-là qui est ta solution, la justice de 
Dieu pour toi. Il dit je désire que tu prospères et que tu sois en bonne santé comme prospère 
l’état de ton âme. Ça c’est une parole, tu crois en cette parole (c’est le désir de Dieu pour toi). 
Alors tu déclares cette parole sur ta vie, tu penses, parles, réfléchis ainsi, conçois les choses 
ainsi, tu marches, agis ainsi (conformément à la parole). La parole de Dieu pour toi c’est la 
solution, le résultat final, sa justice te concernant. Alors pour marcher dans cette justice, tu 
prends la parole de Dieu personnellement, tu médite sur cette parole et tu le déclares sur ta 
vie, c’est ce qui va se produire dans ta vie.  

Par exemple : prenons cette parole ; il a dit « tu vivras, tu ne mourras pas », tu prends cette 
parole et tu la déclares sur ta vie ‘’je vivrai, je ne mourrai pas’’ ; c’est ce que Dieu a dit te 
concernant. Cette parole aussi simple qu’elle soit, peut te délivrer de toute sentence de mort 
peu importe le docteur qui l’a dit, peu importe dans quel hôpital, peu importe le genre de 
sorcellerie que c’est, tu prends cette parole pour toi, tu médites, tu dors et te réveilles avec, 
tu manges et bois avec, ça devient ta pensée, réflexion de chaque jour, ta philosophie, c’est 
tout ce que tu connais, tu crois, tu arrives à accepter cela et à connaître cela comme tu 
connais ton nom. Il dit que la parole de Christ entre en vous abondamment, si tu prends 
cette parole, tu nourris cette parole, ça devient comme un géant dans ta vie, il n’y a aucun 
autre géant qui peut détruire ta vie. La Bible dit un flot appelle un autre flot, une profondeur, 
appelle une autre profondeur. Ça dépend de ce que tu veux, ça dépend de comment tu 
entres en profondeur dans la parole, tu dois aller et chasser toutes autres idées, et accepter 
la parole que c’est ma vie, ma destinée. Plus tu entres en profondeur, peu importe la 
grandeur du problème, peu importe la situation ou autres déclarations, je vivrai, je ne 
mourrai pas, je le crois de mon cœur et le déclare de ma bouche. Quand je crois ça, je suis 
juste, quand je déclare, ça arrive, ça se manifeste et tu verras que tu vivras, tu ne mourras 
pas peu importe les situations, les problèmes ; tu déclares ce que Dieu a déjà dit sur toi et tu 
verras que cette justice qui est la parole que tu déclares se manifestera certainement dans 
ta vie. La Bible dit car celui qui croit ne sera point confus. Alors je prie pour toi que tu ne seras 
pas confus.  Que l’Eternel restaure ton âme dans le nom de Jésus et qu’il te conduise dans 
les sentiers de la justice ; peu la vallée de l’ombre dans laquelle tu te trouves au nom de Jésus, 
je prie que l’Eternel te délivre alors refuse de craindre dans le nom de Jésus. Il dit même si je 
marche dans l’ombre de la vallée de la mort je ne crains aucun mal car l’Eternel est avec moi, 
crois cette parole, l’Eternel est avec toi et il te délivre du filet de l’oiseleur, de la peste et de 



ses ravages. Tu ne craindras ni les terreurs de la nuit ni la flèche qui vole en plein jour. Je prie 
pour toi au nom de Jésus que l’Eternel te délivre du filet de l’oiseleur, de la peste et de ses 
ravages, de la contagion qui frappe le jour ou bien de la peste qui frappe la nuit, des flèches 
de l’ennemi. Je prie dans le nom de Jésus que mille tombe à ta gauche et dix à ta droite, 
l’Eternel est ton refuge, ta solution, ta défense, ta protection, dans le nom de Jésus je prie, 
que l’ennemi essaiera mais que mille tombe à ton côté et dix à ta droite, cela ne t’atteindra 
pas. Je prie que cela ne t’atteindra pas mais seulement avec tes yeux tu verras la rétribution 
des méchants dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Demain nous allons parler de la 
manifestation de la justice dans ta vie (comment se manifeste la justice de Dieu dans ta 
vie ?).  

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 29 MARS 2023 

MANIFESTE LA JUSTICE   

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOUSCE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la justice de Dieu se manifeste dans ta vie. Que tu expérimentes 
sa justice, Dieu combattra pour toi. Dieu manifestera sa justice dans at vie. Que tes 
oppresseurs, tes ennemis, tes adversaires et tout ce qui combat ta vie au nom de Jésus que 
la justice de Dieu se révèle et se manifeste dans ta vie. Que tu expérimentes la justice de 
Dieu dans ta santé, tes finances, ton travail, ta vie spirituelle, que le Seigneur combatte tes 
combats au nom de Jésus. Recevez la bénédiction de Dieu ce matin dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Nous continuons toujours notre enseignement sur la justice de Dieu. Aujourd’hui nous allons 
aller sur la manifestation de la justice de Dieu. Tout royaume, pays ou Etat a une loi, une 
constitution et c’est par cette loi ou constitution que le pays est normalement gouverné. 
Alors la loi gouverne le pays et ça régularise les activités qui se déroulent dans le pays, les 
actions que le pays peut mener. Un royaume aussi a une loi mais la plupart du temps c’est 
le roi qui décide pour le royaume. Le roi est celui qui gouverne le royaume et nous avons un 
royaume, le royaume de Dieu et ce royaume est gouverné par un roi, donc Dieu, le roi des 
rois, le Seigneur des seigneurs. Mais nous avons aussi une constitution, une loi. Dans l’ancien 
testament, Dieu a donné une loi aux enfants d’Israël, nous ne vivons plus sous cette loi mais 
il y a quelque chose que nous appelons la loi de liberté ou loi de Christ qui renferme toutes 
les promesses de Dieu. La Bible nous dit que les promesses de Dieu en Jésus-Christ sont oui 
et amen, c’est-à-dire l’amen est prononcé par nous ; ça veut tout simplement dire que les 
promesses, plans, la volonté de Dieu doit être en manifestation dans notre vie c’est pour cela 
qu’il a dit que c’est un oui. C’est déjà accepté ou agréé, et il dit l’amen prononcé par nous à 
la gloire de Dieu ça veut dire c’est déjà oui mais c’est à nous d’entrer en action et prendre 
possession de ce que nous avons. Jésus dit rechercher le royaume et la justice de Dieu 
premièrement et toutes ces choses vous seront données. 

La justice de Dieu, c’est la loi, la volonté de Dieu. Plusieurs personnes demandent qu’ils 
veulent connaître la volonté de Dieu pour ma vie. La volonté de Dieu, c’est sa parole, ce que 
Dieu veut c’est ce qui est dans son cœur, c’est son désir et son désir, il nous l’a déjà dit dans 
sa parole. Quand tu connais la parole de Dieu, tu as la volonté de Dieu. Cette parole te 



guidera à faire le bon choix, à aller dans la bonne direction, elle te guidera c’est ça la volonté 
de Dieu. Aussi longtemps que tu suis la parole de Dieu, tu es dans la volonté de Dieu. Il faut 
commencer par des choses très simple et tu verras que lorsque tu seras fidèle dans les 
choses simples, Dieu te montrera maintenant comment l’être dans des choses si grandes. 

Dans 1Thessaloniciens 5 : 18 « 18 Rendez grâces en toutes choses, car c'est à votre égard la 
volonté de Dieu en Jésus Christ ». tu veux connaître la volonté de Dieu, on vient d’avoir un 
dans ce verset. Si tu veux faire la volonté de Dieu, d’une manière ou d’une autre commence 
par rendre grâce dans toutes choses à tout moment en toutes circonstances et tu as besoin 
de changement prie, mais rend grâce en toute chose. Tu es déjà en train de faire la volonté 
de Dieu et tu verras que Dieu seras content de toi parce que cette volonté c’est cela la 
volonté de Dieu qui est en train de se manifester dans ta vie. La justice de Dieu comme je 
viens de le dire c’est la volonté de Dieu. Il y a une chose, Dieu ne ment pas, il ne peut pas 
mentir, alors tout ce que Dieu a dit te concernant nécessairement sont vrais et doivent être 
accomplis. Tu n’as pas besoin d’attendre un prophète, si un prophète te donne  une 
prophétie c’est bien, et c’et au cours de ma prédication que tu reçois une parole c’est ta 
prophétie, Dieu merci mais tu ne dois pas attendre cela. La volonté de Dieu pour toi c’est sa 
parole. Quand tu lis la parole de Dieu, tu te retrouves dans la parole ; lorsque nous regardons 
comme au travers d’un miroir la gloire de l’Eternel, nous sommes changés en la même 
image. Retournes-toi dans la parole et n’attends personne pour te prophétiser, prophétise à 
toi-même parce que nécessairement tu as besoin de la prophétie. 

Habacuc 2 : 2 « 2 L'Éternel m'adressa la parole (n’attends pas une voix qui va s’adresser à toi 
du ciel, la parole de Dieu c’est la voix de l’Eternel), et il dit : Écris la prophétie : Grave-la sur 
des tables, Afin qu'on la lise couramment ». La prophétie écrite pour nous c’est la parole de 
Dieu, la Bible. Les tables dont on parle ici c’est notre cœur. La parole de Dieu doit être graver 
dans ton cœur et tu relis dans ta bible, ton cœur, tes pensées progressivement chaque jour. 

Habacuc 2 : 3 « 3 Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, Elle marche vers son 
terme, et elle ne mentira pas ( je dis que Dieu ne ment pas) ; Si elle tarde, attends-la, Car elle 
s'accomplira, elle s'accomplira certainement ». Dieu ne ment pas. S’il dit que tu es plus que 
vainqueur c’est que tu l’es., tout va bien c’est que tout va bien, tu réussiras c’est ce sera ainsi 
etc. Maintenant ceci ne dépend pas de ce que tu traverses parce que ce que tu traverses 
peut être exactement le contraire de ce que Dieu a dit.  

Romains 3 : 4 « 4 Loin de là ! Que Dieu, au contraire, soit reconnu pour vrai, et tout homme 
pour menteur, selon qu'il est écrit : Afin que tu sois trouvé juste dans tes paroles, Et que tu 
triomphes lorsqu'on te juge ». ça veut dire que peu importe ce Dieu a dit, peu importe 
comment ça sonne dans tes oreilles, que Dieu soit vrai et que tout homme soit menteur, 
Dieu est vrai. Ceci veut dire que  peu importe ce que tu considères vrai, si Dieu quelque et 
ce que tu vis n’est pas conforme à ce que Dieu dit , tu es menteur ; c’est Dieu seul qui est 
vrai. Nous venons de le lire, la parole ne mentira pas, Dieu ne mentira pas. La justice de Dieu 
c’est le cœur, la volonté de Dieu qu’il a exprimé dans parole. 

Exercice d’application : Psaumes 118 : 17-19 « 17 Je ne mourrai pas, je vivrai, Et je raconterai 
les œuvres de l'Éternel. 18 L'Éternel m'a châtié, Mais il ne m'a pas livré à la mort. 19 Ouvrez-moi 
les portes de la justice : J'entrerai, je louerai l'Éternel ».  C’est comme ce que nous venons de 
voir dans 1Thessaloniciens 5 : 18, mais c’est le verset 17 qui m’intéresse : « 17 Je ne mourrai pas, 
je vivrai, Et je raconterai les œuvres de l'Éternel ». Maintenant supposons que tu te retrouves 
dans un accident ou une situation terrible etc… (la parole de Dieu tu vas l’utiliser dans les m 
moments difficiles mais ce n’est pas dans les moments difficiles qu’on apprend est-ce qu’on 
utilise la parole, tu devrais connaître la parole qui fonctionne déjà en toi depuis longtemps. 
Ce n’est pas au jour de l’examen qu’on apprend). Alors commence par apprendre. Ce verset, 
par exemple, rappelez-vous, j’avais dit que la justice de Dieu c’est la volonté de Dieu ; c’est ce 



qu’il désire et c’est ce qu’il exprime dans sa parole. Tu prends la parole en tant que vérité de 
Dieu, la Bible dit que Dieu soit pour vrai et tout le monde menteur. Quand tu te trouves dans 
un accident fatal par exemple, je vivrai je ne mourrai automatiquement l’accident fatal 
devient menteur. La parole de Dieu est vraie, ça veut dire qu’il est impossible pour toi de 
mourir parce que Dieu doit être trouver pour vrai. Si tu meurs ça veut dire que Dieu est un 
menteur ce qui n’est pas le cas. Dieu doit être vrai et toute situation menteuse. Alors tu vivras 
tu ne mourras pas mais qu’en est-il de ceux qui ne sont pas sortis des accidents (morts) ? 
C’est pour cela je dis que tu dos connaitre la parole parce qu’il a dit mon peuple périt faute 
de connaissance. Si tu ne le connais pas tu périras. Je ne parle pas non plus de ton heure qui 
a sonné afin que tu sois rappelé à Dieu. La plupart du temps il y a la volonté de Dieu que 
quelque chose change mais nous ne faisons rien parce qu’il y a plusieurs choses qui ne 
changent pas bien que c’est la volonté de Dieu, rappelez-vous Dieu a dit priez que ta volonté 
sois faite sur la terre comme au ciel, il a demande cela parce que la volonté de Dieu n’est pas 
toujours faite sur la terre. C’est notre responsabilité de faire la volonté de Dieu, c’est pour cela 
il dit que ta volonté soit faite alors tu es la personne qui exerce la volonté de Dieu, tu es la loi 
dans u pays. La loi est déjà là mais les gens ne respectent pas la loi. Mais il y a le policier qui 
veuille à ce que la loi soit respectée. Et tu es ce policier qui fait respecter à ta condition de vie 
la volonté de Dieu alors je dis je ne mourrai pas et je raconterai les œuvres de l’Eternel. Je 
peux me trouver dans des problèmes, conditions difficiles, je vivrai, je ne mourrai pas. Peut-
être qu’il y a une prophétie qui est déclarée sur toi ou un désir dans ton cœur etc… il dit c’est 
une prophétie qui est déjà déclarée et le temps est fixé, cela s’accomplira certainement 
même si ça tarde attend-la parce que Dieu est pour vrai et tout le monde menteur. Alors 
peu importe ce qui essaie de prendre, détruire ta vie, la manifestation de la justice c’est 
quand tu acceptes cette justice, la parole et tu te dis que ce n’est pas mon cas. Ce qui arrive 
ma vie ne sera ni ne finira pas ainsi, je déclare au nom de Jésus un changement subit dans 
ma vie, une transformation instantanée dans le nom de Jésus. Tu exerces la dominion, la 
puissance, la justice de Dieu et elle est très importante. Die veut une manière de vivre pour 
toi, une volonté mais il y a un ennemi dans le monde qui vient pour voler, détruire. Ne pense 
pas que juste parce que Dieu a dit une chose sur ta vie dons ça va se réaliser, s’accomplira 
comme ça, au contraire tu dois exercer la force, la puissance et l’autre chose qui est la justice 
de Dieu, c’est le nom de Jésus. L’utilisation du nom de Jésus fait activer la puissance de Dieu 
dans ta vie et ça permet d’accomplir la justice de Dieu. Tu appliques la parole de Dieu et tu 
vas voir que ta vie va de gloire en gloire, de justice en justice, de victoire en victoire, de 
puissance en puissance parce que tu es la manifestation de la justice de Dieu dans ta famille, 
ta maison, ton foyer. C’est ce que tu es et si tu le sais tu peux l’appliquer et si tu ne le sais tu 
périras faute de connaissance.  Je veux te dire que tu es la justice de Dieu, refuse que le 
diable ravage ta famille, tes finances, ta santé, lève-toi et la justice de Dieu soit manifeste 
dans ta vie au travers de ta foi, ta vie, ta parole, tes déclarations, en utilisant le nom de Jésus 
et amenant des changements radicaux dans ta vie dans le nom de Jésus. 
 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 30 MARS 2023 

MANIFESTATION DE LA JUSTICE : Ton changement est dans ta main  

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE SUR VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la main de l’Eternel soit sur vous. Que la présence de Dieu vous 
comble ; que sa gloire resplendit sur votre vie dans le nom de Jésus. Je prie pour que 



l’entendement, la sagesse spirituel soient votre portion dans le nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

Si Dieu veut que cela change, ça changera et ce n’est pas la volonté de Dieu alors ça ne 
changera pas. Avez-vous déjà entendu ces propos ou bien vous vous êtes déjà dit cela ? 
J’entends souvent beaucoup de personnes dire ça quand elles se trouvent dans des 
situations ou dans des circonstances complexes. Ce n’est pas très ça en réalité parce que ce 
que Dieu a fait, ce qu’il a emmené dans notre vie que nous appelons la justice de Dieu, c’est 
un autre degré de relation personnelle avec Dieu, un autre degré de l’autorité que Dieu a 
donné à l’homme et il faut apprendre à connaître cette autorité et à prendre avantage 
(utiliser) parce que la plupart du temps il y a des choses qui arrivent qui ne sont pas de la 
volonté de Dieu et il y a des choses qui sont de la volonté de Dieu mais qui n’arrivent pas. Je 
vous ai dit hier que Jésus a dit lorsque vous priez, dites que ta volonté soit faite (il n’a pas dit 
d’attendre que sa volonté soit faite), autrement il faut prier pour amener la volonté de Dieu 
à s’exécuter. Parce que quand nous prions nous demandons l’intervention de Dieu, nous 
amenons un changement. Et Jésus dit que nous pouvons amener un changement dans nos 
situations ou problèmes en exécutant la volonté de Dieu dans cette situation. 

Jacques 5 : 16 « 16Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les 
autres, afin que vous soyez guéris. La prière fervente du juste a une grande efficace ».  

Remarquez la personne dont il parle ici. Il parle du juste. Le juste c’est celui qui est en Christ. 
La Bible nous dit la prière fervente, la prière qui ne s’arrête pas, celle qui est attachée à ton 
cœur, celle d’un désir ardent. Il dit que la prière fervente du juste a une grande efficacité ou 
agit avec une grande force. Cela veut dire tout simplement que ta prière peut emmener un 
changement. Quand tu désires un changement, ta prière fervente (toi qui est le juste) a une 
grande efficacité, ça a une grande force pour emmener le changement. Alors la prière 
fervente est une prière qui touche le cœur et qui ne s’arrête pas jusqu’à ce que tu ne voies 
la solution. Dieu ne va descendre pour agir dans ton cas, c’est la manière dont fonctionnent 
les choses avec Dieu. La Bible dit les cieux des cieux est à toi et à l’Eternel mais la terre il l’a 
donnée aux hommes et aux fils de l’homme. La terre, Dieu l’a donné à l’homme. Vous vous 
rappelez, il a dit à Adam d’avoir le dominion sur la terre. Maintenant, Dieu n’est pas un voleur 
comme le diable. Alors quand il veut faire quelque chose, il ne force pas l’intérêt des gens, 
ne brise pas le libre arbitre des gens. Alors s’il y a un problème, Dieu doit être invité dans la 
scène pour qu’il y ait un changement et non seulement ça parce que nous sommes des 
hommes, la prière doit nécessairement venir de la terre. Car les choses sont différents 
spirituellement ; quand Jésus devait payer pour nos péchés, il ne pouvait pas le faire en tant 
que Dieu au ciel mais plutôt il doit être homme ; c’est pour cela qu’il doit être né en tant 
qu’homme. Le sacrifice qu’il doit faire, doit se faire sur la terre en tant qu’un homme afin que 
cela monte ciel (le seul moyen légal pour que cela soit tenu spirituellement). Alors nous 
devons nous tenir dans la brèche, dans la prière : une intercession intense dépendant de la 
situation. Tu dois complètement te donner, tu dois te verser comme une coupe (comme 
Paul l’a dit), comme un breuvage dans la prière afin que Dieu agisse. Et quand tu fais cela, il 
dit cette prière fervente a une grande efficacité, cela agit avec puissance. Il nous a donné 
l’exemple d’Eli quand il a prié pour qu’il ne pleuve point et quand il a encore prié pour qu’il 
pleuve. Eli était de la même nature que nous, c’est-à-dire que c’était un homme comme 
nous. D’autres versions disent qu’Eli était aux passions comme nous. La raison pour laquelle 
Eli a pu arrêter le ciel pendant 3 ans 6 mois, ce n’est pas parce qu’il est Eli le grand homme 
de Dieu, non, il a des passions, des désirs, des limites, des faiblesses comme nous ; en fait 
quand Jézabel avait parlé, Eli avait parce qu’il  avait peur comme nous. Mais la différence est 
qu’Eli sait comment se tenir dans la prière jusqu’à obtenir son résultat. S’il ne trouve pas le 
résultat, il ne quitte pas, c’est ça la prière fervente du juste. Nous sommes en train de parler 
de la justice de Dieu. Nous avons parlé de la manifestation de la justice, et c’est toi qui 



l’amène. Tu amènes la volonté de Dieu à s’opérer sur la terre, dans ta vie, dans tes conditions, 
tu refuses d’accepter l’échec, que le diable prenne le dessus. Tu te tiens dans la gamme et 
tu dis que ceci doit changer et quand tu ne te faiblis pas dans la prière mon frère, ma sœur, 
ça a toujours de l’efficacité. Ne dis pas que je ne sais pas prier ou que je n’ai pas une grande 
foi, je ne suis pas aussi spirituel, il dit qu’Eli était juste comme toi, il a demeuré dans la prière 
en train d’invoquer Dieu, sa foi c’est si j’appelle l’Eternel, il répondra. Donc il a insisté dans la 
prière en appelant Dieu. Lorsqu’il a prié pour que la pluie revienne, il l’a fait sept fois dont six 
fois sans résultat. Quand tu pries et que tu n’as pas de réponses ça ne veut pas dire que Dieu 
ne répond pas parfois ta prière doit être juste plus intense, parfois c’est les démons qui 
bloquent la réponse, tel le cas dans le temps de Daniel où il a prié, et l’ange lui a dit que la 
réponse a été donnée le 1er jour  mais le prince de perse avait arrêté l’ange. Ça veut dire que 
Dieu avait répondu le 1er jour mais il y a des forces. La Bible dit nous  ne combattons pas 
contre la chair mais contre les esprits mauvais, les forces démoniaques, les principautés qui 
sont dans les lieux célestes. Ils font des choses que vous n’avez pas idée. Alors dire que si c’est 
la volonté de Dieu ça va venir et si ce n’est pas ta volonté ça ne va pas venir n’a pas sa place 
car si Daniel avait dit ça il n’aura jamais la réponse parce que Dieu avait déjà répondu et un 
démon avait arrêté la réponse en chemin, un sorcier s’est tenu entre la réponse et Daniel 
pour que Daniel ne reçoive pas ce qu’il désire alors il devait encore aller plus en profondeur 
jusqu’à ce que le ciel s’ouvre, jusqu’à ce qu’une autre intervention spirituelle ne vienne pour 
débloquer la situation. Quand nous faisons ces genres de prières, la plupart du temps ce 
n’est pas entre Dieu et nous ou bien que nous forçons Dieu à faire quelque chose. Il y a une 
prière qui est adressée à Dieu et une autre contre la chose que tu traverses. Ce que tu 
traverses, ce n’est pas une prière de supplication à Dieu mais une prière de commande, 
parfois c’est une prière de prophétie parce que la plupart du temps les changements c’est 
avec nous, ce n’est pas avec Dieu. Si tu comprends ceci, ça va changer ta vie. La prière 
fervente du juste a une efficacité. La plupart des changements que nous désirons, ces 
changements sont avec nous et non avec Dieu. J’aimerais que tu captes ceci pour que cela 
change ta vie de prière. Tout ce que nous sommes en train de faire lorsque nous prions, est 
que nous sommes en train d’invoquer la puissance de Dieu, nous sommes en train 
d’emmener Dieu sur la scène, d’utiliser l’autorité qu’il nous a donné parce que le 
changement est déjà avec nous mais nous n’avons pas de force nous-même donc nous 
devons agir avec la puissance de l’Eternel. Alors nous invoquons Dieu d’agir ou parfois nous 
utilisons l’autorité qu’il  nous a déjà donné parce que le changement est avec nous. C’est 
nous qui devons opérer le changement. Un exemple simple, quand Jésus a dit en mon nom, 
ils chasseront les démons, est-ce que ça ne se fait pas entendre que ce n’est pas Jésus qui 
chasse les démons ? Bien sûr que oui. Ça veut dire que s’il y a un démon qui tourmente ta 
vie, ce n’est pas Dieu qui va venir chasser le démon, mais plutôt toi qui chasse le démon en 
son nom parce que c’est en son nom qu’il y a de la puissance. Et quand je prie si le démon 
ne quitte pas ce n’est pas que Dieu n’a pas répondu mais il va falloir monter en autorité. Il dit 
en mon nom, ils imposeront les mains aux malades et les malades seront guéris, c’est par la 
puissance de Dieu que nous imposons la main aux malades et ils seront guéris, ce n’est pas 
Dieu qui viendra faire cela. Nous utilisons son nom et sa puissance, c’est ça l’autorité. Un 
soldat qui a reçu l’autorité pour aller en mission, ne revient pour appeler ses supérieurs pour 
faire le travail mais il fait le travail selon l’autorité qu’on lui a donné. C’est toi qui agis par 
autorité. C’est toi change qui change la situation. Il dit la prière fervente du juste a une 
grande efficacité. 

Romains 5 : 17 «17Si par l’offense d’un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison ceux 
qui reçoivent l’abondance de la grâce et du don de la justice  régneront-il dans la vie par 
Jésus-Christ lui seul ». 



Alors parce que tu as reçu l’abondance de la grâce et du don de la justice, tu régneras, ce 
n’est pas Dieu, et cela par la justice que tu as reçu, par la grâce que tu as reçu. Ça veut dire 
tu dois agir pour opérer un changement parce que le changement est avec toi. 

Ezéchiel 37, la bible nous a parlé d’une histoire. Lorsque Ezéchiel est dans la  vallée des 
ossements desséchés, Dieu a posé une question à Ezéchiel lui demandant fils de l’homme 
est-ce que ces ossements peuvent-ils revivre ? Ezéchiel a répondu Seigneur, tu le sais. La 
réponse d’Ezéchiel suggère que si ces os peuvent revivre ça dépend de Dieu car lui seul a la 
puissance de les faire vivre. Ce n’est pas qu’il n’a pas la foi mais il laisse la situation entre les 
mains de Dieu mais la réponse de Dieu est presque le contraire de ce qu’Ezéchiel a dit. Mais 
Dieu lui a dit de prophétiser. Alors si nous prenons la destinée de ces ossements par exemple, 
elle n’est pas seulement dans la main de Dieu parce que Dieu lui veut déjà que ces 
ossements vivent mais il doit y avoir un homme (humain) qui prophétise de la terre afin que 
cela monte au ciel. Alors la destinée de ces os n’est plus dans les mains de Dieu mais plutôt 
dans les mains d’Ezéchiel. Ezéchiel va-t-il prophétiser ou non ? Dieu lui dit de dire aux 
ossements, écoutez la voix de l’Eternel ; c’est ce que nous faisons aujourd’hui en disant au 
nom de Jésus écoute la voix de Dieu, de l’Eternel. Nous amenons ainsi la volonté de Dieu sur 
la scène. Il dit quand vous priez, dites que ta volonté soit faite mais plutôt amener la volonté, 
exercer la puissance de Dieu pour que le cœur de Dieu soit manifesté. Et le cœur de Dieu 
pour toi est que tu prospères, que tu sois en bonne santé, que toute chose concoure à ton 
bien, que tu te trouves plus que vainqueur dans toute situation, que tu aies le dominion sur 
les démons, le diable, les puissances démoniaques, les sorciers et sur tout ce qui t’attaque. 
Le plan de Dieu est que tu sois toujours vainqueur alors tu prophétises, tu pries, tu déclares 
une parole de vie et tu te lèves en prière en disant que je connais déjà la volonté de Dieu 
pour moi, tu entres en prière, en intercession jusqu’à ce que tu obtiennes ce que tu 
demandes, ta pluie ne vienne comme Eli. C’est ainsi que nous opérons des changements 
par la prière parce que nous sommes des justes. La prière fervente du juste a une grande 
efficacité. 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 31 MARS 2023 

LA NOUVELLE CREATURE 

« 17Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature, les choses anciennes sont passées. 
Voici toutes choses sont devenues nouvelles ». 2Corinthiens 5 : 17. La parole de Dieu pour toi 
ce matin. Que le nom de l’Eternel soit béni. 

Seigneur au nom de Jésus nous prions ce matin pour ta grâce, enseigne-nous ta parole, 
ouvre nos cœurs afin de recevoir ta parole, et qu’elle change nos vies, nous transforme.  Il dit 
vous connaitrez la vérité et la vérité vous affranchira. Je prie dans le nom de Jésus que tu 
connaisses encore la vérité de la parole de Dieu te concernant et que cette parole te change 
et te transforme dans le nom de Jésus. Amen. 

 Aujourd’hui nous entrons dans une nouvelle dimension de la justice et nous allons parler de 
la nouvelle créature. Ce serait une introduction pour une grande série d’enseignement sur 
la nouvelle créature. 

Lorsque nous avions étudié la justice de Dieu, nous avons dit que la justice de Dieu signifie 
que Dieu ne peut pas mentir. Il dit que Dieu soit pour vrai et que tout le monde menteur. 



Alors dans l’explication, je disais que si Dieu dit quelque chose et toi tu dis le contraire, peu 
importe comment la chose paraît juste si ce n’est pas ce que Dieu dit alors c’est toi le 
menteur. Exemple, tu vois une couleur verte et tu affirmes que c’est vert mais Dieu dit non 
que c’est la couleur rouge automatiquement tu deviens menteur parce que Dieu ne peut 
pas mentir. Alors  toi tu dois te conformer à ce que Dieu dit même ça n’a pas de sens pour 
toi. Mais nous devons savoir qu’il y a beaucoup de chose qui peuvent conditionner les 
situations de la vie. Ainsi tu peux voir ta vie comme une vie pécheresse mais du moment que 
Dieu dit que tu es juste peu importe la multitude de tes péchés, cela ne compte plus. L’autre 
chose est que quand Dieu dit que c’est rouge et que toi tu vois vert c’est parce que lui l’a 
déjà changé en rouge ça c’est l’autre aspect. Et si ça change spirituellement (Dieu) 
automatiquement l’aspect physique aussi change parce que le spirituel contrôle le 
physique. Dieu lui le spirituel, la racine en 1er lieu et toi tu vois le physique. 

Genèse 2, la Bible nous dit que lorsque Dieu a créé les cieux et la terre. Il dit qu’il n’y avait rien 
sur la terre. Et la Bible dit parce qu’il n’y avait pas d’hommes pour cultiver la terre. Dieu a fait 
passer une rosée sur la terre et maintenant les choses ont commencé par pousser et il a 
ensuite créer l’homme qui a cultivé le sol. Cette information semble être le contraire de ce 
que nous avons lu dans Genèse 1 parce que dans ce chapitre la Bible noud dit et Dieu que 
les arbres soient et les arbres furent, que le sol produisit les arbres avec les fruits et cela fut 
ainsi. La réalité est que quand Dieu a parlé rien n’est apparu mais la Bible dit que cela fut 
ainsi. Ça veut dire que quand Dieu a parlé, il n’a pas besoin de voir la manifestation physique 
de la chose avant de dire que cela fut ainsi. Parce que selon lui c’est fait. Quand Dieu parle il 
y a déjà l’exécution et la réalisation même ça a besoin de temps pour se manifester 
physiquement ça ne change pas la parole de Dieu. Alors quand il a créé l’homme, il a fait 
passer la rosée, vapeur sur la terre et l’homme peut cultiver maintenant tout ce qui a été dit 
est manifesté physiquement. C’est comme cela que ta vie est. Quand nous disons que nous 
sommes justes en Christ la plupart du temps tu vas analyser ta vie et les choses que tu fais 
et remettre en cause la parole qui nous a été dite, que Dieu soit pour vrai et tout le monde 
menteur.     

2Corinthiens 5 : 21 « 21 Celui qui n'a point connu le péché, il l'a fait devenir péché pour nous, 
afin que nous devenions en lui justice de Dieu ». 

Romains 5 : 1 « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur 
Jésus Christ ». 

Alors ta justice ne dépend pas en 1er lieu de ce que tu as fait ou de la vie que tu as menée. Ta 
justice dépend de ce que Jésus-Christ a fait pour toi et après que tu reconnaisses 
maintenant et tu commences par apprendre à vivre dans cette justice. 

2Corinthiens 5 : 17, la Bible nous dit : « 17Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle 
créature, les choses anciennes sont passées. Voici toutes choses sont devenues nouvelles ». 

La condition est que tu sois en Christ, il parle aux chrétiens. Il n’a pas si quelqu’un est en 
Christ il a changé de vie, ni une nouvelle manière de vivre ou un nouveau style de vie, ou est 
en train de réparer sa vie ou de refaire sa vie de la bonne manière afin d’éviter le péché mais 
il dit que la personne elle-même est une nouvelle personne. Ce qui veut dire que la personne 
qui était avant qu’il ne donne sa vie à Jésus cette personne n’est plus la même. Le jour que 
tu as reçu Jésus-Christ, tu n’es plus l’ancienne personne qui est en train de changer afin de 
bien vivre pour plaire à Dieu. Au contraire la Bible dit que tu es une nouvelle créature. Ce 
n’est pas l’ancien qui est en train de changer, ce n’est pas un changement de mode de vie. 
La réalité est que tu es une nouvelle chose qui n’a jamais existé auparavant.  

La question est de savoir comment ?  



J’étais toujours comme ça lorsque j’ai donné ma vie à Jésus, physiquement rien n’a changé 
le jour où tu as reçu Christ. Rappelez-vous l’exemple que je viens de donner, Dieu lui voit la 
chose en 1er lieu spirituellement avant de considérer le physique. L’homme est un esprit et 
Dieu a formé le corps de la terre. La Bible dit qu’il a soufflé dans les narines d’Adam, le souffle 
de vie et l’homme est devenu une âme vivante. Quand Dieu a formé l’homme de la terre, ça 
ce n’est que le corps, la vraie personne c’est l’esprit, le souffle de vie. Quand l’homme a péché, 
l’esprit s’est déconnecté de Dieu. Le jour que tu as donné ta Jésus-Christ, ce que tu ne sais 
c’est que Dieu a retiré l’ancien homme et il a mis en toi une nouvelle vie, un nouveau souffle, 
un nouvel esprit. Physiquement, mentalement tu n’as pas changé mais spirituellement ton 
esprit a été recréé, changé par un nouvel esprit. Le corps n’est pas né de nouveau, ni l’âme 
du coup les pensées ne sont pas nées de nouveau. Mais l’esprit est né de nouveau et Jésus 
nous dit, c’est l’esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien. Alors si la chair n’est pas changée 
ça ne sert pas à grand-chose. C’est l’esprit le plus important. Quand tu es né de nouveau tu 
es devenu une nouvelle créature. La personne que tu es maintenant n’a jamais existé 
auparavant, au tu n’es plus la personne qui est née de tes parents. Nous devons amener ceci 
à niveau plus haut afin de comprendre autrement nous ne pouvons pas appliquer les vertus, 
la puissance de la vie nouvelle ni vivre la vie divine que Christ nous a donné. Le jour que tu 
as décidé de donner ta vie à Christ, tu n’es plus la personne qui est née de tes parents. Le 
corps est le même, les pensées sont les mêmes mais l’esprit est différent.  Parce qu’en 
donnant ta vie à Christ tu étais mort avec lui à la croix (crucifié) et ensuite Dieu a recréé un 
nouvel esprit et l’a introduit dans ton corps. Tu peux avoir les mêmes pensées parce que les 
pensées sont dans l’âme qui n’est pas né de nouveau. Quand nous parlons de l’âme, nous 
parlons du centre de tes désirs, tes émotions, ta volonté et tes pensées. Ta responsabilité 
maintenant est d’entraîner tes désirs, volontés, décisions, tes pensées à ne plus penser 
comme l’homme ancien parce que l’homme ancien a quitté. Prenons d’une grande 
compagnie, où les employés sont habitués à travailler d’une manière. Suite à la vente de la 
compagnie, les employés ont toujours tendance à travailler comme quand ils étaient sous 
les ordres de l’ancien employeur, alors il appartient au nouvel employeur d’emmener ces 
employés à changer de tactique, leur mentalité, le style de travail. C’est de la même manière 
quand tu es né de nouveau. C’est ta responsabilité de maîtriser tes pensées c’est pour cela 
que la Bible dit dans Romains 12 soyez transformés par le renouvellement de l’intelligence 
parce que tu n’es plus la même personne, le pécheur vendu à la mort au contraire le juste 
en Christ. Il t’appartient à toi homme esprit de dire que je ne suis plus de la chair pour vivre 
selon la chair. C’est pourquoi la Bible dit nous ne sommes plus redevables à la chair pour 
vivre selon la cahir. Il dit donc crucifiez l’homme ancien, la pensée ancienne, le désir ancien 
et revêtez-vous de l’homme nouveau qui est recréé en Jésus-Christ ans une justice et une 
sainteté que produit la vérité. Ta responsabilité est de t’entrainer à vivre comme l’homme 
nouveau à travers la parole. Car la parole te donne l’information sur la nouvelle créature et 
c’est comme cela que nous allons apprendre qui nous sommes réellement parce que tu n’es 
pas celui que tu penses être. Ton passé ne doit plus t’affecter maintenant. Et la beauté de 
ceci est qu’en Christ il y a un renouvellement. Il y a une grâce et une chance pour toi de te 
repentir et d’apprendre à vivre comme l’homme nouveau et à ne plus comme l’ancien 
homme qui est corrompu par les désirs de la chair de ce monde. Alors la nouvelle créature 
c’est cette créature qui agit exactement comme Jésus-Christ, parce que l’esprit du Christ est 
dans cette nouvelle créature, il est en toi, tu vas agir et vivre comme Jésus-Christ dans tous 
les domaines, tu vas vivre dans la sainteté, dans la puissance, l’autorité comme Jésus-Christ 
parce que tu n’es plus l’homme ancien mais une nouvelle créature. 17Si quelqu’un est en 
Christ, il est une nouvelle créature, les choses anciennes sont passées. Tout ce qui est dans 
ton passé, est passé même ce qui est hier est passé. La Bible dit qu’ils sont nés, dans Jean 1 : 
13 « 13 non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu ».  
Ce n’est plus l’ancienne personne, mais de Dieu. C’est d ce que tu es, accepte-le, que l’ancien 



est mort, que ta vie est nouvelle et commence par apprendre à vivre ainsi.  Ce serait l’objet 
de notre étude et j’espère que vous êtes prêts pour apprendre de nouvelles choses. 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


